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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=324206

________

.. فایروس كورونا من العذاب الأدنى دون العذاب الأكبر لعلهم یرجعون

بسم الله الرحمن الرحیم، وصلوات الله على أنبیائهِ وأولیائهِ في كلِّ زمانٍ ومكانٍ لا خوفٌ
علیهم من عذابه ولا هم یحزنون، فلَكَم نصحنا صُنّاع القرار قیادات المسلمین خاصةً والكفار
عامّة والمُعرضین ولكن لا یحبّون الناصحین، وعلى كلّ حال لقد كذّب المكذّبون بحدیث الله
سواءٌ الملحِدون أو المشركون أو المسلمون إلا مَن رِحم ربّي منهم وكسب في إیمانه خیراً،
وتركتُكُم لله الواحد القهّار الذي جعلني خلیفته على العالمین لیُظهرني علیكم بحولهِ وقوّتهِ،

نْ حَیْثُ لَا ذَا الْحَدِیثِ ۖ سَنَسْتَدْرِجُهُم مِّ بُ بَِ�ٰ تصدیقاً لقول الله تعالى: { فَذَرْنِي وَمَن یُكَذِّ
.یَعْلَمُونَ ﴿٤٤﴾ وَأُمْلِي لَهُمْ ۚ إِنَّ كَیْدِي مَتِینٌ ﴿٤٥﴾ } صدق الله العظیم [القلم]

وها هو تحدّاكم بأصغر جنوده لا یُرى بالعین المجرّدة فزلزلَ دول العالم الكبرى والصغرى
زلزالاً عظیماً وهو مجرّد فایروسٍ بشريٍّ لا تحیطون بعلمه من أین غزاكم الله به مُتحدّیاً الله
به كافة علماء الطب البشريّ، فلا ولن یستطیعوا أن یجدوا له لقاحاً مضادّاً كما یزعمون مهما
أعلنوا فلا یفتنوكم! فواللهِ إنّهم لكاذبون (برغم أنّه كائنٌ حيٌّ صغیرٌ من جنود الله الخفیّة) ولو
اجتمع له كافّة أطباء البشر؛ ولو كان بعضُهم لبعضٍ ظهیراً ونصیراً فلا ولن یستطیعوا بإذن
الله كي تعلموا أنّكم لا تحیطون بشيءٍ من علمهِ إلا بما شاء سبحانه، ولكنّكم قومٌ ملحِدون

ولسوف ترون مِن مكر جنديّ الله المجهول (فایروس كورونا) الخانق ما لم تكونوا
تحتسبون، ویستدرِجكم الله بطریقة إصابته الذكیّة والخفیّة لیصِل إلى من یشاء الله من
كبرائكم من حیث لا یعلمون، وأرى منظمة الصحة العالمیة لا یعتبرونه وباءً عالمیّاً بعد!
كونهم بزعمهم سوف یسیطرون علیه وإنّهم لكاذبون، فكیف یسیطرون على عذاب الله؟!
ولكنّي الإمام المهديّ ناصر محمدٍ الیمانيّ خلیفة الله على العالمین أفتیكم بالحق أنّه لیس
، وبما أنّه من صنف العذاب الأدنى دون العذاب الأكبر مجرّد وباءٍ عالميٍّ بل عذابٌ عالميٌّ
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لعلكم ترجعون فحتماً الوفیّات قلیلٌ بادئ الأمر ولكنّ الإصابات الآن بالملایین وكثیرٌ منهم لا
یعلمون أنّهم مصابون وذلك مكرٌ من الله حتى یصیبوا قوماً آخرین یظنّون أنفسهم في مأمنٍ
من عذاب الله الخانق للجهاز التنفسيّ فیضیق علیه تنفّس الهواء شیئاً فشیئاً كأنّما یصّعّد في
السماء حتى یختنق بسبب التصاق الجهاز التنفسيّ وقناته، فكیف لا یصیب الله المستكبرین

مَن یشاء الله منهم وهم أولى به صِلیّاً؟ أولئك المعرضون عن ذكر ربّهم لعلهم یرجعون
ویُهلك به الله من یشاء منهم موعظةً للعالمین لعلهم یرجعون إلى ربّهم الحق بالتضرّع
والدّعاء أن یكشف عنهم عذابه ویعِدون الله أن یتّبعون كتابه القرآن العظیم ویسألوا الله
التثبیت الذي یحول بینهم وبین قلوبهم فیرجون من الله أن یثبّت قلوبهم على الوفاء بما
.وعدوه أن یجنّبهم عذابه فیكشفَه عنهم لیتّبعوا كتابه القرآن العظیم لیكونوا من المهتدین

وما أرید أن أختم به بیاني هذا هو النداء من الله في محكم كتابه في أثناء موعظة عذابه
بِّكُمْ وَشِفَاءٌ ن رَّ وْعِظَةٌ مِّ بمرض الصدور، تصدیقاً لقول الله تعالى:{ یَا أَیُّهَا النَّاسُ قَدْ جَاءَتْكُم مَّ
دُورِ وَهُدًى وَرَحْمَةٌ لِّلْمُؤْمِنِینَ ﴿٥٧﴾ } صدق الله العظیم [یونس].. فتلك موعظة لِّمَا فِي الصُّ

.عذابٍ موعظة للمتقین

وأعلم أنّ ذلك عذابٌ ووجعٌ وهلعٌ كبیرٌ للشعوب لعلّهم یتوبون فیعبدون الله وحده لا شریك له،
ویتوبون من كبائر الإثم والظلم والفواحش ما ظهر منها وما بطن سرّاً وجهراً ویتوضّأون
الوضوء الكامل لیعبدوا الله وحده لا شریك له فلا یدعون مع الله أحداً، واعلموا علم الیقین
أنّه عذابٌ عالميٌّ خفيّ المكر من الله الواحد القهار ولیس مجرّد وباءٍ كما تزعمون، هیهات
هیهات ولسوف تعلمون، ففِرّوا من الله إلیه إنّي لكم منه نذیرٌ مبینُ، ولا تغلقوا بیوته عن
الفارّین إلى ربّهم لیقیموا الصلاة لربّهم وحده لا شریك له، وأنّ المساجد لله فلا یدعون مع

الله أحداً، ومن دخل بیوت الله لعبادة ربّه كان آمناً من فایروس الاختناق حتى ولو دخل معه
مُصابون فارّون إلى الله فلن یُصیبَ المصلّین الصالحین الذین آمنوا وعلى ربّهم یتوكلون،

.فتوكّلوا على الله إن كنتم مؤمنین

واعلموا أنّ فایروس كورونا عذابٌ جدیدٌ ذو بأسٍ شدیدٍ داءُ الصّدور شیئاً فشیئاً حتى یقطع
نَفَسَ مَن یشاء الله، ومن شُفيَ منه فلیعلم أنّه لیس بسبب علاج الأطباء بل بسبب دعائه لله



أرحم الراحمین، فلا ینبغى لهم أن یجدوا لعذاب الله علاجاً كونه لیس ابتلاءً لتمحیص ما في
صدوركم بل عذابٌ یصیب صدور من یشاء الله من المعرضین منكم لعلّهم یرجعون، ومنكم
من یتوفّاه الموت بعذاب الاختناق ذلكم ما تسمّونه (فایروس كورونا) ولیس إلا من العذاب

الأدنى لكثیرٍ من الناس لعلهم یرجعون ولربّهم یتضرّعون فیكشف عنهم سوء العذاب ویتّبعوا
.الكتاب الحق من ربّهم القرآن العظیم

ولا ولن یكشف عن أصحاب السّجود على ما یسمونه تراب الحسین! فما أنزل الله بذلك من
سلطان لا في القرآن ولا في سُنّة البیان الحق من ربّهم بل ابتدعوها من عند أنفسهم، ولا ولن

یكشف عن أصحاب دعاءِ مَن في القبور لیكشفوا عن السوء! فلا یسمعون دعاءهم ولو
سمعوا لما استجابوا لهم ویوم القیامة یكفرون بشركهم ویتبرّأون منهم ویكونون علیهم ضِدّاً،
فلكم حذّرناكم ونصحناكُم أن لا تدعوا مع الله أحداً ولكن للأسف! وما یؤمن أكثرهم بالله إلا
وهم مشركون، وكذلك نحذّر (الظالمین بشكلٍ عامٍ) كُبراءهم ومن یلیهم في بلاد المسلمین
والعالمین من عذاب الله الأدنى وعذاب آیاتٍ أُخر حتى یظلّهم العذاب الأكبر للذین طغَوا في

.البلاد وظلموا شعوبهم بغیر الحق فأكثروا في الأرض الفساد، إنّ ربّك لهم لبالمرصاد

ونحذّرهم كذلك من عذاب كویكب العذاب الراجفة ترجف وراء المحیط الأطلسي إلى الغرب منه
في الولایات المتحدة الأمریكیة فیثیر نقع تراب أرضهم فیملأ بتراب أرضهم فضاء العالم

وموجة ضاربة تنتشر بأصقاع هذا العالم بأسره ولسوف تعلمون إنّا لصادقون بإذن الله ربّ
العالمین، وكوكب سقر من بعد ذلك اذا لم یُحدث لكم كویكب العذاب ذكرى، فاتّقوا الله یا أولي

.الألباب

وجاء الفساد الأكبر الموعود في أرض المسجد الأقصى المبارك أولى القبلتین، ألا وإنّ حرمة
المسجد الأقصى عند الله كحرمة المسجد الحرام یا من بِعتُم بیت الله المعظّم، فلن تجدوا لكم

مِنَ الله مِنْ وليٍّ ولا واقٍ من عذابه ولسوف تخسرون الدّنیا والآخرة، ذلك هو الخسران
المبین إنّي لكم ناصحٌ أمینٌ، وجاءكم الموت وأنتم في غفلة معرضون، اللهم قد بلّغتُ.. اللهم

.فاشهدْ، وسلامٌ على المُرسَلین والحمدُ للهِ ربِّ العالمین



.خلیفة الله وعبدُه؛ الإمام المهديّ ناصرُ محمدٍ الیمانيّ
_____________
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الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني
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صباحاً 06:45
( بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=324814

________

.. اتّقوا الله أحبّتي ال�نصار الجیش الإلكترونيّ العالميّ
بسم الله لا قوة الا بالله..فاتّقوا الله أحبّتي في الله ال�نصار السابقین ال�خیار، فلا تهِنوا ولا

تستكینوا في الدّعوة والتبلیغ ل�نقاذ البشر من فایروس كورونا العاصف وال�شدّ فتكاً؛ فایروس
كورونا القاصف أكس أكس لارج، وما نُریهم من آیةٍ ٳلا وهي ٲكبر من ٲختها، فركّزوا على

نشر البیان الذي بعنوان: (فایروس كورونا من العذاب ال�دنى دون العذاب ال�كبر لعلهم
یرجعون..)

(https://mahdialumma.com/showthread.php?p=324226)

وبرِئت ذمّتي بتنزیل البیان ویتحمّل شهداءُ التبلیغ للعالمین بشكلٍ كثیفٍ باكتساحٍ شدیدٍ في
الانترنت ( نسخاً ولصقاً ) والیوتیوب في الانترنت العالمیّة، واحرصوا على نسخ تأریخه یوم
تمّ تنزیله بقلم الإمام المهديّ (ناصر محمدٍ) یوم تأریخ صدور البیان وكذلك في الیوتیوب ما
استطعتم، ولا تزال جنود الله الصغرى تشنّ الهجوم الشرّس على المُعرضین عن كتاب الله
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القرآن العظیم على حدٍّ سواء كافرٍ ومسلمٍ، فكلَیهما مُعرِضَیَن عن اتّباع كتاب الله القرآن
العظیم ٳلا مَن رحِم ربّي، فلا یحسبنّ الظّلَمة الكِبار في المسلمین ٲنّهم بمفازةٍ من العذاب وهم

!یعلمون ٲنّهم ظالمون
ولا نزال نفتي ٲنّه كائنٌ حيٌّ متشابهٌ لا یحیطون به عِلماً، ولسوف یرى العلماء مِن مَكرهِ ما
یُدهِش ال�بصار كونه مُسیّرٌ ب�مر الله الواحد القهّار خیر الماكرین وذلك حتى یعلموا ٲنّه حقاً
عذابٌ من الربّ ولیس خبطَ عشواءٍ من یُصیب! وذلكم عذابٌ یسبّب ٲلواناً من العذاب؛ وجَعٌ
وموتٌ لِمن جاء قدَرُه وفزعٌ ٲكبر وضربة اقتصادیّة عالمیّة كبرى وبالذات الدول العظمى،

والقادم ٲعظم للمتشدّقین ال�وّلین الكاذبین ولسوف یعلمون، وسلامٌ على المُرسَلین والحمدُ للهِ
.ربِّ العالمین، اللهم قد بلّغتُ.. اللهم فاشهد

ونسمح بتنزیل هذا البیان في الموسوعة للحثّ على تكثیف النشر للبیان ال�وّل بش�ن فایروس
كورونا الخانق لعلهم یتّقون ویعلمون أنّه عذابٌ من ربّ العالمین لیرجِعوا إلى ربّهم، ففِروا
إلى الله ٳنّي لكم منهُ نذیرٌ مبینٌ بالتوبة والتضرّع والدعاء، وقوا ٲنفسكم من عذابه باتّباع
كتابه القرآن العظیم ولیس الفرار من عذاب الله ٲن تُغلِقوا مساجدَ الله في وجهِ المُصلّین
.والفارّین من الله إلیه! أفلا تعقلون؟ ٳذاً فلن یزیدكم ٳلا عذاباً، فاتّقوا اللهَ یا ٲولي ال�لباب

____________.خلیفةُ الله وعبدُه ال�مام المهديّ ناصرُ محمدٍ الیمانيّ
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مساءً 06:37
( بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=329915
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___________

.. فایروس كورونا والبیان الفصل وماهو بالهزل

بسم الله الواحد الغفّار العزیز القهّار والصلاة والسلام على النبيّ المُختار محمدٍ رسول الله
..بالذّكر للناس كافة

ویا معشر صنّاع القرار قادات البشر وشعوبهم أجمعین في مختلف الأقطار، إنّما أعظكم
بواحدة أن تقوموا لله مثانيَ وفُرادى ثم تتفكّروا مَن أصدقه الله التحدّي بالحقّ على الواقع

الحقیقي في شأن ما یسمّونه فایروس كورونا؟ فهل تحدّي كافة أطباء البشر أم تحدّي المهديّ
..المنتظر عبد الله وخلیفته الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ؟

وذلك لكي تعلموا علم الیقین أنّكم لا ولن تحیطوا بشيءٍ من علم الله إلا بما شاء سبحانه عمّا
تشركون وتلحدون بسبب ما غرّكم بما عندكم من العلم الحدیث وأحاطكم بما لم یكن لدى
الأوّلین، ثمّ غرّكم بما لدیكم من علم تقنیّة المعلومات والعلم في مختلف المجالات، ولذلك

تحدّاكم بما لا تحیطون به علماً ومِن أصغر جنود الله حتى جعل معلوماتكم صفراً على الشمال
یا معشر الذین فرحوا بما عندهم من العلم وظنّوا أنّهم لقادرون على كل شيءٍ فأهان الله

قدرتكم وأذلّ كبریاءكم وأذهب غروركم بأصغر جنديٍّ مِن خلقه لا یُرى بالعین المُجرّدة لصغر
حجمه وذلك لكي تعلموا قَدر أنفسكم، وكذلك لكي تعلموا علم الیقین أنّ داء عذاب الله الخانق

ما تسمّونه فایروس كورونا لن یكشفه عنكم غیر الله وحده، فلیتوبوا من كبائر الإثم
والفواحش وظلم الناس وظلم الشرك ویقولوا: "ربّنا ظلمنا أنفسنا فإن لم تغفر لنا وترحمنا
لنكوننّ من الخاسرین"، ومن بعد التوبة فلیقولوا: " اللهم إنّي عبدك أسألك بحق لا إله إلا
أنت وبحق رحمتك التي كتبت على نفسك وبحق عظیم نعیم رضوان نفسك الأكبر من نعیم
جنّتك أن تشفیني من عذاب كورونا أو تصرفه عنّي فإنّا مؤمنون بداعي الحقّ من عندك،
اللهم اكشف عنّا عذابك من كل باب لنتّبع سبیل الحق من عندك وأن تُثبّتنا على الوفاء بما

وعدناك به یا من تحول بین المرء وقلبه، فلیس لنا إلا رحمتك التي كتبت على نفسك، فإن لم
تغفر لنا وترحمنا لنكوننّ من الخاسرین، اللهم إنّك قلت في محكم كتابك: { وَقَالَ رَبُّكُمُ ادْعُونِي



أَسْتَجِبْ لَكُمْ } [غافر: من الآیة ٦٠]، فمِنّي الدعاء والإنابة ومنك الاستجابة إنّك لا تُخلف
وعدك، ربّنا سبحانك فوعدك الحق وأنت أرحم الراحمین، اللهم ثبّتنا على الوفاء بما وعدناك
به أن نتّبع داعيَ الله العالميّ خلیفة الله في الأرض الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني، اللهم

اجعل بَعثهُ نِعمةً علینا لا نقمة علینا بسبب إعراضنا عن دعوة الحق للإمام المهديّ ناصر
."محمد الیمانيّ

ومن رفض هذا الدعاء فحتماً سوف یُصیبهم عذاب ما یسمّونه فایروس كورونا، وهل جعل
الله آیة فایروس كورونا إلا آیة تصدیق بیان تحدّي الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ في
بیانه بتأریخ عشرة رجب بعنوان: " فایروس كورونا من العذاب الأدنى دون العذاب الأكبر

لعلهم یرجعون "؟
(https://mahdialumma.com/showthread.php?p=324226)

وجعلنا الدواء والحل هو في عنوان البیان وهي الحكمة من عذاب فایروس كورونا الأدنى
والحكمة للشفاء من عذابه هو لعلهم یرجعون إلى الله فیتوبون إلى الله متاباً فیتّبعون داعيَ

كتاب الله عبده وخلیفته الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ، فإن أعرضَ المستكبرون عن هذا
الدعاء فاعلموا یا معشر الأنصار أنّ الله لا ولن یُجیب دعاءكم برفع عذاب الله الخانق عن
المُجرمین في العالمین، وذلك حسب علمي في الكتاب أن لو یرفعه الله عن العالم برحمته

دونما یعلمون أنّه آیة تصدیقٍ لِمن اصطفاه الله للناس إماماً خلیفة الله وعبده الإمام المهديّ
ناصر محمد؛ وأُكرّر وأُذكّر أن لو یكشفه دونما یعلمون أنّه من آیات التصدیق لخلیفته المهديّ

ناصر محمد الیمانيّ بأنّهم سوف یلِجّوا في طغیانهم یعمهون، فیستمرّوا في الإعراض عن
اتّباع داعيَ الله وخلیفته ناصر محمد، تصدیقًا لقول الله تعالى:{  وَلَو رَحِمنَـهُٰم وَكَشَفنَا مَا

وا فِی طُغیَـنِٰهِم یَعمَهُونَ }[سورة المؤمنون 75] ن ضُرٍّ لَّلَجُّ .بِهِم مِّ

وما جاء في بیاني هذا شرطٌ في دعوة الدّاعي، ومن استنكف واستكبر من صُنّاع القرار أن
یكون عذاب ما یسمّونه فایروس كورونا هو آیة تصدیق البیان العالميّ الذي صدر في تأریخ
عشره رجب 1441، فذَروهم یسیطرون على ما یسمّونه فایروس كورونا إن كانوا صادقین!

وإن كان فایروس كورونا حقاً وصل إلى الیمن بعد أن حجزه الله عنهم شهوراً لعلّهم
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یشكرون، فوالله ثم والله لا ولن یستطیعون السیطرة على ما یسمّونه فایروس كورونا العالم
بأسره وهم مستكبرون عن داعيَ الله وخلیفته الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ، فلا بدّ أن
یعلم الجمیع أنّ عذاب ما یسمّونه فایروس كورونا هو من العذاب الأدنى دون العذاب الأكبر

لعلّهم یتضرّعون إلى ربّهم لیكشفَ عنهم عذابه برحمته لیتّبعوا داعي الحق من ربّهم ویسلّموا
تسلیماً بعد أن علِموا أنّ الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ هو حقاً خلیفة الله على العالمین
كونه لا فائدة من رفع عذاب الله ثم یستمرون في طغیانهم یعمهون ثم یهلكهم الله بعذابٍ أكبر
وا ن ضُرٍّ لَّلَجُّ ممّا أصابهم، فاسمعوا وعُوا قول الله تعالى: { وَلَوْ رَحِمْنَاهُمْ وَكَشَفْنَا مَا بِهِم مِّ

فِي طُغْیَانِهِمْ یَعْمَهُونَ ﴿٧٥﴾ وَلَقَدْ أَخَذْنَاهُم بِالْعَذَابِ فَمَا اسْتَكَانُوا لِرَبِّهِمْ وَمَا
عُونَ ﴿٧٦﴾ حَتَّىٰ إِذَا فَتَحْنَا عَلَیْهِم بَابًا ذَا عَذَابٍ شَدِیدٍ إِذَا هُمْ فِیهِ مُبْلِسُونَ ﴿٧٧﴾ } صدق یَتَضَرَّ

.الله العظیم [ المؤمنون ]

فلا بدَّ أن یطّلع صُنّاع القرار في مختلف دول البشر على بیان التحدّي العالميّ والذي كتبناه في
تأریخ عشرة رجب 1441 بعنوان: " فایروس كورونا من العذاب الأدنى دون العذاب الأكبر

" لعلّهم یرجعون
(https://mahdialumma.com/showthread.php?p=324226)

فمِن ثمّ ینظروا إلى نقاط التحدّي بالحقّ في ذلك البیان القدیم في تأریخ عشرة رجب 1441،
:ووضعنا في ذلك البیان القدیم نقاط التحدّي نُلخّصها كما یلي

.إنّه عذابٌ عالميٌّ من الله ولیس مجرّد وباءٍ عالميٍّ -1
ن فایروس كورونا -2 .إنّهم لا ولن یستطیعوا كافّة أطباء البشر أن یعلموا كیف تَكَوَّ

إنّ كافّة أطباء البشر لا ولن یستطیعوا أن یسیطروا علیه، فكیف یسیطرون على عذاب -3
الله سبحانه؟

إنّ كافة أطباء البشر مسلمهم والكافر لا ولن یستطیعوا أن یجدوا له علاجاً أو لقاحاً ولو -4
.كان بعضهم لبعض ظهیراً ونصیراً

.إنّهم سوف یجدون من مكر ما یسمّونه فایروس كورونا ما لم یكونوا یحتسبون -5
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وهذا البیان الذي ذكرنا فیه نقاط التحدّي صدرَ بتأریخ عشرة رجب، وما یسمّونه فایروس
كورونا كان لم یَجتَحْ بعدُ إلا الصین وإیران، وأمّا دول العالم بأسرهِ فزلزلهم زلزالاً عظیماً من

قبل أن یأتیهم فیجتاحهم، والسؤال الذي یطرح نفسه: فهل حقاً أصدق الله عبده وخلیفته
بالتحدّي بالحقّ على الواقع الحقیقيّ؟ وذلك لكي یعلموا كافّة صُنّاع القرار في كافة دول البشر
وشعوبهم إنّا لصادقون وأنّ الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ حقاً یعلم من الله ما لا یعلمه
كافة البشر كون الله آتاه عِلم الكتاب القرآن العظیم، ولستُ بمجنون یا معشر العالمین أن

أُعلِن نقاط التحدّي من قبل عجزكم هذا جُزافاً من عند نفسي، هیهات هیهات.. فَوَربِّ الأرض
والسماوات إنّي أعلم ذلك في كتاب الله القرآن العظیم، وإنّما أسمّیه بما تسمّونه فایروس

.كورونا من أجل كلمة البحث في الإنترنت العالمیة

وأبشّر العالم بأسره بآیات عذابٍ مقْبِلات جوّاً وبرّاً وبحراً إضافة إلى ما یُملي لهم من عذاب
فایروس كورونا حتى یخضعوا لخلیفة الله المُصطَفى الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ

ویسلّموا تسلیماً، فهل اشترطنا على علماء المسلمین في العالمین وجمیع المختلفین في الدین
من الناس أجمعین إلا أن یقبلوا الله حكَماً بینهم في جمیع ما كانوا فیه یختلفون في دینهم؟
وأن لیس على خلیفة الله الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ إلا أن یستنبط لهم حُكم الله في
المسألة من محكم كتاب الله القرآن العظیم؟ فاستكبروا على خلیفة الله وكتابه القرآن العظیم
الذي أعرضوا عن اتّباعه وترك ما یخالفه، وأنا أدعوهم والعالمین منذ خمسة عشر عاماً

فأعرضوا واستكبروا على خلیفة الله حتى غضب الله لكتابه، ولن یجدوا لهم من عذاب الله
مصرفاً إلا التوبة إلى الله والإنابة لیهديَ قلوبهم لیتّبعوا داعيَ الحقّ من ربّهم خلیفة الله في
الأرض وعبده الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ ویسلّموا تسلیماً، وسلامٌ على المُرسَلین

.والحمدُ للهِ ربِّ العالمین

خلیفةُ الله وعبدُه الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ
______________

:للتذكیر



..فایروس كورونا من العذاب الأدنى دون العذاب الأكبر لعلهم یرجعون

رجب 1441 هـ الموافق لــ 05 - 03 - 2020 مـ 10
مساءً ( بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى ) 12:51

(https://mahdialumma.com/showthread.php?p=324226)

- 4 -
الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني

رمضان - 1441 هـ - 29
مـ 2020 - 05 - 22

مساءً 12:20
( بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=330253

____________

..من خلیفة الله على العالمین إلى رئیس الصین شي جین

..بسم الله الرحمن الرحیم، وسلامٌ على المرسلین والحمدُ للهِ ربِّ العالمین، أمّا بعد
ویا أحبّتي الأنصار السابقین الأخیار في مختلف أقطار دول البشر، اسمعوا وَعُوا أنّ لكلِّ حادث
حدیث، فلیتمّ التركیز حصریّاً فقط على بیانات كورونا ویتم التركیز بشكل مركّز هذه الأیام على
نشر البیان والذي كتبناه بعنوان: ( فایروس كورونا والبیان الفصل وماهو بالهزل.. ) اِنتهى

.عنوان البیان
(https://mahdialumma.com/showthread.php?p=329951)

واعلموا علم الیقین أنّ فیه شفاءً لِما في الصّدور وهدًى ورحمة للمؤمنین والله على ما أقول
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شهیدٌ ووكیل، إلا مَن أبى واستكبر من بعد ما تبیَّن له الحق فلا تأسوا على القوم المجرمین
المستكبرین، ألا بُعداً للقوم الظالمین الذین إن تبیّن لهم سبیل الحق إلى ربّهم لا یتَّخذونه سبیلاً
استكباراً وغروراً فلسوف یقولون عمّا قریب حِجراً محجوراً ثمّ یَدعونَ ثُبوراً، ولا ولن یَجِدوا
لهم مِن دون الله ولیّاً ولا نصیراً لیصرِف عنهم عذابه وهم مستكبرین عن داعي الله العالميّ

إلى اتِّباع كتابه القرآن العظیم الرحمة للعالمین، فمن أبى رحمة الله بسبب الاِستكبار على
خلیفة الله وعبده الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ خلیفة الله الأكبر في الكتاب فله أشدّ

العذاب مِن الله؛ فكیف على خلیفة الله یستكبرون؟ أولئك سوف ینالهم نصیبهم من العذاب،
المغرورین بكبریائهم وهُم صغار عند الله لیس لهم وزناً، تصدیقاً لقول الله تعالى: { أَوَمَن

نْهَا لُمَاتِ لَیْسَ بِخَارِجٍ مِّ ثَلُهُ فِي الظُّ كَانَ مَیْتًا فَأَحْیَیْنَاهُ وَجَعَلْنَا لَهُ نُورًا یَمْشِي بِهِ فِي النَّاسِ كَمَن مَّ
لِكَ جَعَلْنَا فِي كُلِّ قَرْیَةٍ أَكَابِرَ مُجْرِمِیهَا ۚ كَذلَِٰكَ زُیِّنَ لِلْكَافِرِینَ مَا كَانُوا یَعْمَلُونَ ﴿١٢٢﴾ وَكََ�ٰ

لِیَمْكُرُوا فِیهَا ۖ وَمَا یَمْكُرُونَ إِلَّا بِأَنفُسِهِمْ وَمَا یَشْعُرُونَ ﴿١٢٣﴾ وَإِذَا جَاءَتْهُمْ آیَةٌ قَالُوا لَن نُّؤْمِنَ
حَتَّٰ� نُؤْتَٰ� مِثْلَ مَا أُوتِيَ رُسُلُ اللَّهِ ۘ اللَّهُ أَعْلَمُ حَیْثُ یَجْعَلُ رِسَالَتَهُ ۗ سَیُصِیبُ الَّذِینَ أَجْرَمُوا
.صَغَارٌ عِندَ اللَّهِ وَعَذَابٌ شَدِیدٌ بِمَا كَانُوا یَمْكُرُونَ ﴿١٢٤﴾ } صدق الله العظیم [ الأنعام ]

فلا تزال جنود الله الخفیّة تشُنّ حربها العالمیّة مستمرة لیلاً ونهاراً على مدار أربع وعشرین
ساعة دون استراحة وهي لا تَهِن؛ وهي من جنوده الخفیّة غیر المرئیَة بالعین المُجرّدة لِصِغَر
حجمها، وهي بما یُسمّونَه فایروس كورونا وما هو بكورونا، وإنّما غرّهم بادئ الأمر التشابه
فاته الشكليّ الظاهريّ للفایروسات مع التي یعرفونها مِن قَبل، ولكنّه مُختلف في جیناته وتصرُّ
جملةً وتفصیلاً، ولكنّ اسمه الأول كورونا كما ظنّوه بادئ الأمر تصدَّر في كافّة وسائل الإعلام
وعلى ألسِنة العالم (كورونا) برغم أنّه مُختلف جملةً وتفصیلاً عن كافة الفایروسات، وإنّما
تَشَابَه معها شكلیّاً بادئ الأمر واختلف جینیّاً، بل والله الذي لا إلَه غیره الواحد القهّار أنّه

كائن حيٌّ مُنفَطِر ومُنشَطِر، والقادم هو الأدهى والأمرّ وشرٌّ مُستَطیر ولسوف یولّون الدُّبُر كافّة
مٌ لكافّة فیزیاء الطب العلمیّة، أطباء البشر؛ وهو كذلك كائن حيٌّ جدید على البشر ومُحَطِّ

ولسوف یجعل علم البشر فیما یخص علوم الطب الفیزیائیة (٠) صفراً على الشمال كونهم
.أصلاً لا یُحیطون به علماً

ولكنّ الفایروس المتین القادم هو الأشدّ قوّة وبطشاً في العذاب المتین، فإذا هم فیه یائسون،



ولیس على مستوى الجهاز التنفّسيّ فحسب بل لا مجال للمقارنة بین فایروسات كوفید 19
والفایروس المتین القادم یا ( شي جین ) رئیس الصین! یا من یزعمون أنّهم سیطروا على

.عذاب الله ربّ العالمین سبحانه وتعالى علوّاً كبیراً وهم یعلمون أنّهم لكاذبون

وأُبشّر المُلحدین في الصین وقادات البشر المجرمین مثلهم أجمعین (وكافّة الظالمین
المفسدین) بفصائل فایروس جدید هو الفایروس القاصف المَتین أُسُود الفایروسات الأشدّ

بطشاً وأشدّ تنكیلاً؛ بل لا مجال للمقارنة بینه وبین ما تسمونه بكوفید 19، فهو الذي سوف
یولّي مِنه علماء الطب مُدبرین ولم یعقّبوا مهزومین جیش أطباء البشر عن بَكْرَة أبیهم فَتَخرّ
منظمة الصحّة العالمیّة خاویة على عروشها، فلن یُغنوا عنكم من عذاب الله شیئاً، بل لا ولن

.یستطیعوا نصركم ولا لِأنفسهم ینتصرون

فاسمعوا وَعُوا واعقلوا ما سوف نقوله لكم، إنّ لهذه الفایروسات المستجدّة قائداً عظیماً لستم
بقدّه ولستم كُفؤاً له، وجنوده الصغرى تَتَلقّى الأوامر مباشرةً بوحي من الله فیفعلون ما

یؤمرون من مصدر العملیّات للقائد الأعلى، ذلكم ربّكم الأعلى في الملكوت یوحي مباشرةً إلى
جیوشه الصغرى ماذا تفعل فیفعلون ما یؤمرون وهو معها بكلمات قدرته سبحانه، ذَلِكُم الله

ربّ العالمین الذي أنتم به تُلحِدون یا أیّها الرئیس الصیني (شي جین) الذي أعلن الحرب على
الله ودینه وقرآنه والمسلمین الصینیّین جهاراً نهاراً على المسلمین في الصین وأغلق بیوت
الله في الصین، بل مَنَع المسلمین أن یُصلّوا حتى في بیوتهم وأخَذ كتاب الله القرآن العظیم

.وقام بإحراق كتاب الله القرآن العظیم عدواناً وظلماً

فاسمعوا وعوا ما سوف أقوله بالحق یا أیّها الرئیس الصینيّ (شي جین)، أُقسمُ بالله العظیم
لَتفتحوا بیوت الله وأنتم مِن الصّاغرین وكافّة الذین أغلقوا بیوت الله ظلموا أنفسهم بحجّة

.الاحترازات حتماً سیفتحوها وإلیها یهربون وإنّا لصادقون ولسوف تعلمون

وعلى كل حال یا معشر الأنصار السابقین الأخیار من مختلف الاقطار فلیتمّ التركیز حصریّاً
على نشر ثلاثة بیانات؛ بالدرجة الأولى البیان الذي كتبناه بعنوانه التالي: ( فایروس كورونا

.والبیان الفصل وماهو بالهزل.. ) اِنتهى عنوان البیان
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(https://mahdialumma.com/showthread.php?p=329951)

واعلموا علم الیقین أنّ فیهِ شفاءً لِما في الصدور وهدًى ورحمة للمؤمنین، وسلامٌ على
.المُرسَلین والحمدُ للهِ ربِّ العالمین

.عبدُ الله وخلیفتُه الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ
_____________

- 5 -
الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني

شوال - 1441 هـ - 10
مـ 2020 - 06 - 02

صباحاً 09:20
( بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=330849

_________

.. ردّ الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ على المفترین بإصابتهِ بكورونا

بسم الله الرحمن الرحیم، والصّلاة والسّلام على محمدٍ رسولِ الله والمؤمنین في كلِّ زمانٍ
..ومكانٍ إلى یوم الدین، أمّا بعد

وعلیكم السلام ورحمة الله وبركاته حبیبي في الله الأستاذ الفاضل ( نجیب أحمد الحداد )
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المحترم، تقبّل الله توبتكم وعفى الله عنكم وقَبِلنا اعتذاركم والله خیر الغافرین، وعفى الله
عنكم وعن جمیع المسلمین الذین لا یعلمون أنّ الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ هو حقّاً
الإمام المهديّ خلیفة الله على العالمین، ورجوتُ من الله أن یبصّرَهم بالحقّ ویهدي قلوبهم
لاتّباعه ویتمّ لهم نورهم ویشرح صدورهم؛ كلُّ مَن عَلِم الله أنّهم لو علِموا الحقّ من ربِّهم

.لاتّبعوه ولَما أخذتهم العزّة بالإثم من بعد ما تبیّن لهم أنّه الحقّ من ربِّهم

ویا حبیبي في الله، لقد بلغني إشاعة إفك المفترین وزورهم على فایروس كورونا أنّه أصاب
ناصر محمد الیمانيّ من افتراء المُرجفین الصادّین وهو مكرٌ منهم! فتبسّمتُ ضاحكاً من إفكهم

كوني أعلم أنّ فایروس كورونا جاء لیصیبَ المُعرضین عن اتّباع الداعي إلى الله الإمام
المهديّ ناصر محمد الذي یدعوهم لاتّباع ذِكر العالمین القرآن العظیم والكفر بما یخالف لمحكم

القرآن العظیم، ویا سبحان الله العظیم أن یُصیب به خلیفة الله وعبده المهديّ ناصر محمد
الیمانيّ! ألا والله الذي لا إله غیره لو یصیب كافّة البشر بفایروس كورونا لَما أصاب الله به
خلیفته على العالمین الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني، فكن على ذلك من الشاهدین، ولَئِن
أصابني الله بعذاب كورونا فقد بطُلت آیة التصدیق للإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ، فكیف

یكون آیة موعظةٍ للمُعرضین عن كتاب الله القرآن العظیم من ربّهم بسبب إعراضهم عن
كتاب الله القرآن العظیم ثم یُصیب الذي یدعو البشر على مدار خمسة عشر عاماً؟ ثمّ بدأ

العذاب العالميّ یدخل في العیار الثقیل بعد انقضاء خمسة عشر عاماً ومن عیارٍ ثقیلٍ إلى أثقل
منه، فكیف إنّي أعلنتُ ما یسمّونه فایروس كورونا عذاباً عالمیّاً من العذاب الأدنى دون

العذاب الأكبر لعلهم یرجعون، وأعلنتُ أنّه سوف یُصیبُ كافّة الدول الأعجمیّة والعربیّة من قبل
أن تُعلن به منظّمة الصحّة العالمیّة في بیانها الرسميّ بأسبوع تقریباً؟ ووضعتُ نقاط التحدّي
لعلماء الطبّ أنّهم لن یستطیعوا معرفة مصدر فایروس كورونا وكذلك لم نعلنه مجرّد وباءٍ

.عالميٍّ بل عذاب عالميّ من صنف العذاب الأدنى لعلّهم یرجعون

وكذلك تحدّیتُ علماء الطبّ أن یجدوا له لُقاحاً أو علاجاً ولو اجتمعوا له؛ ولو كان بعضهم
لبعضٍ ظهیراً ونصیراً، وكذلك أعلنتُ أنّهم لا ولن یسیطروا على وباء ما یسمّونه فایروس
كورونا، وكذلك أعلنتُ أنّهم سوف یجدوا من مكر ما یسمّونه فایروس كورونا ما لم یكونوا

یحتسبون خارقاً لفیزیاء الطبّ، ویدرك ذلك علماء الطبّ المتخصّصون الذین سوف یشاهدون



.عَجَبَ العُجاب فیعلمون أنّ هذا جنديٌّ خفيٌّ مسیّرٌ من لدُن حكیمٍ علیمٍ

والسؤال الذي یطرح نفسه: بما أنّها تحقّقت كلّ تحدّیات الإمام ناصر محمد الیمانيّ والقادم
أعظم على الواقع الحقیقيّ؛ فالسؤال هو: فما یُدري ناصر محمد الیمانيّ بذلك، فهل ناصر

محمد الیمانيّ دكتور بروفسور في علم الفایروسات؟ والجواب: لستُ طبیباً یا حبیبي في الله،
ولكن عندي علم كتاب الله القرآن العظیم وأعلم من الله ما لا یعلمون عن حقیقة ما یسمّونه
فایروس كورونا موعظة عذاب الصدور في مُحكم الذِّكر، ولديَّ الآیات المُفصّلات لم نقُلها بعدُ
في شأنه بمنتهى الدّقة في محكم كتاب الله القرآن العظیم الذي أنزله الله على علمٍ منه في
علوم الغیب، وأعلم أنّه كذلك سوف تأتي قریباً جداً موعظة أكبر ( من ربّهم ) كذلك من
موعظة عذاب أكبر، كذلك إصابته المركزیّة یصیب الصّدور وغیرها وكیدٌ متینٌ من ربّ

العالمین أشدّ بأساً للظالمین، ونكاد أن نُسمّیه فایروس المترفین الظالمین من صنّاع القرار في
العالمین، ویلیهم المُعرضون المستكبرون على خلیفة الله وداعيَ الحقّ من ربّهم ولسوف

..یعلمون، وسلامٌ على المُرسَلین والحمدُ للهِ ربِّ العالمین

أخوكم؛ الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ
____________

- 6 -
الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني

ذو القعدة - 1441 هـ - 07
مـ 2020 - 06 - 28

مساءً 1:27
( بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=331845
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___________

.. عامٌّ وهامٌّ لكافّة العالم؛ لكلِّ البَشَر المُسلم والكافر

بسم الله الرحمن الرحیم، ربِّ السّماوات والأرض وما بینهما وربّ العرش العظیم الذي خلق
الملائكة من نورٍ وخلق الجانّ من نارٍ وخلق الإنسان من صَلصالٍ كالفخّار الذي بیدهِ جریان
الشمس والقمر وأنزل المطر وأنبت الشجر؛ ربّ ما یدأب أو یطیر من البعوضة فما فوقها؛
ذلكم الله الواحد القهار ربّ الأنبیاء من أوّلهم إلى خاتمهم محمد رسول الله؛ وربّ المهديّ

المنتظر خلیفة الله وعبده ناصر محمد، صلواتُ الله على كلِّ مَن آمن بالله وحده لا شریك له
في كافّة عبیده في ملكوت الله في الأوّلین وفي الآخرین وفي الملأِ الأعلى إلى یوم الدین، أمّا

..بعد

یا معشر البشر، اتّقوا الله الواحد القهّار وأطیعوا أمره في مُحكم ذِكره القرآن العظیم رسالة

الله إلى العالمین الإنس والجنِّ أجمعین؛ موسوعة كتب كافّة رسل الله بدین الإسلام لله ربِّ
العالمین، ومن ابتغى غیر الإسلام دیناً فلن یُقبَل منه وهو في الآخرة من الخاسرین، فتوبوا

إلى الله ربّي وربّكم وأسلِموا له واعبدوهُ وحدهُ لا شریك له وآمنوا بالله ورُسله وأطیعوا الله
واتّبِعوا ما أنزَل الله على خاتَم رُسله وأنبیائه النبيّ الأمّيّ محمّدٍ رسول الله، واخضعوا لخلیفة
الله وعبده الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ من قبل أن یفتح الله علیكم باباً ذا عذابٍ شدیدٍ
إضافة إلى ما یُملي علیكم من عذابٍ مثل البعوضة الخفیّة غیر المرئیّة المُسَوّمة أصغر جنود
الله في مُحكم القرآن العظیم تحدّیاً من الله ومَثَلٌ جدید في القرآن المجید من أصغر جنود الله
في الكتاب؛ تحدّیاً من الله شدید العقاب لا قِبَلَ لكم بها وهي من أصغر جنود الله في الكتاب ولا

.تُحیطون بها علماً

یا معشر العالمین، ألا تعلمون أنّ للهِ جنود السّماوات والأرض من البعوضة الخفیّة أصغر
فصائل البعوض الذكیّة فما فوقها؟ أَمَرَها الله الذي خلقها أن تُخْضِعَ العالمین حتى یُطیعوا أمر
عبد الله وخلیفته على العالمین الإمام المهديّ ناصرَ محمدٍ الیمانيّ، حقیقٌ لا أقول على الله إلا

َ



إِنَّ اللّهَ لَا یَسْتَحْیِي ۞ } :الحقّ، تصدیقاً لوعد الله في محكم القرآن العظیم في قول الله تعالى
ا بِّهِمْ ۖ وَأَمَّ ا الَّذِینَ آمَنُوا فَیَعْلَمُونَ أَنَّهُ الْحَقُّ مِن رَّ ا بَعُوضَةً فَمَا فَوْقَهَا ۚ فَأَمَّ أَن یَضْرِبَ مَثَلًا مَّ

ذَا مَثَلًا ۘ یُضِلُّ بِهِ كَثِیرًا وَیَهْدِي بِهِ كَثِیرًا ۚ وَمَا یُضِلُّ بِهِ الَّذِینَ كَفَرُوا فَیَقُولُونَ مَاذَا أَرَادَ اللَّهُ بَِ�ٰ
٢٦﴾  الَّذِینَ یَنقُضُونَ عَهْدَ اللَّهِ مِن بَعْدِ مِیثَاقِهِ وَیَقْطَعُونَ مَا أَمَرَ اللَّهُ بِهِ أَن یُوصَلَ﴿  إِلَّا الْفَاسِقِینَ
﴿  وَیُفْسِدُونَ فِي الْأَرْضِ ۚ أُولئَِٰكَ هُمُ الْخَاسِرُونَ ٢٧﴾  كَیْفَ تَكْفُرُونَ بِاللَّهِ وَكُنتُمْ أَمْوَاتًا فَأَحْیَاكُمْ ۖ ثُمَّ

.صدق الله العظیم [ البقرة ] { ﴾٢٨﴿  یُمِیتُكُمْ ثُمَّ یُحْیِیكُمْ ثُمَّ إِلَیْهِ تُرْجَعُونَ

ن سَبِیلٍ } ١١﴾ ﴿  قَالُوا رَبَّنَا أَمَتَّنَا اثْنَتَیْنِ وَأَحْیَیْتَنَا اثْنَتَیْنِ فَاعْتَرَفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهَلْ إِلَىٰ خُرُوجٍ مِّ
لِكُم بِأَنَّهُ إِذَا دُعِيَ اللَّهُ وَحْدَهُ كَفَرْتُمْ ۖ وَإِن یُشْرَكْ بِهِ تُؤْمِنُوا ۚ فَالْحُكْمُ لِلَّهِ الْعَلِيِّ الْكَبِیرِ { ﴾١٢﴿  ذَٰ

.صدق الله العظیم [ غافر ]

} :ویا معشر البشر، أفلا تعلمون أنّ للهِ جنودُ السّماوات والأرض؟ تصدیقاً لقول الله تعالى
مَاوَاتِ وَالْأَرْضِ ۚ وَكَانَ اللَّهُ عَزِیزًا حَكِیمًا .صدق الله العظیم [ الفتح ]{ ﴾٧﴿  وَلِلَّهِ جُنُودُ السَّ

وسبب أنّ الله تحدّاكم بأصغر مخلوقاته من العذاب الأدنى وذلك بسبب إعراضِكم و تكبّر أعداء
الله منكم الذین هم في عِزّةٍ في الأرض وشِقاقٍ لدینِ الله وكتابه القرآن العظیم، فظنّوا أنّهم

القوة التي لا تُقهَر ویریدون أن یُطفئِوا نور الله فتحدّاهم بادِئ الأمر بأصغر جنوده الخفیّة غیر
المرئیّة لصِغَر حجمها المُسَوّمة في الكتاب، تعیش في مختلف المناخات؛ في البرد الشّدید وفي
الحرّ الشّدید وفي المناخ المعتدل معجزةً من الله؛ تحیا في كلّ فصول الأرض عرضاً وطولاً؛
كائنٌ حيٌّ جدیدٌ ومَثَلٌ جدیدٌ من فصائل البعوض، بل من أصغرها حجماً بعوضة الدّم یا بني
جز في الكتاب التي أخضع الله بها فرعون وجنوده، صُغرى في آدم؛ ذلكم من عذاب الرِّ

ل والضفادع؛ وفان والجراد والقُمَّ حجمها كُبرى في فتكِها، بل هي أشدّ ضَرراً من فیضان الطُّ
بل هي الدّم مرضٌ مباشِرٌ یُصیب بني آدم من العذاب الأدنى للمُعرضین عن الكتاب، وما نُریهم
من آیةٍ إلا وهي أكبر من أختها وهي آیاتٌ متشابهاتٌ مختلفاتٌ في الفتك والإصابات أیّد الله
بها كلّ نبيٍّ فأصاب أقوامهم من العذاب الأدنى، فقال لهم أنبیاء الله لقد وقع علیكم رِجزٌ من
عذاب ربّكم وهو من العذاب الأدنى دون العذاب الأكبر لعلّكم ترجِعون فتدعون الله وحده لا

شریك له، فاستكبروا حتى اشتدّ علیهم الكَربُ في كُثرة الإصابات وما یشاء الله من الوفیّات ثم



دَعَوا الله وحدَهُ مُتضرّعین خاشعین من الذّلِّ فوعدوا ربّهم أن یتّبعوا داعيَ الحقِّ من ربّهم إنْ
رِّ فأمر جنوده ، فأجابهم الله وكشفَ ما بهم من الضُّ رِّ كشفَ عنهم عذاب ما أصابهم من الضُّ
المُقیمة علیهم في أرضهم بمغادرة أرضهم فشفاهم الله، ولكن للأسف.. فبعد أن تَعافَوا ممّا
أصابهم قالوا إنّه إلا مجرّد وباءٍ قد أصاب آباءنا من قبل وشُفُوا منه من قبلنا، وقال الله
عُونَ } :تعالى رَّ اءِ لَعَلَّهُمْ یَضَّ رَّ ن نَّبِيٍّ إِلَّا أَخَذْنَا أَهْلَهَا بِالْبَأْسَاءِ وَالضَّ وَمَا أَرْسَلْنَا فِي قَرْیَةٍ مِّ
اءُ﴿  رَّ اءُ وَالسَّ رَّ قَالُوا قَدْ مَسَّ آبَاءَنَا الضَّ یِّئَةِ الْحَسَنَةَ حَتَّىٰ عَفَوا وَّ لْنَا مَكَانَ السَّ ٩٤﴾  ثُمَّ بَدَّ

.صدق الله العظیم [ الأعراف ] { ٩٥﴾ ﴿  فَأَخَذْنَاهُم بَغْتَةً وَهُمْ لَا یَشْعُرُونَ

بل هو من العذاب الأدنى درجاتٍ، فلكلٍّ درجاتٍ ممّا عمِلوا ولكنّ أكثرَ النّاس لا یعلمون، وهل
یُصیبهم الله بذلك إلا إنذاراً لهم حتى لا یُهلكهم الله بالعذاب الأكبر جمیعاً وهم كافرون؟ ولكن
للأسف.. فبعد أن تضرّعوا إلى ربّهم خاشعون یبكون رَحمَهم فكشفَ ما بِهم فإذا هم ینكثون
ن قَبْلِكَ } :وقست قلوبهم من بعد التضرّع والخُشوع! وقال الله تعالى وَلَقَدْ أَرْسَلْنَا إِلَىٰ أُمَمٍ مِّ
عُونَ اءِ لَعَلَّهُمْ یَتَضَرَّ رَّ عُوا وَلكَِٰن﴿  فَأَخَذْنَاهُم بِالْبَأْسَاءِ وَالضَّ ٤٢﴾  فَلَوْلَا إِذْ جَاءَهُم بَأْسُنَا تَضَرَّ

یْطَانُ مَا كَانُوا یَعْمَلُونَ رُوا بِهِ فَتَحْنَا عَلَیْهِمْ﴿  قَسَتْ قُلُوبُهُمْ وَزَیَّنَ لَهُمُ الشَّ ا نَسُوا مَا ذُكِّ ٤٣﴾  فَلَمَّ
بْلِسُونَ صدق الله { ٤٤﴾ ﴿  أَبْوَابَ كُلِّ شَيْءٍ حَتَّىٰ إِذَا فَرِحُوا بِمَا أُوتُوا أَخَذْنَاهُم بَغْتَةً فَإِذَا هُم مُّ

.العظیم [ الأنعام ]

ومنهم من یُعذِّبهم بعاصفِ إعصارٍ بحريٍّ وهم في البحر فیأتیهم الموج من كلِّ مكانٍ من
الجهات الأربع فظنّوا أنّه أُحیط بِهم وأنّهم مُغرَقُون لا شكّ ولا ریب، فتذكّروا دعوة نبیّهم أن
یَدْعوا اللهَ وحدَه لا شریك له فدَعَوا الله وحده لا شریك له لئِن أنجیتنا من هذا لنكونَنَّ من

الشاكرین التابعین لداعيَ الله، كون منهم من یُعذّبهم بفزع الغرق في البحر في السّفر فتبلغ
اءَ } :القلوب الحناجر أثناء بعثِ نبيٍّ لهم، وقال الله تعالى ن بَعْدِ ضَرَّ وَإِذَا أَذَقْنَا النَّاسَ رَحْمَةً مِّ
كْرٌ فِي آیَاتِنَا ۚ قُلِ اللَّهُ أَسْرَعُ مَكْرًا ۚ إِنَّ رُسُلَنَا یَكْتُبُونَ مَا تَمْكُرُونَ تْهُمْ إِذَا لَهُم مَّ ٢١﴾  هُوَ﴿  مَسَّ
الَّذِي یُسَیِّرُكُمْ فِي الْبَرِّ وَالْبَحْرِ ۖ حَتَّىٰ إِذَا كُنتُمْ فِي الْفُلْكِ وَجَرَیْنَ بِهِم بِرِیحٍ طَیِّبَةٍ وَفَرِحُوا بِهَا

جَاءَتْهَا رِیحٌ عَاصِفٌ وَجَاءَهُمُ الْمَوْجُ مِن كُلِّ مَكَانٍ وَظَنُّوا أَنَّهُمْ أُحِیطَ بِهِمْ ۙ دَعَوُا اللَّهَ مُخْلِصِینَ
اكِرِینَ ینَ لَئِنْ أَنجَیْتَنَا مِنْ هذَِٰهِ لَنَكُونَنَّ مِنَ الشَّ ا أَنجَاهُمْ إِذَا هُمْ یَبْغُونَ فِي الْأَرْضِ﴿  لَهُ الدِّ ٢٢﴾  فَلَمَّ
نْیَا ۖ ثُمَّ إِلَیْنَا مَرْجِعُكُمْ فَنُنَبِّئُكُم تَاعَ الْحَیَاةِ الدُّ بِغَیْرِ الْحَقِّ ۗ یَا أَیُّهَا النَّاسُ إِنَّمَا بَغْیُكُمْ عَلَٰ� أَنفُسِكُم ۖ مَّ



.[ یونس ] { ﴾٢٣﴿  بِمَا كُنتُمْ تَعْمَلُونَ

والسؤال الذي یطرح نفسه: فمَن الذي أرسلَ علیهم ریحاً طیّبة بادئ الأمر ثم رفع درجتها إلى
عاصف الإعصار؟ ومَن الذي أعاد الإعصار إلى ریحٍ طیّبة بعد أن دعَوا الله أن یُنجیهم؟ فعاد
الإعصار إلى ریحٍ طیّبةً لتجري بسفنهم الشراعیّة؟ فلو یشاء الله لأسكن الریح فظلَلْنَ سُفُنهم
وَمِنْ آیَاتِهِ الْجَوَارِ فِي الْبَحْرِ } :رواكدَ وسط البحر زمناً طویلاً فیموتون جوعاً، وقال الله تعالى
یحَ فَیَظْلَلْنَ رَوَاكِدَ عَلَىٰ ظَهْرِهِ ۚ إِنَّ فِي ذلَِٰكَ لَآیَاتٍ لِّكُلِّ صَبَّارٍ﴿  كَالْأَعْلَامِ ٣٢﴾  إِن یَشَأْ یُسْكِنِ الرِّ
٣٤﴾  وَیَعْلَمَ الَّذِینَ یُجَادِلُونَ فِي آیَاتِنَا مَا﴿  ٣٣﴾  أَوْ یُوبِقْهُنَّ بِمَا كَسَبُوا وَیَعْفُ عَن كَثِیرٍ﴿  شَكُورٍ

حِیصٍ ن مَّ .[ الشورى ] { ﴾٣٥﴿  لَهُم مِّ

وربَما یودّ أحد السائلین أن یقول: "یا ناصر محمد الیمانيّ، ولكنّنا أمّة نصنع سفناً كُبرى ولا
تحتاج إلى ریاحٍ تجري بها في البحر بل تجري بمُحرّكات وقودٍ نفطیّة، وبما أنّك تقول إنّ في
هذا القرآن خبرنا وخبر مَن كان قبلنا، فهل أخبر الله بسُفُن البشر المصنوعة الیوم؟ كونها
لیست شراعیّة تعتمد على الریح بل سفنٌ تعتمد على مُحرّكات ذات مُستَخْرَجٍ من مشتقّات
النفط" فمِن ثمّ یردّ على السائلین الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ وأقول: "سبحان الله
العظیم! فهل صنعتموها إلا مِن خلق الله؟ وكذلك هو سبحانه الذي خلق وقودهنّ فأحاطكم

بعلمهِ تكتشفوه باطن أرضكم، ویعلم الله بسُفنكم الكُبرى التي لیست شراعیّة بل على
كات، ویُذكّركم الله بنعمتهِ علیكم وأن تتّقوا الله وتشكروه، ویُحذّركم أنّكم مهما صنعتم مُحرِّ
سُفُناً تقاوم أمواج البحر فلا تغرّكم فإنّها لیست في مأمنٍ من مكر الله، إن یشَأ یُغرقها فلا

یَّتَهُمْ فِي الْفُلْكِ الْمَشْحُونِ } :صریخ لكم!" وقال الله تعالى ٤١﴾  وَخَلَقْنَا﴿  وَآیَةٌ لَّهُمْ أَنَّا حَمَلْنَا ذُرِّ
ثْلِهِ مَا یَرْكَبُونَ ن مِّ ٤٣﴾  إِلَّا رَحْمَةً﴿  ٤٢﴾  وَإِن نَّشَأْ نُغْرِقْهُمْ فَلَا صَرِیخَ لَهُمْ وَلَا هُمْ یُنقَذُونَ﴿  لَهُم مِّ

نَّا وَمَتَاعًا إِلَىٰ حِینٍ .[ یس ] { ﴾٤٤﴿  مِّ

وربَما یودّ مِن الذین لا یكادونَ أن یفقهوا أن یقول: "وأین السّفُن التي لیست تمشي بواسطة
كات الوقود؟" فمِن ثمّ یردّ على السائلین الإمام المهديّ وأقول: "ألم یُخبركم الریاح بل بمُحَرِّ
الله بسُفنٍ أخرى مِن مثلها، سفنٌ بحریّة غیر شراعیّة؟ وأنذركم الله أن لا تغرّكم وإن یَشَأ

یَّتَهُمْ فِي الْفُلْكِ الْمَشْحُونِ } :یُغرقها"، ولذلك قال الله تعالى ٤١﴾  وَخَلَقْنَا﴿  وَآیَةٌ لَّهُمْ أَنَّا حَمَلْنَا ذُرِّ

َ َ



ثْلِهِ مَا یَرْكَبُونَ ن مِّ ٤٣﴾  إِلّا رَحْمَةً﴿  ٤٢﴾  وَإِن نَّشَأْ نُغْرِقْهُمْ فَلَا صَرِیخَ لَهُمْ وَلَا هُمْ یُنقَذُونَ﴿  لَهُم مِّ
نَّا وَمَتَاعًا إِلَىٰ حِینٍ .صدق الله العظیم [ یس ] { ﴾٤٤﴿  مِّ

وكذلك مواصلاتٌ غیر الإبل و الخیول والبِغال والحَمیر، فكذلك بل مواصلات سفرٍ أخرى
تصنعونها من خلق الله مِن معادن الأرض، وكذلك الله أوجد مُشتقّاتها النفطیّة باطن أرضكم،
أم أنّكم مَنْ خلقتُم معادنها ووقودها في المشتقّات النفطیّة إن كنتم صادقین، أم الله سبحانه؟
وَتَحْمِلُ أَثْقَالَكُمْ إِلَٰ� بَلَدٍ لَّمْ } :ولا تحیطون بشيءٍ من عِلمهِ إلا بما شاء، وقال الله تعالى

حِیمٌ ٧﴾  وَالْخَیْلَ وَالْبِغَالَ وَالْحَمِیرَ لِتَرْكَبُوهَا﴿  تَكُونُوا بَالِغِیهِ إِلَّا بِشِقِّ الْأَنفُسِ ۚ إِنَّ رَبَّكُمْ لَرَءُوفٌ رَّ
بِیلِ وَمِنْهَا جَائِرٌ ۚ وَلَوْ شَاءَ لَهَدَاكُمْ﴿  وَزِینَةً ۚ وَیَخْلُقُ مَا لَا تَعْلَمُونَ ٨﴾  وَعَلَى اللَّهِ قَصْدُ السَّ

صدق الله العظیم [ النحل ].. فأصحاب الإبل والخیل والبغال والحمیر یخاطبهم { ﴾٩﴿  أَجْمَعِینَ
هُمْ بقوله سبحانه: { وَیَخْلُقُ مَا لَا تَعْلَمُونَ }؛ وهو بما أحاطكم أنتم به یا أمّة آخر الزمان، أفلا

تشكرون؟

قوا بآیة التصدیق للإمام المهديّ ناصر وعلى كلِّ حالٍ.. یا معشر المسلمین والكافرین صَدِّ
محمد الیمانيّ الكونیّة؛ آیةُ رحمةٍ ونذیرٍ من شرٍّ مُستطیرٍ أدهى وأمَر، فصَدّقوا أنّ الشمس
أدركت القمر فوُلِد الهلالُ من قبل الكسوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلالاً، ولذلك سوف

تجدون لیلة البدر الأوّل مساء یوم السبت لیلة الأحد؛ ذلكم لیلة الخامس عشر لیلة النصف من
ذي القعدة لعامكم هذا ١٤٤١ الذي انقطع فیه الحجّ والسبب عذاب كورونا الذي أصاب

العالَمین بسبب إعراض دول المسلمین والكافرین عن الاستجابة لدعوة الإمام المهديّ ناصر
محمد الیمانيّ في عصر الحوار من قبل الظهور والتمكین بوعدٍ من الله في لیلةٍ وأنتم

صاغرون؛ مَن أبى واستكبرَ مِن صُنّاع القرار وعلمائِهم الذین استكبروا عن داعي الحقّ
الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ مِن بعد ما تبیّن لهم أنّه هو المهديّ، فمِنهم من استكبرَ

ومِنهم من سكت عن إعلان البُشرى ببعث خلیفة الله المهديّ، ولكن بسبب استكبارهم
وصمتهم فهم الذین أضلّوا شعوبهم بسبب اتِّباع أسلافهم اتِّباع الأعمى دونما یَعرضوا ما

وجدوا علیه أسلافهم على مُحكم كتاب الله القرآن العظیم، وما وجدوه جاء مخالفاً لمُحكم كتاب
نّة الله القرآن العظیم فهو باطلٌ مفترى جاءكم من عند غیر الله ورسوله مدسوسٌ في السُّ
النبویّة، فاتّقوا الله یا معشر المسلمین، فكیف أنّ الله أفتاكم أنّ القرآن العظیم محفوظٌ من



التحریف ومهیمنٌ على التوراة والإنجیل وما جاءكم مخالفٌ فیهما؟! فذلك من قول الذین
فون كلام الله في یقولون على الله الكَذِب وهم یعلمون ( مِن أهل الكتاب ) مِن الذین یُحرِّ

التوراة والإنجیل عن مواضعه في التوراة والإنجیل من بعد ما عقلوه، ولذلك جعل الله القرآن
العظیم المحفوظ من التحریف هو المُهیمِن بالحكم، فما خالف لمُحكمِه فیهما فهو باطلٌ مفترى،

نّة فكیف لا یجعل الله القرآن العظیم هو المُهیمن فیما اختلف فیه علماء الحدیث في السُّ
النبویّة، أفلا تعقلون؟ وهل عذاب ما تسمّونه بكورونا إلا تحذیرٌ لكم من الله یا معشر

المُعرضین عن داعي الله وعبده وخلیفته الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ؟

فأنا أدعوكم منذ ما یزید عن خمسة عشر عاماً دعوةً واحدةً لم تختلف، ولا ینبغي لدعوة
الإمام المهديّ ناصر محمدٍ الحقّ من ربّكم أن تختلف دعوته لا في عصر الحوار من قبل

الظهور ولا من بعد الظهور والتمكین بالفتح المُبین على العالمین في لیلةٍ والمستكبرون من
الصاغرین بأمرٍ من الله بعذابٍ ألیمٍ یا معشر المُعرضین عن داعي الله إلى اتّباع كتابه القرآن
العظیم والكفر بما یخالف لمُحكم الذّكر القرآن العظیم سواء یكون في التوراة والإنجیل وفي

نّة النبویّة، فلا یحتاج الإمام المهديّ ناصرُ محمدٍ إلى ما عندكم من العلم، أحادیث البیان في السُّ
فقلیلٌ منه حقٌّ ومعظمهُ باطلٌ، بل ندعوكم لعرض ما عندكم على مُحكم كتاب الله القرآن
العظیم، فما خالف لمُحكَم القرآن فهو باطلٌ مفترى، فاتّبعوا الذِّكر المحفوظ من التحریف

كْرَ وَخَشِيَ } :القرآن العظیم إن كنتم به مؤمنین، تصدیقاً لقول الله تعالى إِنَّمَا تُنذِرُ مَنِ اتَّبَعَ الذِّ
رْهُ بِمَغْفِرَةٍ وَأَجْرٍ كَرِیمٍ نَ بِالْغَیْبِ ۖ فَبَشِّ حَْ�ٰ .صدق الله العظیم [ یس ] { ١١﴾ ﴿  الرَّ

یَا } :واعتصِموا بحبلِ الله القرآن العظیم وذَروا ما یُخالفه تهتدوا، تصدیقاً لقول الله تعالى
بِینًا بِّكُمْ وَأَنزَلْنَا إِلَیْكُمْ نُورًا مُّ ن رَّ ا الَّذِینَ آمَنُوا بِاللَّهِ﴿  أَیُّهَا النَّاسُ قَدْ جَاءَكُم بُرْهَانٌ مِّ ١٧٤﴾  فَأَمَّ

سْتَقِیمًا نْهُ وَفَضْلٍ وَیَهْدِیهِمْ إِلَیْهِ صِرَاطًا مُّ صدق { ١٧٥﴾ ﴿  وَاعْتَصَمُوا بِهِ فَسَیُدْخِلُهُمْ فِي رَحْمَةٍ مِّ
.الله العظیم [ النساء ]

ولیس من المسلمین من أبى دعوة الاحتكام إلى كتاب الله القرآن العظیم، تصدیقاً لقول الله
لْ عَلَى اللَّهِ ۖ إِنَّكَ عَلَى الْحَقِّ الْمُبِینِ } :تعالى ﴿  فَتَوَكَّ مَّ ٧٩﴾  إِنَّكَ لَا تُسْمِعُ الْمَوْتَىٰ وَلَا تُسْمِعُ الصُّ
٨٠﴾  وَمَا أَنتَ بِهَادِي الْعُمْيِ عَن ضَلَالَتِهِمْ ۖ إِن تُسْمِعُ إِلَّا مَن یُؤْمِنُ﴿  الدُّعَاءَ إِذَا وَلَّوْا مُدْبِرِینَ



سْلِمُونَ .صدق الله العظیم [ النمل ] { ﴾٨١﴿  بِآیَاتِنَا فَهُم مُّ

ولا تزال جنود الله الصغرى مثل البعوضة الخفیّة التي لا تُحیطون بها علماً تشنّ حربَها على
الدّول الكبرى؛ بالذات الذین كانوا یظنّون أنفسهم القوّة التي لا تُقهر فهزمهم بأصغر مخلوقاته

في الكتاب ذكرى لأولي الألباب، وكذلك الدّول الصّغرى لهم نصیبهم على قدَرهم فلن یُغني
عنهم المُستكبِرون شیئاً ولا یستطیعون نصرهم من عذاب الله ولا أنفسهم ینصرون، تصدیقاً

وَالَّذِینَ تَدْعُونَ مِن دُونِهِ لَا یَسْتَطِیعُونَ نَصْرَكُمْ وَلَا أَنفُسَهُمْ یَنصُرُونَ } :لقول الله تعالى
.صدق الله العظیم [ الأعراف ] { ﴾١٩٧﴿ 

ولا تزالُ قوارع العذاب مُستمرّة حتى یأتيَ وعد الله بإظهار خلیفته على المُستكبرین في لیلةٍ
وهم صاغرون، فأنقِذوا أنفسَكم یا معشر المُسلمین، فمَن یُجِركُم من عذاب الله؟ فلا تكفروا
بدعوة الاحتكام إلى القرآن العظیم ذِكرِكم وذِكر العالمین كافّةً، ولا یزال الإمام المهديّ ناصرُ
محمدٍ طارِحاً رِجْلاً على رِجْلٍ كما أمره الله بالانتظار وأنّه مَن سوف یتولّى ظهوره وتمكینه
خَاشِعَةً أَبْصَارُهُمْ تَرْهَقُهُمْ ذِلَّةٌ ۖ وَقَدْ } :على العالمین بحولهِ وقوّتهِ، تصدیقاً لقول الله تعالى

جُودِ وَهُمْ سَالِمُونَ ذَا الْحَدِیثِ ۖ سَنَسْتَدْرِجُهُم﴿  كَانُوا یُدْعَوْنَ إِلَى السُّ بُ بَِ�ٰ ٤٣﴾  فَذَرْنِي وَمَن یُكَذِّ
نْ حَیْثُ لَا یَعْلَمُونَ .صدق الله العظیم [ القلم ] { ﴾٤٥﴿  ٤٤﴾  وَأُمْلِي لَهُمْ ۚ إِنَّ كَیْدِي مَتِینٌ﴿  مِّ

.. اللهم فاشهد، وسلامٌ على المُرسَلین والحمدُ للهِ ربِّ العالمین ..اللهم قد بلّغتُ بالحقِّ
.خلیفةُ اللهِ وعبدهُ الإمام المهديّ ناصرُ محمدٍ الیمانيّ

_____________
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=332393

__________

.. فایروس كورونا.. وما هو بكورونا بل رجزٌ ذو شركاء، تحالفٌ فایروسيٌّ

..بسم الله الرحمن الرحیم، وسلامٌ على المُرسَلین والحمدُ للهِ ربِّ العالمین
السلام علیكم ورحمة الله وبركاته ونعیم رضوانه أحبّتي الأنصار السابقین الأخیار، فاتّقوا الله
الواحدَ القهّار ولا تهِنوا في نشر بیانات ما یُسمّونه فایروس كورونا ولا تستعجلوا بالشّرح
للباحثین عن الحقّ من البشر بما لم نقُلهُ! بل وصفتُ الفایروس القادم بأُسُودِ الفایروسات

!ومفرده أَسَد؛ وأقصد في قوّته وشدّة بطشهِ ولم أقصد غیر ذلك

ویا أحبّتي الأنصار، إنّ أخطاءكم تخصّكم ولا تخصّ الإمام المهديّ ناصر الیمانيّ كوني لا ولن
أنطقَ في بیاناتي عن ما یُسمّونه فایروس كورونا إلا بما أعلمُهُ عِلم الیقین في كتاب الله

القرآن العظیم، ولكنّكم تستعجلون وربَما كذلك تفكّرون أنّي أقصد بالبعوضة أنّها بعوضةٌ من
التي یعرفها البشر من النّاقلات اللادِغات وإنّكم لخاطئِون، فلا ینبغي للإمام المهديّ ناصر محمد

أن یُناقض فتواه بالحقّ كوني لا أقول على الله إلا الحقّ ولیس قولاً بالظنِّ وأعوذُ بالله أن
.أكون من الجاهلین

وسبقت فتوانا بالحقِّ أنّ ما یُسمّونه فایروس كورونا له مصدرٌ لیس مجهولاً في مُحكم القرآن
العظیم؛ مخلوقٌ جدیدٌ ( بعوضةٌ ما ) ولا یُحیطون بها علماً وكلمة ( ما ) مبنيٌّ للقادم

المجهول، وها هو قد جاء أوان تصدیق ضرب مثل التّحدّي الموعود من الله في الكتاب،
وكذلك نوعیّات الفایروسات جدیدة على البشر طویلة العمر برمائیّة جویّة شتائیّة صیفیّة
مُجهّزةٌ هي ومصدرها؛ معجزةٌ من الله لتعیش في كلّ المناخات حتى تكونَ عذاباً عالمیّاً
ولیست كالفایروسات الوبائیّة التي یعرفها البشر؛ بل طویلة العُمر تحیا في جسد الإنسان
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وتمكُر من الإنسان بالإنسان حصریّاً ثم تعیش في الهواء الطَلق بعد خروجها من الجسد
فتعیش كذلك بدون جسد إلى ما یشاء الله حتى تصیب آخرین؛ مسیّرة بأمر ربّها یصیب بها
من یشاء ویصرفها عمّن یشاء، والمصدر له دور كبیر یؤدّي دوره بسرعة فائقة، وهي (

بعوضةٌ ما ) ولا تراها أعینكم؛ مزیدٌ في الخلقِ وتحدٍّ من الله، خلقٌ جدیدٌ ( بعوضةٌ ما ) كأنّها
طائرةٌ حربیّةٌ؛ بل أسرع من طائراتِكم الحربیّة وصواریخكم الأرضیّة والجویّة والفضائیّة

بفارقٍ عظیمٍ تتنقّل بكلمات الله سبحانه، ومهمّتها الدخول إلى صدر الإنسان لتذرو بویضاتها
في الصدور ذرواً بسرعة فائقة تلقي بویضاتها داخل صدر الإنسان وذلك حتى تكون ذریّاتها
الفیروسیّة تنتقِل من البشر إلى البشر بعد أن تفقِس البویضات فتتكاثر وتنشطِر داخل جسم

الإنسان كانتِشار النار في الهشیم فتنتقل من الإنسان إلى الإنسان، ولا ولن تصیب الحیوان ولا
الطیور مهما كَذَبوا علیكم فلا ولن یأتوا بالبرهان العلميّ المُبین، ولا ولن تصیب البعوضة

المرئیّة على الإطلاق بل مصدرها الخفيّ ( البعوضة الخفیّة ) وهي ضرب مثل في الخلقِ بكن
فیكون ولیس لها ذَكَر خلقها الله منه، ولیس لها أُمٌّ أنثى باضَتها؛ بل بعوضة التَّحدّي مَثَلٌ

جدید في أممِ البعوض، وهي بعوضة خلقها الله بكلمات قدرته كن فیكون ولیست من اللّادغات
ولا الناقلات لأمراضكم من فصائل البعوض المعروفة لدیكم حاشا لله؛ بل من الذّاریات ذروَاً
ذات سرعة فائقة خارقة تتّخذ مَن تقتحمهُ من البشر إلى صدره فتتَّخذه مَربضاً لبیضِها فتذرو
بویضاتها ذرواً بسرعة فائقة، فمِن ثمّ تغادر الجسم منطلقة بسرعة فائقة تاركة بیضها داخل

صدر الإنسان فیفقِس خلال حضانته فتنفطِر منه فایروسات فتتكاثر في جسم الإنسان إلى
فایروساتٍ وبؤرتها صدر الإنسان، وبالنسبة لمصنع البویضات للبعوضة الربّانیة فتُغادِر

الجسم مباشرةً، وإنّما تجعل الإنسان كحضّانة لبیضها حتى یفقس فینتشر في الجسم انتشار
النار في الهشیم، وبؤرتها في الصدر حتى تصیب بذرور بیضها الذي یخرج منه فكذلك طریقة

الإصابات لقومٍ آخرین من الإنسان الى الإنسان عبر الهواء الطَلق؛ سابحات هوائیّة؛ فتظل
كائنات حیّة في الهواء ولیس مجرّد وباءٍ عارض ( شاء من شاء وأبَى مَن أبَى ) كون الوباء
العارض غَیمَة وتزول، هیهات هیهات ولم أعلنه للبشر مجرّد وباء عالميّ عارض؛ بل أعلنته
عذاباً عالمیّاً مستمراً اللیل والنهار بأمر الله الواحد القهار في مختلف دول العالمین بدرجاتٍ
متفاوتة من شخصٍ إلى آخر، فلكلٍّ درجاتٌ ممّا عمِلوا، ومنها نذیر ومنها شرٌّ مستطیر؛ بل

البعوضة الأمّ الجدیدة قارعةٌ عالمیةٌ من العذابِ الأدنى لعلّكم تَستَكینون إلى ربّكم وتتضرعون
إلیه تائبین مُنیبین إلیه أن یرحمكم فیكشف عنكم عذابه لتتَّبِعوا كتابه القرآن العظیم فتطیعوا



.الله وخلیفته على العالمین؛ عبده الإمام المهدي ناصر محمد الیماني

فلا تستكبروا على خلیفة الله فیلعنكم لعناً كبیراً كما لعن الشیطان الذي استكبر عن السجود
لآدم؛ الإنسان خلیفة الله الأول من جنس الإنسان، فلا تحسبوا الإمام المهديّ غبيٌّ بل ذكيٌّ

وأعي ما أقول، فلا أزال مُصِرّاً أنّ ما تُسمّونه فایروس كورونا كائن حيٌّ مُنفَطِر ومُنشَطِر في
أجسام البشر؛ ولیس من نوعه فایروس في أجسام الخنازیر ولا الحَمیر ولا البقر ولا البَعیر
ولا في كافّة الأنعام، وكافّة الحیوانات والطیور بَراء من هذا العذاب العالميّ المستمرّ اللیل

.والنّهار وفي مختلف المناخات في العالمین

وأُشهِد الله وكفى بالله شهیداً أنّها لیست كالفایروسات العالة التي یعرفها أطبّاءُ البشر
المتخصّصین في علم الفایروسات التي لا تستطیع العیش إلا في الأجسام، بل هي ومصدرها
البعوضة الخفیّة لا تستطیعون أن تهلكوها بكافّة مبیداتكم الحشریّة؛ بل سوف تَظل حیّة سواء
في أجسادكم أو في الهواء أو البحر أو البر، وكذلك في مختلف المناخات تعیش شئتم أم أبیتم
ولیست للأبد؛ بل مستمرّة حتى تخضعوا لخلیفة الله فتتَّبعوا كتاب الله القرآن العظیم وتكفروا
بما یخالف لمحكم كتاب الله القرآن العظیم إنّي لكم ناصحٌ أمینٌ من قبل أن یطمِس وجوهاً
فیردّها على أدبارها أو یلعنهم كما لعَن أصحاب السبت لعناً كبیراً إن یشأ إذا لم ینفع معكم

موعظة عذاب البعوضة الصادر من بویضاتها، كذلك تنفطر وتنشطر عذاب ما في الصدور،
فكلٌّ منفطر ومنشطر لعلّكم تؤمنون، وأضرب لكم على ذلك مثلاً: حبّةٌ واحدةٌ أنبتت سبعَ سنابلَ
في كل سنبلةٍ مائةُ حبةٍ، فانظروا إلى هذه الحبّة التي تأكلون؛ انفَطَرت وانشَطَرت إلى مِئات

الحبوب من أصل حبّة واحدة. وإنّما هذا المثل لتعلموا القصد من الانفطار والانشطار، ولا أقول
.لكم الكلمات لعباً ونثراً فاتَّقوا الله الواحد القهار

وكذلك نُحذّركم یا معشر المستكبرین من عذابٍ أدهى وأمرّ، ولسوف یعلم قومٌ یؤمنون بالقرآن
العظیم إنّا لصادقون لا أنطقُ إلا بالحقّ، تصدیقاً لقول الله تعالى: { إِنَّ اللَّهَ لَا یَسْتَحْیِي أَن

بِّهِمْ } صدق الله ا الَّذِینَ آمَنُوا فَیَعْلَمُونَ أَنَّهُ الْحَقُّ مِن رَّ ا بَعُوضَةً فَمَا فَوْقَهَا فَأَمَّ یَضْرِبَ مَثَلًا مَّ
.العظیم [البقرة: من الآیة 26]



ولكنّ المُشكلة هي في تعلیقات الأنصار من عند أنفسهم في بیاناتِهم الخاصة بهم؛ یشرحون
للعالمین تفصیل الخبر من قبل تفصیل المهديّ المنتظر من مُحكم الذّكر؛ بل یشرحون لهم من
معلومات أطبّاء البشر بما لم یقلهُ الإمام ناصر محمد! فیا للعجب یا معشر الأنصار.. فكیف أنّ
خلیفة الله یُعلن التحدّي من الله الواحد القهّار بعذابٍ خفيٍّ من حیث لا یعلمون؟ إذ لا یُحیطون
به علماً أطبّاء البشر كونه من حیث لا یعلمون، وإنّي الإمام المهديّ أعي ما أقولُ ولا أقول

على الله ما لا أعلم علم الیقین، ولن أتخبّط في فتواي بالحقّ وهم یتخبّطون؛ وسبب تخبّطهم
.كونهم لا یُحیطون به علماً بعدُ

ولا یزال لدینا التفصیل من مُحكم التّنزیل في القرآن العظیم، وكلّ شيءٍ في أوانه ونَذَرُهُم في
طُغیانهم یعمهون كونهم لم یعترفوا بعد أنّه عذابٌ من رجزٍ ألیمٍ مُقیم علیهم من ربّ العالمین؛
حتى المسلمین فكأنّهم مُلحِدون! فسوف أذرُهم حتى یعترفوا بالحقّ من ربّهم أو یزیدهم الله
عذاباً فیفتح علیهم باباً ذا عذاب شدید كونهم قوماً مُلحدین ما استكانوا لربّهم وما یتضرّعون
ولسوف یعلمون أنّ جنود الله الخفیّة والذكیّة لَهُم الغالبون وهم المُسیطرون والمُنتصرون

بإذن الذي خلقهم وأرسلهم وعَلّمهم كیف یمكرون؛ الله خیرُ الماكرین ذلكم الله ربّ العالمین،
.فلا یفتِنكم الكاذبون المُكذّبون من دول العالمین العلمانیّون

وما تزال قارعة ما یُسمّونه فایروس كورونا مُستمرّةٌ في أرض العالمین، وأُشهد الله وكفى
بالله شهیداً ما ینبغي لمِمّا یُسمّونه فایروس كورونا أن یكون من صنع البشر كما یزعمون أنّه

بایولوجيّ وإنّهم لكاذبون، فوالله لا یستطیعون أن یخلقوا شیئاً لا بعوضاً ولا ذباباً ولو
اجتمعوا له، بل ما یُسمّونه فایروس كورونا هو كائنٌ حيٌّ من خلق الله، فأروني ماذا خلق

الذین من دونه إن كنتم صادقین یا معشر المُلحدین بالله ربّ العالمین؟ فلا تزالون في العذاب
الأدنى ومِن أكبر إلى أكبر إلى الأكبر، فقد تأذّن الله بالحرب فلا رجعة للوراء سبحانه حتى

.یأتيَ وعدُ الله إنّ الله لا یُخلف المیعاد، فیُتِمّ نورَه ولو كرِه المُجرمون ظهوره

.وسلامٌ على المُرسَلین، والحمدُ للهِ ربِّ العالمین
.خلیفة الله وعبده؛ الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ

_____________



- 8 -
الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني

ذو الحجة - 1441 هـ - 04
مـ 2020 - 07 - 25

مساءً 12:17
( بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=333512

_____________

.. اقترب عذابٌ ألیمٌ وبعثُ أصحاب الكهف والرّقیم عیسى بن مریم

بسم الله الرحمن الرحیم
ن } الْحَمْدُ لِلَّهِ الَّذِي أَنزَلَ عَلَٰ� عَبْدِهِ الْكِتَابَ وَلَمْ یَجْعَل لَّهُ عِوَجًا ۜ ﴿١﴾ قَیِّمًا لِّیُنذِرَ بَأْسًا شَدِیدًا مِّ

اكِثِینَ فِیهِ الِحَاتِ أَنَّ لَهُمْ أَجْرًا حَسَنًا ﴿٢﴾ مَّ رَ الْمُؤْمِنِینَ الَّذِینَ یَعْمَلُونَ الصَّ لَّدُنْهُ وَیُبَشِّ
ا لَهُم بِهِ مِنْ عِلْمٍ وَلَا لِآبَائِهِمْ ۚ كَبُرَتْ كَلِمَةً أَبَدًا ﴿٣﴾ وَیُنذِرَ الَّذِینَ قَالُوا اتَّخَذَ اللَّهُ وَلَدًا ﴿٤﴾ مَّ

تَخْرُجُ مِنْ أَفْوَاهِهِمْ ۚ إِن یَقُولُونَ إِلَّا كَذِبًا ﴿٥﴾ فَلَعَلَّكَ بَاخِعٌ نَّفْسَكَ عَلَىٰ آثَارِهِمْ إِن لَّمْ یُؤْمِنُوا بِهذََٰا
الْحَدِیثِ أَسَفًا ﴿٦﴾ إِنَّا جَعَلْنَا مَا عَلَى الْأَرْضِ زِینَةً لَّهَا لِنَبْلُوَهُمْ أَیُّهُمْ أَحْسَنُ عَمَلًا ﴿٧﴾ وَإِنَّا

قِیمِ كَانُوا مِنْ آیَاتِنَا لَجَاعِلُونَ مَا عَلَیْهَا صَعِیدًا جُرُزًا ﴿٨﴾ أَمْ حَسِبْتَ أَنَّ أَصْحَابَ الْكَهْفِ وَالرَّ
عَجَبًا ﴿٩﴾ إِذْ أَوَى الْفِتْیَةُ إِلَى الْكَهْفِ فَقَالُوا رَبَّنَا آتِنَا مِن لَّدُنكَ رَحْمَةً وَهَیِّئْ لَنَا مِنْ أَمْرِنَا

رَشَدًا ﴿١٠﴾ فَضَرَبْنَا عَلَىٰ آذَانِهِمْ فِي الْكَهْفِ سِنِینَ عَدَدًا ﴿١١﴾ ثُمَّ بَعَثْنَاهُمْ لِنَعْلَمَ أَيُّ الْحِزْبَیْنِ
.صدق الله العظیم [الكهف] { ﴾أَحْصَىٰ لِمَا لَبِثُوا أَمَدًا ﴿١٢

ولبثُهم الأوّل كما یلي: ثلاث مائة سنین من سنین القمر، تصدیقاً لقول الله تعالى: { وَلَبِثُوا فِي

َ
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مَاوَاتِ كَهْفِهِمْ ثَلَاثَ مِائَةٍ سِنِینَ وَازْدَادُوا تِسْعًا ﴿٢٥﴾ قُلِ اللّهُ أَعْلَمُ بِمَا لَبِثُوا ۖ لَهُ غَیْبُ السَّ
ن دُونِهِ مِن وَلِيٍّ وَلَا یُشْرِكُ فِي حُكْمِهِ أَحَدًا ﴿٢٦﴾ } صدق وَالْأَرْضِ ۖ أَبْصِرْ بِهِ وَأَسْمِعْ ۚ مَا لَهُم مِّ

.الله العظیم [الكهف]

فأمّا اللّبث الأول لأصحاب الكهف فهي ثلاث مائة سنین من سنین القمر لذات القمر وتعدِل
بحساب یومكم وشهركم وسنینكم كما یلي: بالضبط تسعة آلاف سنة مِمّا تعدّون، وأمّا اللّبث

الثاني فتِسع سنوات شمسیّة، تصدیقاً لقول الله تعالى: {وَازْدَادُوا تِسْعًا ﴿٢٥﴾ قُلِ اللَّهُ أَعْلَمُ بِمَا
ن دُونِهِ مِن وَلِيٍّ وَلَا یُشْرِكُ فِي مَاوَاتِ وَالْأَرْضِ ۖ أَبْصِرْ بِهِ وَأَسْمِعْ ۚ مَا لَهُم مِّ لَبِثُوا ۖ لَهُ غَیْبُ السَّ

.حُكْمِهِ أَحَدًا ﴿٢٦﴾} صدق الله العظیم

ألا وإنّ زمن اللّبث الثاني لأصحاب الكهف تسع سنوات شمسیّة بحساب ذات الشمس، فشهرها
ألف شهر وسنتها اثنَي عشر ألف شهر؛ یعني أنّ السّنة الشّمسیّة الواحدة لذات الشّمس تعدِل
ألف سنةٍ ممّا تعدّون، إذاً تسع السنوات الشمسیّة تعدل بحساب یومكم وشهركم وسنینكم كذلك
تسعة آلاف سنةٍ ممّا تَعدّون؛ بمعنى أنّ لَبْثَهم الأول تسعة أیّام بحسب أیّام الله في الحساب في
الكتاب، وكذلك لَبْثهم الثاني تسعة أیّام بحسب أیّام الله في الحساب في الكتاب، تصدیقاً لقول
ا مَّ الله تعالى: { وَیَسْتَعْجِلُونَكَ بِالْعَذَابِ وَلَن یُخْلِفَ اللَّهُ وَعْدَهُ ۚ وَإِنَّ یَوْمًا عِندَ رَبِّكَ كَأَلْفِ سَنَةٍ مِّ
ن قَرْیَةٍ أَمْلَیْتُ لَهَا وَهِيَ ظَالِمَةٌ ثُمَّ أَخَذْتُهَا وَإِلَيَّ الْمَصِیرُ ﴿٤٨﴾ } صدق تَعُدُّونَ ﴿٤٧﴾ وَكَأَیِّن مِّ

.الله العظیم [ الحج ]

وأوشك أن یقعَ القول علیكم بكویكب العذاب إضافةً إلى ما تُسمّونه وباء كورونا؛ بل هو عذابٌ
مصدرُه من بعوضةٍ واحدةٍ فقط ولم یخلقها الله من زوجین اثنین بل ضرب مثلاً جدیداً لقدرة
الله فخلقها الله سبحانه من غیر ذَكَرٍ ومن غیر أنثى، بل ضرب مثلاً من خلق جدید في محكم
القرآن المجید ذلكم بعوضة مّا واحدة لا غیر التي تحدّى الله بها المُكذّبین بذِكرِه القرآن العظیم
من الكفّار والمُعرضین عن ذكرهِ القرآن العظیم من المسلمین، فلا تزال هذه البعوضة الجدیدة
( التي هي أصغر كائنٍ حيٍّ خلقهُ الله في الكتاب لا یُرى ) تحدّیاً لأشرّ الدّواب دونالد ترامب

وأولیائِه الذین كانوا یزعمون أنّهم القوة التي لا تُقهَر فقهرَهم الله بأصغر كائنٍ حيٍّ في
الكتاب؛ بعوضةٌ ما لا تُحیطون بها علماً، وأشهد للهِ أنّها بعوضةٌ واحدةٌ فقط لا تزال تخوض



حربها العالمیّة ضد الكافرین بالقرآن العظیم وأعداء القرآن العظیم وضدّ المُسلمین المُعرضین
عن ذِكر ربّهم القرآن العظیم، ویحسبون أنّهم به مؤمنون ومَثَلُهم كمَثل الذین قالوا سمعنا

وعصَینا ورفضوا أن یستجیبوا لداعي الله عبده وخلیفته المهديّ ناصر محمد الیمانيّ لیحكمَ
بینهم بما أنزل الله في كتابه فأعرضوا عن حُكم الله في كتابه حتى المسلمین فغضِب الله

لكتابه، فمن یُجیركم من عذابه إن كنتم صادقین؟

وعلى كلّ حالٍ لقد غضب الله لكتابه یا معشر الكافرین والمُسلمین المُعرضین فمن یُجیركم من
عذاب الله ربّ العالمین إن كنتم صادقین؟ فادعوا الذین زعمتُم من دونه لیكشفوا عنكم ضرّ
عذاب بعوضة التحدّي؛ ولیست ذَكَراً بل أنثى تبیضُ ویخلق الله من سائل بویضاتها خَلقاً
جدیداً وهو بما تسمّونه فایروس كورونا، كذلك خلقاً جدیداً بیضاويَ المنشأ خلقها الله من

زلال بویضات بعوضة ما واحدة متشابهٌ خلقُهم ومتكاثرٌ خَلَقَهُ الله بكُنْ فیكون كائناً حیّاً جدیداً
تعیش في البرّ والبحر وفي الهواء من غیر جسمٍ؛ بل تشهدون أنّي منذ أوّل بیانٍ مُصِرٌّ أنّ ما

.یسمّونه فایروس كورونا كائنٌ حيٌّ یحیا بدون أجسام ویعیش في الأجسام وفي الدّم

فاتّقوا الله یا بني آدم! فلا قِبَلَ لكم بحرب الله یا من أمِنْتم مكر الله وأعلنتُم على ربّكم الحرب
وتریدون أن تُطفِئوا نورَه وخسِئْتم؛ وسوف یُتِمّ الله نورَه ولو كرِه المجرمون ظهوره، فلا

تزال بعوضة مّا في الكتاب لا تُحیطون بها علماً، فهي لیست كالبعوضة المرئیّة التي تعرفونها
كون التي تعرفونها لها ذَكَرٌ یُلقّحها قبیل أن تبیض ثم تبیض بیضاً ملقّحاً بذُریّة البعوض

الذّكَر، وأما بعوضة التحدّي فخلقها الله من غیر زوجین بل بكُنْ فیكون ضربَ مثلاً جدیداً في
الخلق ولن تَرَوها! فلا تزال تشنّ غاراتها الحربیّة عابرة القارّات والمُحیطات البحریّة

والقطبیّة بكلمات الله تطیر وتنطلق وتذرو بیضها من غیر ذریّةٍ فیخلق الله من زلال بیضها
كائنات حیّة فایروسیّة متشابهات ومختلفات، وجمیعُها یخلقها الله بحَرفَي الكاف والنون

فیقول: " كُنْ فیكون" لتعلموا أنّ الله على كل شيءٍ قدیرٍ ولكنّ أكثر الناس لا یعلمون، ولا
أعلم غیر بعوضة التحدّي في الكتاب أنّها واحدةٌ فقط لا غیر، وأمّا فایروسات بویضاتها فلا

یعلم جنود ربّك إلا هو وتخترق الصدر وتطیر في سماء البرِّ والبحر وفي سماء القُطبین فتغزو
قوماً آخرین، فهي عدوّة لأعداء الله أینما كانوا فلن یعجزونها هرباً بإذن الله لیعلمَ الكفّار
والفُجّار مِن الثّقلین ماذا تساوي قدرتهم عند قدرة الله! فلا تساوي قدرة بعوضة مُكرّمة



ومُسَوّمة مدعومة بكلمات الله وتعیش في كافّة المناخات على مختلف أنواعها شدیدة البرودة
والحرارة والمناخات المعتدلة، فلا تزال تطوف العالم بأسرِه شرقاً وغرباً وشمالاً وجنوباً

لتكوین البُؤَر المركزیّة؛ بل تطوف ظاهر الأرض وباطنها، ولسوف یشتدّ كرب حربها العالمیّة
ولیست إلا من العذاب الأدنى، غیر أنّ عذابها درجاتٌ فمنها تهذیبٌ ومنها تأدیبٌ ومنها تعذیبٌ

ومنها شرٌّ مُستطیرٌ وعذابٌ نُكْرٌ، فلا ولن ینفعكم الحجر المحجور فسوف تدركُكُم فتصیبكم
بالعذاب حتى تروا الملائكة حین یضربون وجوهكم وأدباركم عند الموت لإخراج أنفسكم،

.ولیس مماتكم سواء في الكتاب لو كنتم تعلمون

ویا معشر صُنّاع القرار أین المفر؟ فوالله الذي لا إله غیره لا تستطیعون أن تفِرّوا من بعوضة
العذاب من رجزٍ ألیمٍ حتى لو فرَرْتم إلى سطح القمر لسبقتكم إلى سطح القمر فتنتظر وصولكم
على أحرٍّ من الجمر لتذرو في صدوركم بویضاتها ویتولّى الله أمر البویضات بكلماته التامّات

فیخلق منها فایروسات كذلك حیّة مُنفطِرة ومُنشطِرة، وكذلك تنتقل من إنسان إلى إنسان
فایروسات بشریّة نسبةً لحضانتها، ولم تتمّ حضانتها في أجسام الأنعام ولا كافّة الحیوانات

البریّة ولا البحریّة ولا الطیور ولا كافّة الزواحف ولا الحشرات أجمعین، بل حضانة بویضات
البعوضة مخصّصة لمن یشاء الله من الثّقلین لعلّهم یرجعون ویعلمون أنّ لهم إلهاً لن یكشف
عنهم الضرّ سِواهُ؛ ذلكم الله ربّي وربّكم سبحانه ربّ العالمین، فهل أنتم به مؤمنون؟ فإلیه

ترجعون فلن یكشف عنكم الضرّ سواه، أَإِلهٌ مع الله؟ سبحانه وتعالى عمّا تشركون، ففِرّوا إلى
الله إنّي لكم منه نذیرٌ مُبینٌ واعلموا عِلم الیقین أنّه لا مَفرّ من الله إلا إلیه، فَفِرّوا من الله إلیه
وتوبوا إلى الله متاباً مُنیبین إلى ربّكم لیهديَ قلوبكم فیجعل لكم فرقاناً وذلك نورٌ وشفاءٌ لِما

.في الصدور وبَصر القلوب إن كنتم تعقلون

فاسمعوا واعقلوا یا معشر البشر المُعرضین المسلمین والكفّار، فلا رجعة للوراء لحرب الله
الواحد القهّار وأحاط بكم العذاب من جمیع الجوانب؛ من السماء والأرض برّاً وبحراً وجوّاً
ومن أنفسكم، فلن یزیدكم الله إلا عذاباً فاتّقوا الله یا أولي الألباب، فلا تزالون في حرب

.بعوضة الله الحربیّة وفایروسات بویضاتها في الصّدور وفي الهواء الطّلق تعیش كائناً حیّاً

وأُشهِد الله وكفى بالله شهیداً أنّي الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ لا أزال مُصِراً من أوّل



بیان: (في بدایة شهرٍ بتأریخ عشرة
أنّ (https://mahdialumma.com/showthread.php?p=324226) رجب)
ما تُسمّونه فایروس كورونا كائناً حیّاً یعیش بذاته في الهواء من غیر جسم؛ كائناً حیّاً بذاته

یغزو الصدور، ولا أعلم لكم بعلاجٍ إلا بما جاء في البیان الذي كتبناه بعنوان: (فایروس
.كورونا والبیان الفصل وما هو بالهزل) انتهى

(https://mahdialumma.com/showthread.php?p=329951)

وأُُشهد الله الواحد القهار أنّي لا أتغنّى لكم بالشعر ولا مبالغٌ بالنّثر بل البیان الحق للذِّكر لِمن
شاء منكم أن یتذكّر ویخشى الله وعذاب الیوم الآخر، قد أعذر من أنذَر ولن یتذكّر إلا أولو

الألباب، ولكلِّ فتوى في البیان برهانٌ من مُحكم القرآن، فلن یهرف الإمام المهديّ ناصر محمد
الیمانيّ بما لا أعرف، ولسوف تجدون بیانات الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ هي الحقّ

.على الواقع الحقیقي 1+1=2 لا شكّ ولا رَیب بإذن الله العزیز الحكیم

وأمّا تحدّي الله لأعدائِهِ بالمَثل في خلقٍ جدیدٍ بعوضة ما فهو خبرٌ مُحكَمٌ في مُحكَم الذِّكر
ا بَعُوضَةً فَمَا القرآن العظیم في قول الله تعالى: { ۞ إِنَّ اللَّهَ لَا یَسْتَحْیِي أَن یَضْرِبَ مَثَلًا مَّ

ا الَّذِینَ كَفَرُوا فَیَقُولُونَ مَاذَا أَرَادَ اللَّهُ بِّهِمْ ۖ وَأَمَّ ا الَّذِینَ آمَنُوا فَیَعْلَمُونَ أَنَّهُ الْحَقُّ مِن رَّ فَوْقَهَا ۚ فَأَمَّ
ذَا مَثَلًا ۘ یُضِلُّ بِهِ كَثِیرًا وَیَهْدِي بِهِ كَثِیرًا ۚ وَمَا یُضِلُّ بِهِ إِلَّا الْفَاسِقِینَ ﴿٢٦﴾ الَّذِینَ یَنقُضُونَ بَِ�ٰ
عَهْدَ اللَّهِ مِن بَعْدِ مِیثَاقِهِ وَیَقْطَعُونَ مَا أَمَرَ اللَّهُ بِهِ أَن یُوصَلَ وَیُفْسِدُونَ فِي الْأَرْضِ ۚ أُولئَِٰكَ هُمُ

.الْخَاسِرُونَ ﴿٢٧﴾ } صدق الله العظیم [البقرة]

ولدینا مزیدٌ من تفصیل البیان الحقِّ للقرآن المجید تنزیلٌ من عزیزٍ حمیدٍ، وسلامٌ على
..المُرسَلین والحمدُ للهِ ربِّ العالمین

.خلیفةُ الله وعبدُهُ الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ
___________
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- 9 -
الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني

ربیع الأول - 1442 هـ - 07
مـ 2020 - 10 - 24

مساءً 2:00
( بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://www.mahdialumma.com/showthread.php?p=337821

__________

..من خلیفة الله وعبده المهديّ إلى عدوّ الله إیمانویل ماكرون ومَن على شاكلته في العالمین

من خلیفة الله وعبدِه الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني إلى الرئیس الفرنسي ( إیمانویل
ماكرون ) عدوّ الله وعدوّ دین الله الإسلام وعدوّ محمدٍ رسول الله بالإسلام وعدوّ المسیح
عیسى بن مریم رسول الله بالإسلام وعدوّ موسى رسول الله بالإسلام وعدوّ كافّة رُسل الله
بدین الإسلام من أوّلهم إلى خاتمهم محمد رسول الله صلى الله علیه وكافّة رُسل الله بدین

الإسلام وأُسلّم تسلیماً لا أُفرّق بین أحدٍ من رسل الله بدین الإسلام لله ربّ العالمین لعبادة الله
وحده لا شریك له ورحمة للعالمین لتحقیق السلام ورفع ظلم الإنسان عن أخیه الإنسان

وتحقیق السلام العالميّ بین شعوب البشر والتعایش السّلمي بین المسلم والكافر لا إكراه في
دین الله الإسلام، فمن شاء فلیؤمن ومن شاء فلیكفر وعلینا البلاغ وعلى الله الحساب وجعل

.. الجنّة لِمن شَكَر والنار لِمن كفَر، ثم أما بعد

لا سلامُ الله ولا رحمتُه على الرئیس الفرنسي الصهیوني (إیمانویل ماكرون) والرئیس
الصهیوني (دونالد ترامب) وكلّ من كان على شاكلتهم من شیاطین البشر في العالمین الذین
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أعلنوا الحرب على دین الله الإسلام في السرّ والجَهر والله مُحیطٌ بالمُجرمین ومِن الأعراب
أشدّ كُفراً ونِفاقاً، وما كان الله لیذَرَ المؤمنین على ما هم علیه حتى یَمیزَ الخبیث من الطیّب

على أعین المُسلمین، فمن لم یُعلن طرد السفیر الفرنسي وقطع العلاقات الدبلوماسیّة
والتجاریّة مع حكومة فرنسا فإنّ علیه ما على أعداء الله لعنة الله والملائكة والصالحین من

.الناس أجمعین

ویا معشر قادات المسلمین العرب والعجم، فإذا لیس عندكم غیرةٌ على محمد رسول الله بدین
الله الإسلام للعالمین فإنّه لیس عندكم غیرةٌ على الله وكافّة رسله بدین الله الإسلام! وما كان

محمدٌ رسول الله بِدعاً بدین الإسلام یا ماكرون اللعین، بل بعث الله بدین الإسلام نبيّ الله
محمداً عبد الله ورسوله ونبيّ الله المسیح عیسى بن مریم عبد الله ورسوله ونبيّ الله

موسى عبد الله ورسوله، فبدّل الذین كفروا قولاً غیر الذي قیل لهم فویلٌ للذین على شاكلتهم
أمثالك الیوم من باب ذي عذاب شدید إضافة لمددٍ جدیدٍ ذي بأسٍ شدیدٍ من عذاب الدّم في

محكم القرآن العظیم؛ ذلكم ما تسمّونه فایروس كورونا الذي یسعى أطبّاء البشر جمیعاً لیجدوا
له لقاحاً، فبما أنّه آیة من الله لإخضاع العالمین لطاعة خلیفة الله المهديّ ناصر محمد

الیماني، وبما أنّي أعلم ذلك علم الیقین من ربّ العالمین وعلیه فسوف أُعلن بنتائج لقاحاتكم
مسبقاً بأمر الله أنّ لقاحاتكم لیس فقط أنّها سوف تفشل للحدِّ ممّا تسمّونه فایروس كورونا بل
سوف یجعل الله لقاحاتكم لصالح فایروس كورونا ومُعینة له بنسبة مائة بالمائة، ذلكم جزاء
تكبّركم على الله وخلیفته ولتعلموا أنّ الله على كلِّ شيءٍ قدیر وأنّه إلى الله تُرجع الأمور، لا
یكشف السوء عن عباده سواه كما لا إله مع الله سبحانه عمّا یُشركون وتعالى علوّاً كبیراً،
ا تصدیقاً لقول الله تعالى: { قُلِ الْحَمْدُ لِلَّهِ وَسَلَامٌ عَلَىٰ عِبَادِهِ الَّذِینَ اصْطَفَىٰ ۗ آللَّهُ خَیْرٌ أَمَّ

مَاءِ مَاءً فَأَنبَتْنَا بِهِ حَدَائِقَ ذَاتَ نَ السَّ مَاوَاتِ وَالْأَرْضَ وَأَنزَلَ لَكُم مِّ نْ خَلَقَ السَّ یُشْرِكُونَ ﴿٥٩﴾ أَمَّ
ن جَعَلَ الْأَرْضَ عَ اللَّهِ ۚ بَلْ هُمْ قَوْمٌ یَعْدِلُونَ ﴿٦٠﴾ أَمَّ هٌ مَّ ا كَانَ لَكُمْ أَن تُنبِتُوا شَجَرَهَا ۗ أَإَِ�ٰ بَهْجَةٍ مَّ

عَ اللَّهِ ۚ بَلْ هٌ مَّ قَرَارًا وَجَعَلَ خِلَالَهَا أَنْهَارًا وَجَعَلَ لَهَا رَوَاسِيَ وَجَعَلَ بَیْنَ الْبَحْرَیْنِ حَاجِزًا ۗ أَإَِ�ٰ
وءَ وَیَجْعَلُكُمْ خُلَفَاءَ الْأَرْضِ ۗ ن یُجِیبُ الْمُضْطَرَّ إِذَا دَعَاهُ وَیَكْشِفُ السُّ أَكْثَرُهُمْ لَا یَعْلَمُونَ ﴿٦١﴾ أَمَّ
یَاحَ ن یَهْدِیكُمْ فِي ظُلُمَاتِ الْبَرِّ وَالْبَحْرِ وَمَن یُرْسِلُ الرِّ رُونَ ﴿٦٢﴾ أَمَّ ا تَذَكَّ عَ اللَّهِ ۚ قَلِیلًا مَّ هٌ مَّ أَإَِ�ٰ
ا یُشْرِكُونَ ﴿٦٣﴾ } صدق الله العظیم عَ اللَّهِ ۚ تَعَالَى اللَّهُ عَمَّ هٌ مَّ بُشْرًا بَیْنَ یَدَيْ رَحْمَتِهِ ۗ أَإَِ�ٰ

.[النمل]



ولكنّي الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني بعثني الله في هذه الأمّة العلمانیّة الأشدّ إلحاداً بالله
ربّ العالمین، فإن أرسل الله علیهم قلیلاً من عذابه موعظة لهم لعلّهم یتّقون فلا یزیدهم ذلك
إلا كفراً بالله، فإن أصابهم بشيءٍ من طوفان الفیضان قالوا كوارث طبیعیة، وإن أرسل علیهم
إعصار الریح البحريّ العاصف قالوا كوارث طبیعیة، وإن أرسل علیهم الریح البحريّ القاصف

قالوا كوارث طبیعیة، وإن أرسل علیهم إعصاراً برّیاً قمعیّاً من النازعات تنزع الناس قالوا
كوارث طبیعیة، أو أرسل علیهم ریحاً من النازعات غرقاً بحریةً قالوا كوارث طبیعیة، أو
أرسل علیهم إعصاراً فیه نار لیقبس غاباتهم ناراً فمن ثم یتحوّل إلى ریح لِشبّ سعیرها

وتسییرها نحو دیارهم قالوا كوارث طبیعیة بسبب احتكاك الأشجار بسبب الریح تولّدت نارٌ،
وإنّكم لَكاذبون ولا یقبل تفسیركم لحرائق غاباتكم الخضراء العقل والمنطق بل یبعث الله بادئ
الأمر إعصاراً فیه نار للبدء في إشعال نار الحریق لشيءٍ من غاباتكم الخضراء فمِن ثم یتحوّل
ذلك الإعصار إلى ریحٍ استوائیّة لِیشبّ سعیرها ویجري بتسییر النار نحو الدیار لیحرق حدائق
غُلباً حول دیاركم ولكنّكم قوماً مُلحدون وما كان قول الملحدین منكم إلا كوارث طبیعیة، وإن
عذّبكم بزلازل من تحت أرجلكم فقال الملحدون منكم كوارث طبیعیة معروفة تحدث بین الحین

!والآخر

وها هو استدرجكم الله بعذابٍ جدیدٍ لم یكن موجوداً في الطبیعة مثیله على الإطلاق وهو
فصیلة تنقسم إلى فصائل شتى من أمراض الصدر والدّم متشابه في خلقه مختلف في جیناته
خلَقَه الله من بویضات بعوضة ما أنثى واحدةٌ لا تُحیطون بها علماً تلفُّ في العالم بكلمات الله
تتنقّل في البرّ والبحر والجوّ فتأتي بالمَدَد لِما تسمّونه فایروسات كورونا، ولا ینبغي لها أن
تأتي بالمَدد من نفس نوع المَدد الأوّل بل كلّ مَدَد فصائل جدیدة في الخلق ولیس لها ذریّة

ولیس مُهمّتها إلا أن تُلقي بویضاتها بإذن الله ویتولّى الله أمر بویضاتها بكلماته یُلقیها إلى
.البویضات (كن فیكون) فایروسات فلا یعلم جنود ربّك إلا هو

وأُشهد الله وكفى بالله شهیداً أنّ كلّ ما یحدث في العالم من مكرِ ما تسمّونه فایروس كورونا
أنّه بسبب بعوضةٍ واحدةٍ مخلوق جدید من وعد الله في مُحكم كتابه لا یستحي أن یتحدّى

المعرضین المُستكبرین عن اتّباع كتابه القرآن العظیم فیتحدّاهم الله بكائن حيٍّ جدیدٍ بعوضة



ما لا تُحیطون بها علماً، وضرب مثلاً جدیداً فجعلها الله أُمّاً لفیروسات جدیدةٍ من كلمات قدرة
ا ا بَعُوضَةً فَمَا فَوْقَهَا ۚ فَأَمَّ الله، تصدیقاً لقول الله تعالى: {إِنَّ اللَّهَ لَا یَسْتَحْیِي أَن یَضْرِبَ مَثَلًا مَّ
ذَا مَثَلًا ۘ ا الَّذِینَ كَفَرُوا فَیَقُولُونَ مَاذَا أَرَادَ اللَّهُ بَِ�ٰ بِّهِمْ ۖ وَأَمَّ الَّذِینَ آمَنُوا فَیَعْلَمُونَ أَنَّهُ الْحَقُّ مِن رَّ
یُضِلُّ بِهِ كَثِیرًا وَیَهْدِي بِهِ كَثِیرًا ۚ وَمَا یُضِلُّ بِهِ إِلَّا الْفَاسِقِینَ ﴿٢٦﴾ الَّذِینَ یَنقُضُونَ عَهْدَ اللَّهِ مِن

بَعْدِ مِیثَاقِهِ وَیَقْطَعُونَ مَا أَمَرَ اللَّهُ بِهِ أَن یُوصَلَ وَیُفْسِدُونَ فِي الْأَرْضِ ۚ أُولئَِٰكَ هُمُ
الْخَاسِرُونَ ﴿٢٧﴾ كَیْفَ تَكْفُرُونَ بِاللَّهِ وَكُنتُمْ أَمْوَاتًا فَأَحْیَاكُمْ ۖ ثُمَّ یُمِیتُكُمْ ثُمَّ یُحْیِیكُمْ ثُمَّ إِلَیْهِ

.تُرْجَعُونَ ﴿٢٨﴾ } صدق الله العظیم[البقرة]

وما كان للإمام المهديّ أن یضع لكم التحدّیات من عشرة رجب لعام 1441 هجري إلا بعلمٍ من
الله في بدء موعظة عذاب الصدور، ولا أستطیع أن أعلمكم بعذاب ما في الصدور إلا حین

تحدُث كون الخبر في الكتاب أن أضع نقاط التحدّیات بإذن الله حین بدایة موعظة عذاب ما في
الصدور؛ أي حین وقوعه ولیس قبل الحدث، تصدیقاً لقول الله تعالى:{ یَا أَیُّهَا النَّاسُ قَدْ

دُورِ وَهُدًى وَرَحْمَةٌ لِّلْمُؤْمِنِینَ ﴿٥٧﴾ }صدق الله بِّكُمْ وَشِفَاءٌ لِّمَا فِي الصُّ ن رَّ وْعِظَةٌ مِّ جَاءَتْكُم مَّ
.العظیم [یونس]

ولذلك لن أستطیع تغییر الآیة وأقول یا أیها الناس إنّها سوف تأتیكم موعظةٌ من ربّكم وشفاءٌ

لِما في الصدور، ولكن عند بدء الحدث أعلن بالآیة عذاباً عالمیّاً ولیس مجرّد وباءٍ عالميٍّ
غیمة وتزول كما أصاب آباءكم! هیهات هیهات.. بل عذاب مستمرّ ذو تحدیثات جینیةٍ منفطرٌ
ومنشطرٌ، ألا والله الذي لا إله غیره إنّ الأطباء سوف یجدون من أحداث ما یفعله فایروس

كورونا في الجسم ما لم یكونوا یحتسبون كما نبّأناكم من قبل في أوّل بیان أنّكم سوف تجدون
من مكر ما تسمّونه فایروس كورونا ما لم تكونوا تحتسبون، فها أنتم هؤلاء قد وجدتم أنّ
فایروس كورونا ذو خبرة عالیة بكافة تفاصیل جسم الإنسان الدقیقة والمُعقّدة فیجد الأطباء
المتخصّصون من مكر ما یسمّونه فایروس كورونا عجَب العُجاب وكأنّ فایروس كورونا مَن
خلق الإنسان فأحاط بجسم الإنسان علماً كونه ذو درایة شاملة بكافّة أجهزة جسم الإنسان

الدقیقة والمعقّدة وذلك كونه یُنفّذ تعلیمات أوامر الذي خلق الإنسان الله ربّي وربّكم الذي خلق
.الإنسان وهو خالق كلّ شيء سبحانه وهو بكلّ شيءٍ خبیر بصیر وهو على كل شيء قدیر



ویا معشر البشر، أشهد لله أنّ ما تسمّونه فایروس كورونا فایروس بشريّ؛ بمعنى أنّه بشريّ
المنشأ، وأمّا مصدر المادة التي خلقه الله منها فخلقه الله من زلال بویضات بعوضة ما لا

تُحیطون بها علماً، وعلى كلّ حال لا ینبغي للإمام المهدي خلیفة الله على العالم أن یقول ما لم
یعلم علم الیقین، ولا نزال نُذكّر البشر أنّنا وضعنا لهم التحدّیات في وقت مُبكّر في تأریخ

عشرة رجب في العام الماضي 1441، فلا ولن أتناقض في نقاط التحدّي بالحقّ كوني لا أقول
.على الله ما لا أعلمه في كتاب الله القرآن العظیم

وأُشهد الله وكفى بالله شهیداً أنّ قارعة الدّم ما تسمّونه فایروس كورونا لا ولن یكشفه الله
عن العالم بأسره حتى یخضعوا لخلیفة الله الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني فیدعون

بالدعاء الذي كتبناه بتأریخ 26 رمضان 1441 في بیان بعنوان: (فایروس كورونا والبیان
.الفصل وماهو بالهزل ..) انتهى

(https://www.mahdialumma.com/showthread.php?p=329951)

ففي ذلك البیان شفاءٌ لموعظة عذاب الصدور، وفي الصدر بؤرة ما تُسمّونه فایروس كورونا
وسوف یتطوّر الأمر فیُصیب كافّة أجهزة جسم الإنسان فیصیبها بالشّلل التام فیعطّلها في من

یشاء الله عن العمل بدرجاتٍ متفاوتةٍ ما بین تعطیل جزئيّ وتعطیل نصفيّ وتعطیل كلّيّ
ووفیات كثیرة في القادم أشدّ وأعظم، وإنّما قلنا لكم في أوّل بیان إنّ الوفیات قلیل بادئ الأمر

كوني أعلم أنّ الوفیات كثیرٌ في القادم والأصابات كثیر، فمن یُجیركم من عذاب الله ربّ
العالمین؟ فلكلٍّ منكم درجات ونصنّفها إلى تهذیبٍ (أي عذاب خفیف) وتأدیبٍ (أي عذاب أشدّ

قلیلاً) وتعذیبٍ (عذاب أشدّ) ثم عذاب نُكر وشرّ مُستطیر (العذاب الأشدّ) للمُستكبرین
والمجرمین المُفسدین في الأرض، ومنكم من سوف یصیبه فایروس الدّم القادم فیقضي علیه
خلال الیوم الذي أصابه فیه أي خلال 24 ساعة إصابته ووفاته، ومنكم من یخمده في غیبوبة
موتٍ سریريّ إلى ما یشاء الله فیلفظ روحه، ومنكم من سوف یُصاب بالعمى بفایروس یُذهب
الأبصار، ومنكم من سوف یفقد سمعه وبصره، ومنكم من یضرب جهازه العصبيّ فلا یستطیع

تحریك شيءٍ من أطرافه جمیعاً ویفقد صوته تماماً ومزیداً من الأعراض، ولدى الله مزید
.ویفتح على المجرمین باباً ذا عذابٍ شدیدٍ لكلّ كفّارٍ عنیدٍ مستكبرٍ في الأرض بغیر الحقّ
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وأكرّر التحذیر.. ففِرّوا من الله إلیه ولا تُغلقوا بیوت الله أمام الفارّین مِن الله إلیه والعاكفین
جود، فلیس بیوت الله كمثل دار السینما یُمنع التجمع لتحقیق التباعد الاجتماعيّ ع السُّ كَّ والرُّ
فیها! بل بیوت الله مُقدّسة، تلك حدود الله فلا تعتدوها واحذروا عذاب الله قادم جوّاً وبحراً
وبرّاً إضافةً لعذابِ ما تسمّونه كوفید تسعة عشر وكوفید عشرین عشرین حتى تخضعوا

لخلیفة الله وتُسلّموا تسلیماً فیهلِك من هلَكَ عن بیّنةٍ ویحیى من حيَّ عن بینةٍ، وكلّ ذلك بإذن

الله ربِّ العالمین، اللهمّ قد بلّغتُ.. اللهم فاشهد، وسلامٌ على المُرسَلین والحمدُ للهِ ربِّ
.العالمین

.خلیفةُ الله وعبدُه الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني
______________
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الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني

ربیع الآخر - 1442 هـ - 24
مـ 2020 - 12 - 09

صباحاً 09:01
( بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=340081

________

.. فایروس كورونا وإعلان معجزة الشفاء من غیر لقاحٍ ولا دواء

بسم الله الرحمن الرحیم
من عبد الله وخلیفته ناصر محمد إلى الناس أجمعین، یا أیّها الناس إنّي الإمام المهديّ ناصرُ
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محمدٍ لستُ خلیفة الله على الیمن فحسب؛ بل خلیفة الله على العالم بأسرِه، فوالله لا فرق
.لديّ بین یمانيّ وصینيّ

ویا معشر قادات البشر وصُنّاع القرار في شعوبهم وإلى كل من بلَغ رُشده في البشر؛ العرب
والعجم؛ المُسلِم والكافر، اسمعوا واعقلوا ما سوف نفتیكم به بالحقّ بالقول الفصل وما هو

بالهزل: أقسم بالله الواحد القهار لا أعلم لكم بلقاحٍ وشفاءٍ لِما في الصدور من عذاب الله حتى
عوا بهذا الدعاء من غیر تَكبُّر على خلیفة الله المهديّ ناصرِ محمد، وكلمات كشف تتضرَّ

:عذاب ما في الصدور هي أن تستكینوا إلى الله وتتضرّعوا إلى الله بما یلي

ربّنا ظلمنا أنفسنا فإن لم تغفر لنا وترحمنا لنكوننّ من الخاسرین"، ومن بعد التوبة"
فلیقولوا: " اللهم إنّي عبدك أسألك بحقّ لا إله إلا أنت وبحقّ رحمتك التي كتبت على نفسك

وبحقّ عظیم نعیم رضوان نفسك الأكبر من نعیم جنّتك أن تشفیني من عذاب كورونا أو
تصرفه عنّي فإنّا مؤمنون بداعي الحقّ من عندك، اللهم اكشف عنّا عذابك من كل بابٍ لنتّبع
سبیل الحق من عندك وأن تُثبّتنا على الوفاء بما وعدناك به یا من تحول بین المرء وقلبه،
فلیس لنا إلا رحمتك التي كتبت على نفسك، فإن لم تغفر لنا وترحمنا لنكوننّ من الخاسرین،
اللهم إنّك قلت في محكم كتابك: { وَقَالَ رَبُّكُمُ ادْعُونِي أَسْتَجِبْ لَكُمْ } صدق الله العظیم [غافر:

من الآیة ٦٠]، فمِنّي الدعاء والإنابة ومنك الاستجابة إنّك لا تُخلف وعدك، ربّنا سبحانك
فوعدك الحق وأنت أرحم الراحمین، اللهمّ ثبّتنا على الوفاء بما وعدناك به أن نتّبع داعيَ الله
العالميّ خلیفة الله في الأرض الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني، اللهم اجعل بَعثهُ نِعمةً علینا

."لا نقمة علینا بسبب إعراضنا عن دعوة الحق للإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ

.الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني
_____________
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الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني
جمادى الأولى - 1442 هـ - 19

مـ 2021 - 01 - 03
مساءً 10:13

( بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=341470

___________

..ولسوف تعلمون إنّا لصادقون؛ وخاب كلُّ جبّارٍ عنید

بسم الله الرحمن الرحیم والصلاة والسلام على رسول الله محمد، وكلّ مؤمنٍ ناصر مُحمدٍ
ویا معشر السائلین في شأن لقاح فایزر للشركة الأمریكیّة والألمانیّة وكافّة لقاحات أطباء

البشر لفایروس كورونا، وكلّ مددٍ یتلوه جدیدٌ فهو ذو بأسٍ شدید، فلدى الله مزیدٌ لكلّ كفّارٍ
.عنید

وأذكّر وأقول: سلامُ الله علیكم ورحمته وبركاته یا معشر السائلین الذین یریدون أن یتّبعوا
الداعي الحقّ من ربّهم من مختلَف أنحاء العالمین، إنّي أظن فتواي واضحة وضوح الشمس

في كبَد السماء في شأن لقاح فایزر وكافّة لقاحات البشر، وذكَرنا لكم الفتوى في كافّة البیانات
التي كتبناها في شأن عذاب الله الأدنى بما یسمّونه فایروس كورونا (وما هو بكورونا مجرّد
وباءٍ بل عذابٍ من الله) لیتّبعوا داعي الله وخلیفته على العالمین عبده الإمام المهديّ ناصر

.محمد الیمانيّ

فبِما أنّي أعلم عِلم الیقین أنه عذابٌ من الله ربّ العالمین فإنّي أتحدّاهم بكلماتِ الله التّامات أن
یجدوا لهم لقاحاً من عذاب الله (لِما یسمونه فایروس كورونا، والمَدَد الجدید، ویزید) فلن

یجدوا لهم من یكشف عنهم الضُرّ ولا تحویلاً عنهم إلا الدّعاء الحقّ بالفرار إلى الله من عذاب
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الله فیدعونه وحده لا شریك له، فبِما أنه عذابٌ في مُحكَم الكتاب القرآن العظیم فكلٌ یدعو إلهه
من دون الله فلیكشِف عنهم بأساء وضرّاء العذاب إن كنتم صادقین، فلن یكشفه عنهم لقاح

فایزر ولا لقاح كلّ مسلمٍ وكافرٍ، واعلموا علم الیقین أن عذاب الله في الكتاب سواء الأدنى أو
الأكبر لا تكشفه الأسباب مهما كانت فأخیراً سوف تتقطع بِكم الأسباب إلا التضرّع والدعاء إلى

.الله وحده لا شریك له ربّي وربّكم

فإن كنتم تریدون إنقاذ المسلمین والعالمین فعلیكم بتكثیف نشر البیان الذي كتبناه في تاریخ: (
26 - رمضان - 1441 هـ ) بعنوان: ( فایروس كورونا والبیان الفصل وما هو بالهزل..

.) انتهى
(https://mahdialumma.com/showthread.php?p=329951)

ففي ذلك البیان جاءت فتوى من الرحمن في نفس الیوم؛ في ذلك الیوم في الرؤیا الحقّ من
ربّ العالمین؛ في منام الصیام أنّ البیان الذي كتبته الیوم فیه شفاءٌ لِما في الصدور، فهذا

یعني أنّ فیه معجزة الشفاء من ربّ العالمین من غیر لقاحٍ ولا دواءٍ لیهلِك من هلَك عن بیّنة
ویحیَى من حيّ عن بینةٍ بأمرٍ من الله، وما فعلت ذلك عن أمري، وسوف ننظر ونرى أصَدَق
الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ أم كان من الكاذبین؟ والحُكم لله یفتح بیني وبین المجرمین

بالحقّ؛ كلّ متكبّرٍ جبّارٍ عنید وهو خیر الفاتحین، واستفتحوا وخاب كلّ جبّارٍ متكبّرٍ عنید،
ولسوف یجدون من مكر الله ما لم یكونوا یحتسبون، فلكلٍّ نصیبٌ من العذاب إلا أولیاء الله

.فلا خوف علیهم ولا هم یحزنون

..وسلامٌ على المُرسَلین والحمدُ لله ربّ العالمین
.خلیفةُ الله وعبدُه الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ

____________

- 12 -
الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني
جمادى الأولى - 1442 هـ - 27
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مـ 2021 - 1 - 11
مساءً 01:00

( بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=341920

___________

..فایروس كورونا، إعلان موعد انتهائه لكلِّ العالمین

بسم الله الواحد القهّار المُسیطِر على ملكوت كلِّ شيءٍ في السماوات والأرض سبحان الله
..عمّا یُشركون وتعالى علواً كبیراً، ثم أما بعد

من خلیفة الله على العالمین الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني إلى كافّة صنّاع القرار وإلى
كافّة شعوب البشر في البوادي والحضر، إلیكم الخبر من الله الواحد القهّار عن موعد انتهاء
عر ولا مبالغٌ بغیر الحقّ عذاب سلالات بعوضة فایروسات العذاب العالمي، فلا أتغنّى لكم بالشِّ
.بالنّثر، وإلیكم مصدر الخبر في مُحكم الذّكر القرآن العظیم بالقول الفصل وما هو بالهزل

لقد أعلن الله الحرب العامّة على كافّة المُعرضین عن داعي الله خلیفته الإمام المهديّ ناصر
محمد الیماني إلى اتّباع القرآن العظیم بصیرة الداعي إلى عبادة الله وحده لا شریك له الذي
یُحاجّكم به خلیفة الله وعبده المهديّ ناصر محمد الیماني فكذّبتم وعصیتُم أمر الله بطاعة
خلیفة الله وعبده المهديّ ناصر محمد الیماني، ولذلك أعلن الله علیكم الحرب الشاملة بدءً
من إعلان النفیر العام لخلقٍ جدیدٍ من جنوده الصغرى لا ترى بالعین المجردة فایروسات

بعوضة ما لا تُحیطون بها علماً لا في نشأتها ولا تكوینها تحدٍّ من الله العزیز الحكیم لإخضاع
صُنّاع القرار قادات البشر وشعوبهم في البوادي والحضر المسلم منهم والكافر، فلا رجعة

للوراء بعد إعلان الحرب من الله سبحانه بقارعة حرب بعوضة وما فوقها من عذاب الله حتى

https://justpaste.it/redirect/4ipqe/https%3A%2F%2Fwww.blogger.com%2Fu%2F7%2Fblog%2Fpost%2Fedit%2F5712868147434044880%2F3357669369207208258
https://justpaste.it/redirect/4ipqe/https%3A%2F%2Fwww.blogger.com%2Fu%2F7%2Fblog%2Fpost%2Fedit%2F5712868147434044880%2F3357669369207208258
https://justpaste.it/redirect/4ipqe/https%3A%2F%2Fwww.blogger.com%2Fu%2F7%2Fblog%2Fpost%2Fedit%2F5712868147434044880%2F3357669369207208258
https://justpaste.it/redirect/4ipqe/https%3A%2F%2Fwww.blogger.com%2Fu%2F7%2Fblog%2Fpost%2Fedit%2F5712868147434044880%2F3357669369207208258


یأتي وعد الله بطاعة خلیفته المهديّ ناصر محمد الیماني، تصدیقاً لقول الله تعالى: { وَلَوْ أَنَّ
عَتْ بِهِ الْأَرْضُ أَوْ كُلِّمَ بِهِ الْمَوْتَىٰ بَل لِّلَّهِ الْأَمْرُ جَمِیعًا أَفَلَمْ یَیْأَسِ قُرْآنًا سُیِّرَتْ بِهِ الْجِبَالُ أَوْ قُطِّ
الَّذِینَ آمَنُوا أَن لَّوْ یَشَاءُ اللَّهُ لَهَدَى النَّاسَ جَمِیعًا وَلَا یَزَالُ الَّذِینَ كَفَرُوا تُصِیبُهُم بِمَا صَنَعُوا

ن دَارِهِمْ حَتَّىٰ یَأْتِيَ وَعْدُ اللَّهِ إِنَّ اللَّهَ لَا یُخْلِفُ الْمِیعَادَ ﴿٣١﴾ }صدق الله قَارِعَةٌ أَوْ تَحُلُّ قَرِیبًا مِّ
.العظیم [سورة الرعد 31]

والسؤال الذي یطرح نفسه: فما هو وعد الله في محكم كتابه الذي وعدكم به في محكم
القرآن؟ فذلكم وعد الله بالخلافة العالمیّة الإسلامیة لإتمام نور الله للعالمین فیُظهره على الدِّین
كلّه ولو كره المجرمون، وتجدون وعد الله في قول الله تعالى: { وَعَدَ اللَّهُ الَّذِینَ آمَنُوا مِنكُمْ
نَنَّ لَهُمْ دِینَهُمُ الِحَاتِ لَیَسْتَخْلِفَنَّهُمْ فِي الْأَرْضِ كَمَا اسْتَخْلَفَ الَّذِینَ مِن قَبْلِهِمْ وَلَیُمَكِّ وَعَمِلُوا الصَّ
ن بَعْدِ خَوْفِهِمْ أَمْنًا یَعْبُدُونَنِي لَا یُشْرِكُونَ بِي شَیْئًا وَمَن كَفَرَ بَعْدَ لَنَّهُم مِّ الَّذِي ارْتَضَىٰ لَهُمْ وَلَیُبَدِّ

.ذلَِٰكَ فَأُولئَِٰكَ هُمُ الْفَاسِقُونَ ﴿٥٥﴾ } صدق الله العظیم [النور: 55]

وجاء وعد الله یا معشر قادات البشر وشعوبهم أجمعین في البوادي والحضر، إنّ الله لا
یُخلف المیعاد وأقسم بالله الأحد مَن رفع السماء بلا عمدٍ الذي لم یلد ولم یولد ولم یكن له كفواً

أحد أنّها لن تنفعكم لقاحاتكم ضد فایروسات العذاب المسوّمة في الكتاب بقیادة الله ربّي
وربّكم! فاعبدوه وحده لا شریك له فلا تدعوا مع الله أحداً فلن تجدوا لكم من دونه ملتحداً، فلا
ملجأ ولا منجى من عذاب الله إلا الفرار إلى الله بالدعاء الذي كتبناه لكم في بیان بتأریخ ستة

:وعشرین رمضان في العام الماضي 1441 للهجرة، وجعلنا البیان بالعنوان التالي
.انتهى (فایروس كورونا والبیان الفصل وما هو بالهزل)

(https://mahdialumma.com/showthread.php?p=329951)

فإن أبیتُم وعصیتم أمر الله بطاعة خلیفته المهديّ ناصر محمد الیماني فأقسم بالله الكبیر
المُتعال قسماً بعدد حبّات الحصى والرمال إلى كلّ النساء والرجال ما عدا الأطفال أنّكم لا ولن
تستطیعوا أن تصرفوا عن أنفسكم عذاب الله الأدنى والأكبر ولو كان بعضكم لبعض ظهیراً

ونصیراً، وضاق الصدر من كُفر صُنّاع القرار المستكبرین وعلماء الدِّین وعلماء طبّ البشر
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في العالمین وعلماء حركة الشمس والقمر في كافّة البشر المنكرین أنّ الشمس أدركت القمر،
فعلموا وأخفوا آیة الحقّ من ربّهم حتى أصاب العالمین ما أصابهم وما سوف یُصیب

.المُجرمین منهم والذین یكتمون الحقّ من ربّهم

اللهم إنّك تعلم إن كنتُ كاذباً فعليّ كذبي ولن یصیبهم سوء، وإن كنت صادقاً فحتماً تصیبهم
بما وعدتهم بإذنك إنّك لا تُخلف المیعاد، ألا لعنة الله على من أبى واستكبر وعصى الله

وخلیفته المهديّ المنتظر أو لعنة الله على ناصر محمد الیماني إن لم یصطفِه الله خلیفته على
العالمین عداد ثواني الدهر والشهر منذ أن خلق الله السماوات والأرض إلى الیوم الآخر، أو
لعنة الله على صُنّاع القرار المُستكبرین في العالمین على خلیفة الله الإمام المهديّ ناصر

.محمد الیماني

أم تظنّون لقاحاتكم سوف تنفعكم من عذاب الفایروسات المُسوّمة المُعَلّمة من الله الذي خلقكم
فعَلّمها الله الذي خلقكم كیف تغزوكم لتُعذّبكم لعلّكم ترجعون إلى ربّكم الله بالتضرّع والدعاء
لله وحده لا شریك له لیكشف عنكم عذابه فتستجیبوا لداعي الله المهديّ ناصر محمد الیماني
إلى عبادة الله وحده لا شریك له على بصیرة من الله القرآن العظیم الذي فیه خبركم وخبر
أحداث مَن قبلكم وخبر أحداث ما بعدكم وأخبار یوم الدین یوم یقوم الناس لربّ العالمین؟! أم

تظنّوا ناصر محمد الیماني یُعلن لكم التحدّیات العالمیّة جِزافاً من عند نفسي في شأن ما
تُسمّونه فایروس كورونا؟! وما هو بكورونا بل فایروسات من خلقٍ جدیدٍ سُلالات بعوضة ما

في مُحكم القرآن العظیم لا تُحیطون بها علماً؛ كائنات حیّة تعیش في جوّ السماء من دون جسم
وفي أجسام البشر وفي البرّ والبحر عابرات القارّات والمُحیطات؛ فایروسات بشریّة وما كانت
حیوانیّة، فلن تجدوها في أيّ كائن حیوان أو من الأنعام أو من الطیور.. وكتبنا هذا التّحدّي
من أوّل بیان في تأریخ/ 10 - رجب - 1441 هـ، 05 - 03 - 2020 مـ،12:51 مساءًا (

:بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى ) العام الماضي بالعنوان التالي
.(فایروس كورونا من العذاب الأدنى دون العذاب الأكبر لعلهم یرجعون)

(https://mahdialumma.com/showthread.php?p=324226)

وأعلم علم الیقین أنّه تحدٍّ من الله لكم ولكافة علمائكم، وأقسم بالله العظیم المُتعال لتجعلنّ
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فایروسات التحدّي المستجدّة كافّة علوم طبّ البشر صفراً على الشمال كونها لیست مجرّد
وباءٍ الذي یعرفه أطبّاء البشر غیمة وتزول! هیهات هیهات، ولذلك أعلنتُه لكم من أوّل ما

خطّه قلم الإمام المهديّ في شأن ما تسمّونه فایروس كورونا أنّه عذابٌ عالميٌّ ولیس مجرد
وباء عالميّ، فهل وجدتم یا معشر الدول الجبابرة المُستكبرین أنّه حقاً عذاب بغیر حساب من
كلّ باب من أبواب عجلة الحیاة؟ ولم یعتبر المسلمون لماذا كانت شدّته على الدول الكبرى
الجبابرة المُستكبرین وأقلّ عند الآخرین المستضعفین وخصوصاً العرب أو بما یُسمّونهم
بالعالم الثالث، وكذلك لم یعتبر المسلمون لماذا شدّته عند المُكذّبین بالقرآن العظیم الذین

كرهوا ما أنزل الله من الحقّ في القرآن العظیم، أفلا تشكرون یا معشر المسلمین قبل أن یشتدّ
الكرب الأعظم على العجم والعرب؟

وها أنتم یا معشر الدول الكبرى الجبابرة المستكبرین تعلنون لقاحات نسبة نجاحها ثمانین في
المئة وأخرى تسعین في المئة وأخرى أربعه وتسعین في المئة وأخرى خمسة وتسعین في

المئة وأخرى مئة في المئة! جمیعها ضدّ ما تسمّونه كوفید كورونا المُستجد، ألا والله الذي لا
إله غیره ولا معبودَ سواه أنّ نتائجها أجمعین صفرٌ على الشمال وأنّ ضررها أقرب من نفعها
ولسوف تعلمون، ولا ولن تقیكم من فایروسات العذاب المستجدّة ولا بنسبة واحد في المئة
وإنّا لصادقون، بل نتائجها صفر على الشمال، فلَكَم نصحتُ لكم ولكن لا تحبّون الناصحین،
وهیهات هیهات وربّ الارض والسماوات لَیعلم العالم بأسره أنّ الإمام المهديّ ناصر محمد
الیماني حقاً لمِن الصادقین خلیفة الله على العالمین لیهلِك مَن هلَك عن بیّنة ویحیى من حيّ

.عن بیّنة

اللهم فاشهد أنّي ما تناقضتُ في كلّ التحدّیات من عندك في شأن ما یُسمّونه فایروس كورونا
ولا في نقطة واحدة في جمیع بیاناتي، وما علّمتُهم إلا بالتحدي الحق من عندك وعلّمتُهم أنّها
ضربُ مَثلٍ من قدرتك جدید لخلق جدید من الله العزیز الحمید؛ مَثل جدید كن فیكون في محكم

القرآن المجید إنّك ربّي لا تستحي أن تضرب مثلاً ما بعوضة من أصغر مخلوقاتك لتحدّي
المُستكبرین على خلیفة الله ربّ العالمین فتُعذّبهم بسبب إعراضهم بعذاب بعوضة ما لا

یحیطون بها علماً، تصدیقاً لوعدك الحقّ في مُحكم القرآن العظیم في قول الله تعالى: {۞ إِنَّ
ا الَّذِینَ آمَنُوا فَیَعْلَمُونَ أَنَّهُ الْحَقُّ مِن ا بَعُوضَةً فَمَا فَوْقَهَا فَأَمَّ اللَّهَ لَا یَسْتَحْیِي أَن یَضْرِبَ مَثَلًا مَّ

ُ َ َ



ا الّذِینَ كَفَرُوا فَیَقُولُونَ مَاذَا أَرَادَ اللّهُ بِهذََٰا مَثَلًا یُضِلُّ بِهِ كَثِیرًا وَیَهْدِي بِهِ كَثِیرًا وَمَا بِّهِمْ وَأَمَّ رَّ
.یُضِلُّ بِهِ إِلَّا الْفَاسِقِینَ ﴿٢٦﴾} صدق الله العظیم [البقرة: 26]

اللهم زِدهم وأمْلِ لكلّ كفارٍ عنید من أمثال قدرة عذابك من فایروسات العذاب في مُحكم الكتاب،
اللهم وارفع معیار الحرب جوّاً وبرّاً وبحراً كونك أعلم بما یوعون أنّه الحق من عندك، فالحذر
ل برحمتك على الفقراء والمساكین وكافّة المظلومین في الحذر یا معشر المسلمین، اللهم عجِّ

العالمین بأمرٍ من عندك أو بالفتح المُبین حتى یصبح قادات المسلمین على ما أسرّوا في
:أنفسهم نادمین، ووعدك الحقّ وأنت أرحم الراحمین، تصدیقاً لقول الله تعالى

یَا أَیُّهَا الَّذِینَ آمَنُوا لَا تَتَّخِذُوا الْیَهُودَ وَالنَّصَارَىٰ أَوْلِیَاءَ ۘ بَعْضُهُمْ أَوْلِیَاءُ بَعْضٍ ۚ وَمَن ۞ }
رَضٌ الِمِینَ ﴿٥١﴾ فَتَرَى الَّذِینَ فِي قُلُوبِهِم مَّ نكُمْ فَإِنَّهُ مِنْهُمْ ۗ إِنَّ اللَّهَ لَا یَهْدِي الْقَوْمَ الظَّ یَتَوَلَّهُم مِّ
نْ عِندِهِ یُسَارِعُونَ فِیهِمْ یَقُولُونَ نَخْشَىٰ أَن تُصِیبَنَا دَائِرَةٌ ۚ فَعَسَى اللَّهُ أَن یَأْتِيَ بِالْفَتْحِ أَوْ أَمْرٍ مِّ

وا فِي أَنفُسِهِمْ نَادِمِینَ ﴿٥٢ .صدق الله العظیم [المائدة] { ﴾فَیُصْبِحُوا عَلَىٰ مَا أَسَرُّ

ولربما یودّ قادات المسلمین الذین یرهبون أمریكا وحلفاءها في صدورهم أشدّ رهبةً من الله
أن یقولوا: "وما الذي أسررنا في أنفسنا یا ناصر محمد الیماني؟" فمِن ثمّ یردّ علیكم الإمام

المهديّ ناصر محمد الیماني وأقول:" هو التطبیع الشامل والكامل مع إسرائیل في حالة نجاح
الشیطان دونالد ترامب لفترة أخرى أو في حالة إصرار صُنّاع القرار في الكونغرس في البیت

الأسود الأمریكي على التطبیع مع إسرائیل عاصمتها أرض المسجد الأقصى مع أنّ حُرمة
المسجد الأقصى عند الله كحرمة المسجد الحرام أن یعمُره المشركون شاهدین على أنفسهم
بالكفر بالقرآن العظیم"، فالله المستعان یا معشر قادات المسلمین العرب والعجم كیف تبیعون
دینكم بدنیاكم؟ فلم یكن ینوي ذلك قلیل من قادات المسلمین فكلّ منكم لیعلم بما في نفسه فلا
أكاد أن أستثني منكم أحداً وإنّي لم أظلمكم شیئاً، فهل تریدون العزّة عند من یحارب الله

ورُسُله ودینه الإسلام وكتابه القرآن؟ یا سبحان الله العظیم! ألا تُصدّقون الله في قوله تعالى:
رِ الْمُنَافِقِینَ بِأَنَّ لَهُمْ عَذَابًا أَلِیمًا ﴿١٣٨﴾ الَّذِینَ یَتَّخِذُونَ الْكَافِرِینَ أَوْلِیَاءَ مِن دُونِ الْمُؤْمِنِینَ { بَشِّ

ةَ لِلَّهِ جَمِیعًا ﴿١٣٩﴾ } صدق الله العظیم [النساء]؟ ةَ فَإِنَّ الْعِزَّ ۚ أَیَبْتَغُونَ عِندَهُمُ الْعِزَّ

وقال الله تعالى: { أَلَا إِنَّ أَوْلِیَاءَ اللَّهِ لَا خَوْفٌ عَلَیْهِمْ وَلَا هُمْ یَحْزَنُونَ ﴿٦٢﴾ الَّذِینَ آمَنُوا وَكَانُوا

َ َ



نْیَا وَفِي الْآخِرَةِ ۚ لَا تَبْدِیلَ لِكَلِمَاتِ اللّهِ ۚ ذلَِٰكَ هُوَ الْفَوْزُ یَتَّقُونَ ﴿٦٣﴾ لَهُمُ الْبُشْرَىٰ فِي الْحَیَاةِ الدُّ
مِیعُ الْعَلِیمُ ﴿٦٥﴾ أَلَا إِنَّ لِلَّهِ مَن ةَ لِلَّهِ جَمِیعًا ۚ هُوَ السَّ الْعَظِیمُ ﴿٦٤﴾ وَلَا یَحْزُنكَ قَوْلُهُمْ ۘ إِنَّ الْعِزَّ
مَاوَاتِ وَمَن فِي الْأَرْضِ ۗ وَمَا یَتَّبِعُ الَّذِینَ یَدْعُونَ مِن دُونِ اللَّهِ شُرَكَاءَ ۚ إِن یَتَّبِعُونَ إِلَّا فِي السَّ

نَّ وَإِنْ هُمْ إِلَّا یَخْرُصُونَ ﴿٦٦﴾ هُوَ الَّذِي جَعَلَ لَكُمُ اللَّیْلَ لِتَسْكُنُوا فِیهِ وَالنَّهَارَ مُبْصِرًا ۚ إِنَّ فِي الظَّ
مَاوَاتِ ذلَِٰكَ لَآیَاتٍ لِّقَوْمٍ یَسْمَعُونَ ﴿٦٧﴾ قَالُوا اتَّخَذَ اللَّهُ وَلَدًا ۗ سُبْحَانَهُ ۖ هُوَ الْغَنِيُّ ۖ لَهُ مَا فِي السَّ

ذَا ۚ أَتَقُولُونَ عَلَى اللَّهِ مَا لَا تَعْلَمُونَ ﴿٦٨﴾ قُلْ إِنَّ ن سُلْطَانٍ بَِ�ٰ وَمَا فِي الْأَرْضِ ۚ إِنْ عِندَكُم مِّ
نْیَا ثُمَّ إِلَیْنَا مَرْجِعُهُمْ ثُمَّ نُذِیقُهُمُ الَّذِینَ یَفْتَرُونَ عَلَى اللَّهِ الْكَذِبَ لَا یُفْلِحُونَ ﴿٦٩﴾ مَتَاعٌ فِي الدُّ

دِیدَ بِمَا كَانُوا یَكْفُرُونَ ﴿٧٠﴾ } صدق الله العظیم [یونس] .الْعَذَابَ الشَّ

الِحُ یِّبُ وَالْعَمَلُ الصَّ
ةُ جَمِیعًا إِلَیْهِ یَصْعَدُ الْكَلِمُ الطَّ ةَ فَلِلَّهِ الْعِزَّ وقال الله تعالى: { مَن كَانَ یُرِیدُ الْعِزَّ

یِّئَاتِ لَهُمْ عَذَابٌ شَدِیدٌ وَمَكْرُ أُولئَِٰكَ هُوَ یَبُورُ ﴿١٠﴾ } [فاطر] .یَرْفَعُهُ وَالَّذِینَ یَمْكُرُونَ السَّ

بِینٌ ﴿١٥٦﴾ فَأْتُوا بِكِتَابِكُمْ إِن كُنتُمْ رُونَ ﴿١٥٥﴾ أَمْ لَكُمْ سُلْطَانٌ مُّ وقال الله تعالى: { أَفَلَا تَذَكَّ
صَادِقِینَ ﴿١٥٧﴾ وَجَعَلُوا بَیْنَهُ وَبَیْنَ الْجِنَّةِ نَسَبًا ۚ وَلَقَدْ عَلِمَتِ الْجِنَّةُ إِنَّهُمْ

ا یَصِفُونَ ﴿١٥٩﴾ إِلَّا عِبَادَ اللَّهِ الْمُخْلَصِینَ ﴿١٦٠﴾ فَإِنَّكُمْ لَمُحْضَرُونَ ﴿١٥٨﴾ سُبْحَانَ اللَّهِ عَمَّ
وَمَا تَعْبُدُونَ ﴿١٦١﴾ مَا أَنتُمْ عَلَیْهِ بِفَاتِنِینَ ﴿١٦٢﴾ إِلَّا مَنْ هُوَ صَالِ الْجَحِیمِ ﴿١٦٣﴾ وَمَا مِنَّا إِلَّا
افُّونَ ﴿١٦٥﴾ وَإِنَّا لَنَحْنُ الْمُسَبِّحُونَ ﴿١٦٦﴾ وَإِن كَانُوا عْلُومٌ ﴿١٦٤﴾ وَإِنَّا لَنَحْنُ الصَّ لَهُ مَقَامٌ مَّ

لِینَ ﴿١٦٨﴾ لَكُنَّا عِبَادَ اللَّهِ نَ الْأَوَّ لَیَقُولُونَ ﴿١٦٧﴾ لَوْ أَنَّ عِندَنَا ذِكْرًا مِّ
الْمُخْلَصِینَ ﴿١٦٩﴾ فَكَفَرُوا بِهِ ۖ فَسَوْفَ یَعْلَمُونَ ﴿١٧٠﴾ وَلَقَدْ سَبَقَتْ كَلِمَتُنَا لِعِبَادِنَا

الْمُرْسَلِینَ ﴿١٧١﴾ إِنَّهُمْ لَهُمُ الْمَنصُورُونَ ﴿١٧٢﴾ وَإِنَّ جُندَنَا لَهُمُ الْغَالِبُونَ ﴿١٧٣﴾ فَتَوَلَّ عَنْهُمْ
حَتَّىٰ حِینٍ ﴿١٧٤﴾ وَأَبْصِرْهُمْ فَسَوْفَ یُبْصِرُونَ ﴿١٧٥﴾ أَفَبِعَذَابِنَا یَسْتَعْجِلُونَ ﴿١٧٦﴾ فَإِذَا نَزَلَ

بِسَاحَتِهِمْ فَسَاءَ صَبَاحُ الْمُنذَرِینَ ﴿١٧٧﴾ وَتَوَلَّ عَنْهُمْ حَتَّىٰ حِینٍ ﴿١٧٨﴾ وَأَبْصِرْ فَسَوْفَ
ا یَصِفُونَ ﴿١٨٠﴾ وَسَلَامٌ عَلَى ةِ عَمَّ یُبْصِرُونَ ﴿١٧٩﴾ سُبْحَانَ رَبِّكَ رَبِّ الْعِزَّ

.الْمُرْسَلِینَ ﴿١٨١﴾ وَالْحَمْدُ لِلَّهِ رَبِّ الْعَالَمِینَ ﴿١٨٢﴾ } صدق الله العظیم [الصافات]

.خلیفة الله وعبده؛ الإمام المهدي ناصر محمد الیماني
_____________
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=342552

____________

..تأكید الخبر المختصر في شأن لقاح فایزر وكافّة لقاحات أطبّاء البشر

بسم الله الواحد القهّار المسیطر على ملكوت السماوات والأرض، والصلاة والسلام على كافّة
من اصطفى الله واختار من الأنبیاء والصدّیقین والشهداء والصالحین في الأوّلین وفي

..الآخرین وفي الملإ الأعلى إلى یوم الدین، ثم أمّا بعد

ویا معشر الأنصار السابقین الأخیار كونوا شهداء أوّلًا على أنفسكم، وشهداء على كافّة
المعرضین عن اتّباع القرآن العظیم والاحتكام إلیه، وشهداء على المكذّبین بالقرآن العظیم،
وشهداء على صُنّاع القرار في شعوب البشر وطاقم حكوماتهم وجیوشهم وشهداء على

شعوب البشر وشهداء على علماء الدین وعلماء الفلك والمناخ الفیزیائیّین وشهداء على كافّة
أطبّاء البشر الفیزیائیّین وبروفسورات الفایروسات في العالمین، أنّي سبَق و أعلنت أنّ الله
ربّي وربّكم قد تأذَّن بالحرب المباشرة وبقیادة الله سبحانه مباشرةً لفایروسات بعوضةٍ ما لا
یُحیطون بها عِلماً وتتلقّى الأوامر جنودُ الله الصغرى من الله العليّ العظیم مباشرةً من على

عرشه العظیم كونه الذي خلق الإنسان، وبما أنّها سوف تغزو جسم الإنسان فإنّها تجهل
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أجهزة جسم الإنسان فلا بُدّ أن تتلقّى الأوامر بطریقة المكر من الله الواحد القهّار الذي خلق
الإنسان تصدیقًا لقول الله تعالى: {أَلَا یَعْلَمُ مَنْ خَلَقَ وَهُوَ اللَّطِیفُ الْخَبِیرُ ﴿١٤﴾} صدق الله

.العظیم [الملك]

وفصّلتُ الخبر منذ بدایة الحدث لحرب ما یسمّونه فایروس كورونا فأعلنتُه للبشر منذ تاریخ:
(10 - رجب - لعام 1441 هـ) الموافق: (5 - مارس - لعام 2020 مـ)، وأوّل ما كتبه قلم
الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني في شأن ما یسمّونه فایروس كورونا فأعلنتُ للبشر أنّه

عذابٌ عالميٌّ ولیس مجرّد وباء عالميّ غیمة وتزول، وجعلنا ملخّص البیان في عنوان البیان
:الأوّل كما یلي

.انتهى (..فایروس كورونا من العذاب الأدنى دون العذاب الأكبر لعلهم یرجعون)
(https://mahdialumma.com/showthread.php?p=324226)

وعلى كافة البشر أن یعلموا أنّ حرب الله فیها مكر من الله واستراتیجیّة حربیّة من حیث لا
یعلمون ویجدون من عجائب ما یسمّونه فایروس كورونا ما لم یكونوا یحتسبون، تصدیقاً
دْعِ ﴿١٢﴾ إِنَّهُ لَقَوْلٌ فَصْلٌ جْعِ ﴿١١﴾ وَالْأَرْضِ ذَاتِ الصَّ مَاءِ ذَاتِ الرَّ لقول الله تعالى: {وَالسَّ

لِ الْكَافِرِینَ أَمْهِلْهُمْ ﴿١٣﴾ وَمَا هُوَ بِالْهَزْلِ ﴿١٤﴾ إِنَّهُمْ یَكِیدُونَ كَیْدًا ﴿١٥﴾ وَأَكِیدُ كَیْدًا ﴿١٦﴾ فَمَهِّ
.رُوَیْدًا ﴿١٧﴾} صدق الله العظیم [الطارق]

نْ حَیْثُ لَا یَعْلَمُونَ ذَا الْحَدِیثِ ۖ سَنَسْتَدْرِجُهُم مِّ ٰـ بُ بِهَ وتصدیقاً لقول الله تعالى: {فَذَرْنِي وَمَن یُكَذِّ
.﴿٤٤﴾ وَأُمْلِي لَهُمْ ۚ إِنَّ كَیْدِي مَتِینٌ ﴿٤٥﴾} صدق الله العظیم [القلم]

ن هَـذَٰا ٱلَّذِی هُوَ جُندٌ لَّكُم ولا ولن ینفعكم أطبّاء الجیش الأبیض، تصدیقاً لقول الله تعالى: {أَمَّ
حمَـنِٰ إِنِ ٱلكَـفِٰرُونَ إِلَّا فِی غُرُورٍ} صدق الله العظیم [الملك] ن دُونِ ٱلرَّ .یَنصُرُكُم مِّ

وبما أنّي الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني خلیفة الله على العالمین أعلم علم الیقین أنّ
الدول الكبرى لَفي حرب مع الله بإرسال أصغر جنود الله في الكتاب على الإطلاق فایروسات
بعوضةٍ ما لا تُحیطون بها علمًا لا تتقیّد بناموس الوباء الذي وضعه الله في الطبیعة لتقویة
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أجهزتكم المناعیّة؛ بل فایروسات بعوضةٍ ما لا تحیطون بها علمًا، آیة خارقة لكل نوامیس
الوباء في ناموس الطبیعة المتعارف علیها لدى البشر كونها لیست مجرد وباء بل من آیات
العذاب، وبما أنّ عِلم البشر مُقتصر على ناموس الوباء وعلیه فحتمًا سوف یجعل الله علم

.أطباء البشر صفرًا على الشمال

ویا معشر الدول الكبرى في دول البشر الذین كانوا یظنّون أنفسهم القوّة التي لا تُقهر،
فاعلموا عِلم الیقین أنّكم في حرب مع أصغر جنود الله في الكتاب في القرآن العظیم لإخضاعكم
لخلیفة الله عبده المهديّ ناصر محمد الیماني، تصدیقًا لمَثل التحدّي بالحق في الكتاب في قول
ا الَّذِینَ آمَنُوا ا بَعُوضَةً فَمَا فَوْقَهَا ۚ فَأَمَّ الله تعالى: {۞ إِنَّ اللَّـهَ لَا یَسْتَحْیِي أَن یَضْرِبَ مَثَلًا مَّ
ذَا مَثَلًا ۘ یُضِلُّ بِهِ ٰـ ا الَّذِینَ كَفَرُوا فَیَقُولُونَ مَاذَا أَرَادَ اللَّـهُ بِهَ بِّهِمْ ۖ وَأَمَّ فَیَعْلَمُونَ أَنَّهُ الْحَقُّ مِن رَّ

.كَثِیرًا وَیَهْدِي بِهِ كَثِیرًا ۚ وَمَا یُضِلُّ بِهِ إِلَّا الْفَاسِقِینَ ﴿٢٦﴾} صدق الله العظیم [البقرة]

وتصدیقاً لوعد الله الحق في عصر بعث خلیفته الإمام المهديّ ناصر محمد على العالمین
فیدعو الناس عدد سنین لعبادة الله وحده لا شریك له (على بصیرةٍ من الله القرآن العظیم)

المسلمین والكافرین والمكذّبین بالقرآن العظیم، فمن ثم یصدر إعلان التحدي من صاحب قرار
الاصطفاء؛ الله الذي اصطفاني خلیفته علیكم وأمرني أن أترككم له لیرسل علیكم أصغر جنوده
في الكتاب لتخضع أعناقكم لخلیفة الله المهديّ ناصر محمد وأنتم صاغرون، فغزاكم الله بخلقٍ

جدیدٍ فایروسات بعوضةٍ ما لا تحیطون بها علمًا تصدیقًا لوعد الله في محكم كتابه القرآن
نْ حَیْثُ لَا یَعْلَمُونَ ذَا الْحَدِیثِ ۖ سَنَسْتَدْرِجُهُم مِّ ٰـ بُ بِهَ العظیم في قول الله تعالى: {فَذَرْنِي وَمَن یُكَذِّ

.﴿٤٤﴾ وَأُمْلِي لَهُمْ ۚ إِنَّ كَیْدِي مَتِینٌ ﴿٤٥﴾} صدق الله العظیم [القلم]

وبدأ بالغزو الأشدّ للدول الكبرى عبرةً للدول الصغرى المستضعفین لعلّهم یتّقون قبل أن یشتدّ
الكرب على العجم والعرب، تصدیقا لقول الله تعالى: {وَأُمْلِي لَهُمْ ۚ إِنَّ كَیْدِي مَتِینٌ ﴿٤٥﴾}

.صدق الله العظیم [القلم]

ولذلك حذّرناكم من قبل الحدث بأنّ الله سوف یُرسل علیكم مددًا جدیدًا ذو بأسٍ شدیدٍ یتلوه
المدد الأشدّ قوّة وبطشًا من ذي قبله، فتلك من سُنن الله في العذاب في محكم الكتاب القرآن

َ



نْ آیَةٍ إِلّا هِيَ أَكْبَرُ مِنْ أُخْتِهَا ۖ العظیم في الذین خلوا، تصدیقًا لقول الله تعالى: {وَمَا نُرِیهِم مِّ
.وَأَخَذْنَاهُم بِالْعَذَابِ لَعَلَّهُمْ یَرْجِعُونَ ﴿٤٨﴾}صدق الله العظیم [الزخرف]

أم أنّكم تظنون الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني یُعلن تحدّي الله بالظنّ الذي لا یُغني من
.الحقّ شیئًا؟! هیهات هیهات: {أَلَا یَعْلَمُ مَنْ خَلَقَ وَهُوَ اللَّطِیفُ الْخَبِیرُ ﴿١٤﴾} [الملك]

فوربّ الأرض والسماوات إنّ كافّة أصحاب اللّقاحات الذین یظنّون أنّهم ناجون من عذاب ما
یسمّونه فایروس كورونا سوف یُصابون وإنّا لصادقون، ولسوف تعلمون علم الیقین أنّ
لقاحاتكم حسرةٌ علیكم ثم تغلبكم جنود الله الصغرى وأشدّها فتكًا أسد الفایروسات الذي

حذّرناكم منه، فإذا حلّت قارعته فیكم فاعلموا علم الیقین أنّه یحسم معركته مع من أصابه
فتكون إصابةً ووفاةً في خلال یوم واحد لمن شاء الله، ومنكم من یظل یفترسه لیُمیته ألف

موتة، وأبشّر صُنّاع القرار المجرمین الظالمین وكافة المجرمین في العالمین أنّ ذلكم
الفایروس مُخصّص لهم من ربّ العالمین، ذلكم فایروس أشدّ نوع في المدد لجند الله

الصغرى؛ أسد الفایروسات یا معشر الباشوات، لَكَم حذّرناكم أن تتّقوا الله وتخشوا عذابه
ولكن لا تحبّون الناصحین! فأعلِنوا الخضوع والطاعة لخلیفة الله خیرًا لكم، وسبقت عدید
البیانات في شأن ما تسمّونه فایروس كورونا وما في طیّاتها نفس الخبر الذي جاء في هذا
البیان، ولم نأتكم بخبرٍ جدیدٍ ولم نَحید قید شعرة مما نبّأناكم به من قبل عام ولن أتناقض في
نقطةٍ واحدةٍ وأطباء البشر یتناقضون في كل نقطة حتى یصبحوا وكأنّهم في الصفّ الأوّل

الابتدائيّ لا یعلمون من بعد علمٍ شیئًا؛ بمعنى أنّه سوف یجعل علمهم في طبّ البشر الفیزیائيّ
.صفرًا على الشمال

وكذلك نُحذّر البشر المعرضین عن ذكر الله القرآن العظیم والرافضین اتّباعه كذلك فلیأذنوا
ا وبحرًا؛ ذلكم ما تسمّونه بالكوارث الطبیعیّة، طبع الله على ا وبرًّ بمزیدٍ من حرب الله جوًّ

قلوب المجرمین منكم إن لم تتوبوا؛ بل هي بسبب التناوش الأكبر من جراء كوكب سقر؛ ذلكم
كوكب الجحیم جهنّم الحمراء یوم مرورها في سماء أرضكم من جهة الجنوب؛ ذلكم كوكب
سقر اللّواحة للبشر بالأفق حین اقترابها الذي یقترب من أرض البشر فیباغتهم من جهة

الجنوب والجنوب الشرقي والجنوب الغربي؛ بمعني أنّه سوف یسدّ الأفق من الجنوب الشرقي



إلى الجنوب الغربي، وحذّرناكم منه منذ ستة عشر عامًا ولكن وكأنّي أنادي قطیعًا من الأنعام
ا بُكمًا عُمیًا فهم لا یعقلون إلا من رحم ربّي .صُمًّ

ویا للعجب یا معشر العجم والعرب! فهل تعلمون عن حكمة الله من العذاب الأدنى دون العذاب
الأكبر؟ ألا وهي لعلّكم ترجعون إلى الله وتتّبعون داعي الله فمِن ثمّ یصرف الله عنكم العذاب
الأكبر، ولكنّكم أناسٌ تجهلون وتظلمون أنفسكم یا معشر المستكبرین في الأرض، ولسوف
.یعلمون أيّ منقلبٍ ینقلبون وإلى الله تُرجع الأمور، ففرّوا إلى الله إنّي لكم منه نذیرٌ مُبین

واعلموا علم الیقین أنّها لا ولن تنفعكم كمّاماتكم ولقاحاتكم یا جو بایدن الرئیس الجدید
للولایات المتّحدة الأمریكیة فلا تكن كمثل أشرّ الدواب دونالد ترامب! وإنّي أعلم أنّ الفرق بینك

وبین رئیس الحزب الصهیونيّ العالميّ رئیس شیاطین البشر دونالد ترامب كالفرق بین
المغضوب علیهم والضالّین، فكن من الشاكرین یا أیّها الرئیس الأمریكيّ المُحترم جو بایدن

واحذر مكر ترامب أشرّ الدواب، فقد علمتم أنّه حقًا عدوٌّ لأمریكا وعدوٌّ للنصارى وعدوٌّ
للمسلمین وعدوٌّ للبشریّة جمیعًا إلا من كان على شاكلته من شیاطین البشر، وإنّي خلیفة الله
الإمام المهديّ لم أظلم الطاغوت دونالد ترامب شیئًا وحذّرنا المسلمین والضالّین من النصارى
المسیحیّین من مكر المسیحي المتطرّف في حزب الشیطان رئیس شیاطین البشر في العالمین؛

.ذلكم أشرّ الدواب دونالد ترامب

وسبقت بیانات التحذیر منه من قبل أن یتسلّم ترامب عرش أمریكا؛ بل في تاریخ: (21 - 11
.- 2016 مـ)

(https://mahdialumma.com/showthread.php?p=243102)

وكذلك نحذّركم من كویكب الراجفة تحلّ حیث یحلّ ترامب أشرّ الدواب بالولایات المتحدة
الأمریكیة، كون أكثر شیاطین البشر یوجَدون في الولایات المتحدة الأمریكیة؛ غالبیّتهم في

الشعب وقلیل منهم في السلطة وسوف تعرفهم بشدة حبّهم لترامب، فلا تكن یا جو بایدن قلَماً
.بأیدیهم، فالحذر الحذر إنّي لك من الناصحین
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..وسلامٌ على المُرسَلین والحمدُ لله ربِّ العالمین
.خلیفةُ الله على العالمین الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني

_____________
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.. فایروس كورونا، ألا وإنّ جُند الله لهم الغالبون ولسوف تعلمون

غرى والكبرى في ملكوت السماوات والأرض، ومن بسم الله الواحد القهار قائدِ جنودهِ الصُّ
أصغر جنوده في الخَلق هم ما تسمّونه (فایروس كورونا) وما هي بكورونا، بل جنودُ الله من
خلقٍ جدید في أخبار كتاب الله القرآن المجید، مثلًا جدیدًا في الخلق لقدرةِ اللهِ العزیز الحمید
كما سبقت فتوانا بالحقّ من قبل عامٍ بسلطان العلم قطعيّ الدّلالة في مُحكم كتاب الله القرآن

.العظیم

یا معشر الأنصار السّابقین الأخیار، ویا معشر الباحثین عن الحقّ في العالمین، ویا أیّها النّاس
..أجمعین

اسمعوا واعقلوا ما سوفَ نقولُه لكم بالحقّ، فهل یستویانِ مثلًا أصحابُ وجهات النّظر والرّأي
الآخر وأصحاب التوقّعات وأصحابُ القول بالظّن الذي لا یُغني عن الحق شیئًا؟ كونَ التّوقّعات
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توقّعاتُ حتى تَقع، ولیسَت آیات لهم من ربّهم كونها مُجرّد توقّعاتٍ وتكهّنات، فهل یَستوون
مثلًا هم وصاحبُ علم الكتابِ القرآن القطعيّ الدّلالةِ العلمیّة بما علّمه اللهُ الحقّ بسلطانِ العلم

الحقّ؟ حقیقٌ لا أقول على الله إلا الحقّ الذي سوف یُریكم اللهُ حقیقَ آیاتِه على الواقع
الحقیقيّ لقومٍ یعلمونَ أنّه الحقّ من ربّهم ولو كرِه المجرمونَ الذین یمكرونَ في آیاتِ اللهِ لصدّ

البشر عن التّصدیق عمّا جاءَهم من أخبار الغیبِ في مُحكم الذّكر القرآن العظیم، وهیهاتِ
هیهات وربّ الأرضِ والسماوات لا أفتیكم إلاّ بالحقّ، وأنّكم سوف ترون حقائقَ آیاتِ الله في
بیاناتِ الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ هي الحقّ على الواقع الحقیقيّ حتى یتبیّن لكم أنّه

الحقّ من ربّكم في كلّ ما أفتیناكم به من حقائق آیات الله القرآن العظیمِ وإنّا لصادقون إن كنتم
تخافونَ الله ربّ العالمین، فاتّقوا الله وكونوا مع الصّادقین الذین لا یقولون على الله ما لا

!یعلمون

وعلى كلّ حال، فیا لغباءِ بعضِ الباحثینَ الذي ینتظرون من الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ
أن یكتب بیانًا جدیدًا من بعد الحَدث، كَوني فصّلت لكم الأخبارَ مسبقًا من كتاب علّام الغُیوب؛
وأقصد الأخبار التي نبیّنها لكم من مُحكم الذِّكر فحتمًا تجدون حقائقَ آیاتِ الله فتعرفونها على
الواقع الحقیقيّ، وحتماً یأتي یومٌ قریبٌ فأقولُ للعالمین: ألم أقل لكم أنّي أعلمُ من اللهِ ما لا

تعلمون؟ كونهم علِموا أنّه الحقّ من ربّهم لا شكّ ولا ریب حتى لا یُكذّب الحقّ إلا كلّ شیطانٍ
مَرید من بعدِ ما تبیّن له أنّه الحقّ من ربّهم، فحسبيَ الله على الذین یَصدّون الناس عن

التّصدیق بحقائق آیات الله فیمكُرون بالضدّ تَصدیةً منهم حتى لا یُؤمن الناس بآیاتِ عذاب الله
الأدنى حتى یكونوا معهم سَواء في نارِ جهنّم، ولیسَ بضلالٍ منهم بل بعد ما تبیّن لهم أنّه
الحقّ فیصدّون عنها صدودًا فیُهلِكون أنفسهم ولن یَجدوا لهم من عذاب الله من وليٍّ ولا

واق، فلا تزال بعوضةُ الله الحربیّة ترسل المَدد تلوَ المَدد بكلمات الله یلقیها لبویضاتها (كُن
فتكون) فایروساتٍ من أصغر آیات الله الحیّة في الكتاب؛ أي من أصغر جنود الله على

الإطلاق، وسبقت فتوانا بالحقّ الحقیق أنّه لا ینبغي لمَثل الله في محكم القرآن العظیم (بعوضةً
ما لا تُحیطون بها علماً) أن تأتیكم بمددٍ جدیدٍ إلا وهو أشدّ من المَدد الذي من قَبله؛ فایروسات

بعوضة ما لا تحیطون بها علمًا، وتتشابَهُ شكلیًّا مع الوباءِ الذي یَعرفه علماء الطبّ
المتخصّصون بروفِسوراتِ علم الفایروسات وتختلفُ جینیًّا، وسبق تحدّي الإمام المهديّ ناصر

محمد الیمانيّ من قَبل عام أنّ كافة أطبّاء الفایروسات في البشر لا ولن یُحیطوا بمنشأ هذه



الفایروسات المستجدّة، لا في كافّة الحیوانات البریّة والبحریّة ولا في كافّة الزواحف ولا في
كافّة الطیور ولا في كافّة الحشرات! فذلكُم تحدّي الله في الكتاب في الأمرِ الصّادر في الكتاب

ذَا الْحَدِیثِ ٰـ بُ بِهَ لخلیفة الله المهديّ ناصر محمد الیمانيّ في قول الله تعالى: { فَذَرْنِي وَمَن یُكَذِّ
نْ حَیْثُ لَا یَعْلَمُونَ ﴿٤٤﴾ وَأُمْلِي لَهُمْ ۚ إِنَّ كَیْدِي مَتِینٌ ﴿٤٥﴾ } صدق الله العظیم ۖ سَنَسْتَدْرِجُهُم مِّ

.[القلم]

وبما أنّي الإمام المهديّ خلیفة الله على العالمین لا أقول على الله ببیانِ القرآنِ بالظّن الذي لا
یُغني من الحقّ شیئًا، بل أنطقُ بالحقّ بسلطانِ العلم ومن مُحكم القرآن العظیم واستنادًا لیقیني
بآیات الله في القرآن العظیم، ولذلك لا تجدونني أقول لكم أنّي أتوقّع أو أنّي أظنّ أو أنّ من
وجهة نظري! هیهاتِ هیهات.. فلَكَم أُقسم لكم بربِّ الأرض والسّموات أنّكم سوفَ تجدون

فتوايَ بالحقّ على الواقع الحقیقيّ، ویتبیّن لأولي الألباب أنّ فتوى ناصر محمد الیمانيّ حقًّا لم
تكن ظنّیة تحتملُ الصّح وتحتملُ الخطأ! بل یَنطقُ بالحقّ الحقیقِ فیُریكُم اللُه حقائق آیاتِ الله
في القرآن العظیم على الواقع الحقیقيّ، فویلٌ للذین یَصدون عن حقائق آیات الله من بعد ما

!بیّنتُه للناس بأمر الله فیكتمونَ الحقّ من ربّهم

فویلٌ لهم ثم ویلٌ لهم من عذابٍ شدید من المَدد الجدید! أم تظنّون لقاحاتكم سوف تعصمكم من
بأسٍ من الله شدید ممّا تسمّونه فایروس كورونا؟! فلَكَم أقسمتُ لكم في كل بیان أنّ ربّي
سوف یزید مددًا تلوَ المدد ممّا تسمّونه فایروس كورونا؟ ولم أقل لكم أنّه سوف یتحوّر أو
سوف یتطوّر أو سوف یتبدّل حسب زَعمكم، بل قُلنا لكم أنّها جُنود من الله العزیز الحمید،

وكلّ فایروس مَدد جدید إضافة إلى المَدد الذي من قَبله، بل أكبر من آیات المَدد من قبله وأشدّ
فتكًا وسرعةً وأسرعُ مكرًا! فلا رجعة للوراء لحربِ الله حتى تُعلنوا الاستسلام فترفعوا أیدیكم
إلى السّماء مُستسلمین لله ربّ العالمین ومستكینین ومُتضرّعین لله أن یكشف عنكم عذابه
لتتّبعوا كتابهُ فتطیعوا خلیفة الله المصطفى علیكم من ربّكم، فلیس لكم حقّ الفیتو لقرارِ الله

ا كبیرًا! یخلقُ ما یشاء ویختار ما كانَ لكمُ في اصطفاء خلیفته، سبحان الله العظیم وتعالى علوًّ
ا كبیرًا .الخیرةُ سبحانهُ عمّا تشركون وتعالى علوًّ

وكما قُلت لكم (یا معشرَ الذین لا یتفكّرون) لیس من صالِح مُعجزة البیان أن نعیدَ الخبر كما
قلناه من قبل، كون البیان سوف یصدر بحسب تأریخه الجدید فیظنّه الباحثون الجُدد أنّه قولٌ



جدید من بعد عَجزكم، أفلا تعقلون؟ خصوصًا بیانات الحرب العالمیّة بجنود الله فایروسات
ا وبحرًا بسبب تناوش الأرض بسبب ا وبرًّ كورونا المُستجدّة، وبیاناتِ حرب الله المَناخیّة جوًّ

اقتراب كوكب العذاب سقر (النّار اللّواحة للبشر)، أم تظنّون أنّ فیضاناتِ عامكم هذا 2021 مـ
سوف تكون كمثل فیضانات عشرین عشرین؟ بل فیضاناتُ عامكم هذا واحد وعشرین أشدّ كما
حذّرناكم منذ ستة عشر عامًا أنّكم سوف تجدون في كلّ عامٍ أنّ مؤشّر ما تسمّونه بالكوارثِ
الطّبیعیة سوفَ یزدادُ بسبب أنّ كوكب العذاب في كلّ عامٍ أقرب، بل صار أقربَ وأقربَ حتى

بینَ من مكانٍ قریب یا معشرَ الجاهلینَ الذین یُشرق علیكُم بغتةً من جَنوب الأرضِ فیأخذَ المكذِّ
یُصدّقون المفترین بأكذوبةِ الاحتباسِ الحراريّ بسببِ عوادمِ الدُّخان الصّاعد من الأرض إلى

الغلاف الجوّي من مصانعكم، فتزعمون أنّه أثّر على الأرض حتى حدثت ما تُسمّونها
بالتغییرات المناخیّة وإنّكم لكاذبون! فأيُّ احتباسٍ حراريّ كذبٌ وبهتانٌ مبین، ألم تتوقّف

مصانعكم في عام عشرین عشرین بسببِ جنود الله كورونا؟ فكانَ من المفروض أن تخفّ ما
!تسمونها بالكوارثِ الطبیعیّة هذا العام الجدید 2021 لو كنتم صادقین

بل الحقّ والحقّ أقول، أنّ الاضطراباتِ المُناخیّة هي بسبب اقتراب كوكبِ العذاب الذي سوف
یمرّ في سماء أرض البشر من جهة جَنوب الأرض، كون دورانه من جهة الشمال حتى

یُباغتكم من جَنوب الشّمس وجنوب الأرض، فلَكَم حذّرناكم من كوكب العذاب منذ ستة عشر
عامًا! ولكنّكم تتّبعون المُلحدین الذین یَصدّون عن الحقّ من ربّكم ویتّبعون شیاطین البشریة

الذین یصدّون عن آیاتِ الله وهم یعلمون، فهل أنتم صرتم ملحدین بالله مثلهم یا معشر
المسلمین؟

وها هم یدعون إلى اجتماعٍ بسبب إصلاح التّغیر المناخيّ وكأنّهم المُسیطرون على مناخ
الأرض! وكأنّ الله لیس موجودًا سبحانه! وكأنّ الله لیس هو المسیطرُ سبحانه! وكأنّ الله

لیس هو من یُنزّل المطر والماءَ المُنهمر سبحانه! وكأنّ الملحدین المجرمین سوف یتحكّمون
بكوكب الأرض ومطر السّماء وإنّهم لكاذبون! فسوف یرون من أعاصیر البحر المسجورِ
العاصفِ والقاصِف وفیضانِ الماء المنهمر وإعصاراتٍ فیها نارٌ تُحرق غاباتِ الأراضي

ا وبحرًا من جرّاء اقترابِ ا وبرًّ الخضراء، فلَكَم حذّرناكم منذ عددِ سنینَ من عذابِ الله جوًّ
كوكبِ العذاب؟ ولكن.. فكأنّي أنادي أمم عالمٍ أصمٍّ أبكمٍ أعمى فهم لا یعقلون إلا مَن رحِم ربّي

.وصدّق أنّه الحقّ من ربّه



وعلى كل حال، فأبشروا بما وعدناكم بأمر الله بالمزیدِ ممّا وعدناكم به من قبل بإذن الله
العزیز الحمید، سواءً المزید بمددِ حربِ جنود الله الصغرى فایروسات الصدور الخانقة؛

فایروسات بعوضة ما لا تحیطون بها علماً، وفشلِ كافة لقاحات شركات أطباء البشر فیجعلُ
نسبة نجاحِها صفرًا في المائة، ومُقبلاتٌ إلیكم آیات مددٍ جدیدٍ من فایروسات بعوضة ما وكثرة
إصاباتٍ ووفیّات ما لم تكونوا تحتسبون! فلَكَم الفرق عظیمٌ بین العام الماضي وهذا العام یا
(شي جین) رئیس الصّین ومَن على شاكلته في العالمین؟! ولیس من مختبراتكم كما یزعم
أمثالكم أنّ فایروس كورونا مُصنّع، فتُتّهم الصّین وأنتم تَزعمون أنّ أمریكا صانعةُ فایروس

كورونا! ولكنّي الإمام المهديّ الحَكمُ بالحقّ وأبرئُ الطّرفین (أمریكا والصّین)، فلا تستطیعون
أن تخلقوا ذبابًا أو بعوضةً أو أصغر كائنِ حيّ كمثلِ خلقِ الله له روح ولو اجتمعت لخلقِه كافّة
دولِ البَشر! بل هذا من خلقِ اللِه جدید، فأروني ماذا خلق الذین من دونه إن كُنتم صادقین!

.فهل من خَلاّق لكائنٍ حيّ غیر الله وحده سبحانه؟! لا إله غیره ولا معبودَ سواه

وختامُ بیاني هذا أقول: اللهمّ احكم بین خلیفتك والمُجرمین وأنت أسرع المَاكرین وأسرعُ
الحاسبین، واهدِ من عبادك الذین لو عَلموا الحقّ من ربّهم لما أخذتهم العزّة بالإثم واتّخذوه
سبیلًا رحمةً بعبادك المظلومین في العالمین وَوعدك الحقّ وأنت أرحمُ الرّاحمین، وجاءَ وعدُ

.الله إنّ الله لا یُخلف المِیعاد

..وسلامٌ على المُرسَلین والحمدُ للهِ ربِّ العالمین
.خلیفةُ الله وعبده الإمام المهديّ ناصر محمّد الیماني
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____________

!كُونوا شُهداءَ بِالحَقّ على الصّادّین المتناقضین، وعلى الأنعام المُسْتَخفین بِعُقولهم فَصَدّقُوهم

سلامُ الله علیكم ورحمة الله وبركاته یا معشر البشر الذین إذا تبیّن لهم الحقُّ اتّبعوه، كونهم
یستخدمون عقولهم فلا أحد یستطیعُ أن یستخفّ بعقولهم كونهم لن یسمحوا بذلك؛ أولئك الذین
هداهم الله وأولئك هم أولو الألباب في كل زمان ومكان، ولذلك تجدون الفتوى الحق من الله
عن سبب دخول أهل النار في النار وهو الاستخفاف بالعقول وعدم استخدامها، تصدیقاً لقول

عِیرِ ﴿١٠﴾ } صدق الله الله تعالى: { وَقَالُوا لَوْ كُنَّا نَسْمَعُ أَوْ نَعْقِلُ مَا كُنَّا فِي أَصْحَابِ السَّ
.العظیم [الملك]

وربما یودّ كافّة الباحثین أن یقولوا: "ومن ذا الذي یستطیع أن یسْتَخفّ بعقولنا؟ فنحن بشر
میّزنا اللهُ عنْ الأنعامِ بِنعمة العقل، ومن لا یستخدم عقله فهو كالأنعام، فلا أنت یا ناصر محمد

الیماني تستطیع أن تسْتَخِفّ بعقولنا ولا كافّة الذین یصدّون عن آیات التصدیق من الله
لدعوتك؛ إن كنت من الصادقین حتماً یُصدِقك الله وحدك فیصبحَ الصادّون من الكاذبین." فمن
ثمّ یقیم الإمام المهدي ناصر محمد الیماني الحجة على الجمیع وأقول: اكتبوا كلمة بحث في

:قوقل وفي القنوات كما یلي
"رُبّ ضارة نافعة فایروس كورونا"

وسوف تجدون أنّ علماء المناخ بما فیهم وكالة ناسا وكذلك كافّة الأساتذة والباحثین یقولون:
"إنّ فایروس كورونا استطاع أن یحقّق ما لم تحقّقه اتفاقیة باریس للمناخ! كونه وقّف مصانع
البشر وسیاراتهم حتى خفّ عادم ثاني أوكسید الكربون المُتصاعد إلى غلاف الكرة الأرضیة؛
فهذا یعني أنّ فایروس كورونا حلّ مشكلة المناخ كونه حتماً خفّف خمسین في المائة من ثاني
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أوكسید الكربون الصاعد من سكّان الأرض إلى غلافها الجويّ العلويّ، وأنّ هذا یعني أنّه
خفّف كثیراً من الاحتباس الحراريّ، وأنّ هذه بُشرى." یخفّف من كوارث الطبیعة من

فیضاناتٍ وأعاصیرَ وزلازلَ وغیرها من كوارث الطبیعة الذین زعموا أنّها بسبب الاحتباس
الحراري، فإذا هم یتفاجأون في صیف عشرین عشرین ما لم یكونوا یحتسبون، ولم تخفّ
كوارثُ الطبیعة شیئاً بل تضاعفت الفیضانات والأعاصیر البحریّة والبرّیة والزلازل وغیرها

.بما یسمونها (كوارث التقلّبات المناخیّة) بسبب الاحتباس الحراري

كَذّبهم الله بحوله وقوته وأفسد نظریة الاحتباس الحراري! لیعلم البشر العُقلاء أنّه حقّاً كوارث
التغیّرات المناخیّة أنّها لیست بسبب الاحتباس الحراري للأرض؛ بل سببها كوكب العذاب
(نیبیرو) سقر الذي یحذّر منه المهديّ المنتظر ناصر محمد الیماني منذ ستة عشر عاماً،

ولذلك بعث الله فایروس كورونا لیثبت افتراءهم فینسف نظریّة الاحتباس الحراري! لیتبیّن
لكافّة البشر أنّ ما یُنذر منه المهديّ المنتظر ناصر محمد الیماني منذ ستة عشر عاماً أنّ سبب
حربِ اللهِ المناخیّة هي حقاً بسبب اقتراب كوكب سقر، فیحدث التناوش لحرب الله المناخیّة

قبل مروره نذیرًا للبشر، فهل تناقض الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني؟

والصادّون عن حقائق آیات الله المجرمون یتناقضون ومُصرّون على تكبّرهم وغرورهم،
ومن اتّبعهم استخفّوا بعقولهم فأضلّوهم ولن یُغنوا عنهم من عذاب الله شیئًا، والقادم أعظم،

.اللهم قد بلغت.. اللهم فاشهد

..وسلامٌ على المُرسَلین والحمدُ للهِ ربِّ العالمین
.خلیفة الله وعبدُه الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني

___________
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صباحاً 12:23
( بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=343963

_____________

فلیسَ لدَیهم كتابٌ من ربّ العالمین هم به مستمسِكون، تصدیقاً لقول الله تعالى: { أَمْ آتَیْنَاهُمْ
ةٍ وَإِنَّا عَلَىٰ آثَارِهِم ن قَبْلِهِ فَهُم بِهِ مُسْتَمْسِكُونَ ﴿٢١﴾ بَلْ قَالُوا إِنَّا وَجَدْنَا آبَاءَنَا عَلَىٰ أُمَّ كِتَابًا مِّ

هْتَدُونَ ﴿٢٢﴾ } [الزخرف] .مُّ

وأما الإمام المهدي ناصر محمد الیماني فالأمم المبعوث فیهم لدیهم كثیراً من القول في كتب
محرّفة بغیر ما أنزلَ الله كما لدى الیهود والنّصارى الّذین حرّفوا التوراة والإنجیل، وأمّا
المسلمون الأمیّون فلدیهم كتیّبات مِلؤها أحادیث وروایات فیها كثیر مخالفة لمحكم القرآن

العظیم إلاّ قلیلاً فیها من الأحادیث الحقّ التي لا تخالف القرآن، ولكن العلماء تجدوهم لا یتّبعون
الأحادیث الحق في كتب علم الحدیث؛ بل سوف یذَروها فیتّبعوا ما یُخالف القرآن العظیم وما

یُخالف العقل والمنطق كونَهم أصحاب اتّباعٍ أعمى لسلفِهم ویرجّحون النقل على العقل فأضلّوا
أنفسهُم وأضلّوا أمّتهم بسبب الأحادیث الموضوعةِ زوراً وبهتاناً عن النّبي وصحابتهِ

المكْرَمین، وذلك مكرٌ من طائفة بین الصّحابة منافقین یظهرون الإیمان ویبطنون الكفر والمكر
غیر الذي یقوله علیه الصلاة والسلام من أحادیث سنّة البیان، فلو عرَضوها على محكم آیات
القرآن البیّنات للجمیع لوجدوا إنّ بین تلك الأحادیث الموضوعة وبین محكم القرآن اختلافاً
كثیرا؛ أي بنسبة مائة بالمائة متضادّان تماماً كون الحق والباطل نقیضان لا یتّفقان، ولكنّ

المسلمین رفضوا دعوة خلیفة الله المهدي ناصر محمد إلى عرض أحادیث صحیح البخاري
ومسلم وكتاب بحار الأنوار!! فأبوا جمیعاً سنّةً وشیعة للاحتكام إلى الذّكر المحفوظ من

التحریف؛ ذلكم كتاب الله القرآن العظیم، بل مفسّریهم كذلك اتّبعوا روایات كثیرة زوراً وبهتانًا
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(عن ابن عباس) لتأویل القرآن، فما أكثرها! كون شیاطین البشر لم یستطیعوا أن یحرّفوا في
كتاب الله القرآن العظیم شیئاً وما كان لهم إلّا أن عمَدوا لوضع الأحادیث والرّوایات المفتریات
عن نبي الله وصحابته المكرمین لكي یضلّوا المسلمین فصدّوهم عن اتّباع سبیل الله الحق
القرآن العظیم، فنجح المنافقون بصدّ أممٍ من بعد الرسول إلى أمّة الیوم، فلا تجدوهم لا على
كتاب الله ولا سنّة رسوله الحق، ولولا أنّ الله یرید أن یبدأ بالمكذّبین بالقرآن ظاهراً وباطناً
نْ حَیْثُ لَا یَعْلَمُونَ ذَا الْحَدِیثِ ۖ سَنَسْتَدْرِجُهُم مِّ ٰـ بُ بِهَ تصدیقاً لقول الله تعالى: { فَذَرْنِي وَمَن یُكَذِّ

.﴿٤٤﴾ } [القلم]

فلا یزال خفیفاً لدیهم، ولسوف یعلمون إذا لم یعتبروا بما صنع بمن یشاء من الكفّار بالقرآن
العظیم فأصاب الله ما یشاء منهم بجنديّ عذاب الصّدور، ولسوف یزیدهم مدداً جدیداً یتلوه

مددٌ أشدّ، وكلُ مددٍ أشدّ من ذي قبله، ولسوف یُبطِل لقاحاتهم أجمعین، ولسوف یعلمون حقیقة
تحدیّات الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني منذ تاریخ: (عشرة - رجب) الموافق: (5 - 3 -
2020)، وبالنّسبة للملُقَّحین كرهاً جبریّاً من حكوماتهم فلیتوكّلوا على الله فیقولوا: { قُل لَّن
لِ الْمُؤْمِنُونَ ﴿٥١﴾ } [التوبة]، كونهم یُصِیبَنَا إِلَّا مَا كَتَبَ اللَّـهُ لَنَا هُوَ مَوْلَانَا ۚ وَعَلَى اللَّـهِ فَلْیَتَوَكَّ
في وضع المُكرَهین من دولهم ولكنّ قلوبهم مطمئنة بالإیمان إنّ الله هو حافظهم من عذابه

.وحافظهم من أعراض اللّقاحات الجّبریّة

وأرجو من الله بحقّ لا إله الاّ هو وبحقّ رحمتِه التي كتَب على نفسه وبحقّ عظیم نعیم
رضوان نفسه أن یصدر أمراً عاجلاً من عنده بفشل كافّة لقاحاتهم حتى تكون جمیعها صفراً
على الشمال فیُبلِسون من كافة اللّقاحات فیرجعون إلى ربهم لیكشف الضّرّ عنهم، شرط أن

یتّبعوا خلیفته الدّاعي لاتّباع كتابه القرآن العظیم، وإنّما ذلك الدعاء من عبده وذلك حتى یعجّل
برجوع العالمین إلى ربّهم لیكشف عنهم عذابه، فوالله ثم والله لا ولن یكشف ضرَّ عذابه

عنهم سواه ولا یكشف عذاب الله بالأسباب، فمن كشفه عنه فبسبب التضرع إلى ربه لیكشف
عنه السوء، كون الإنسان بطبعه إذا تقطّعت به الأسباب تضرّع إلى ربّه لیكشف عنه السوء،

ولكن للأسف یمر مُعرضاً عن ربّه كأنّه لم یدعُه إلى كشف ضُرٍّ مسّه من قبل، وقال الله
نْهُ نَسِيَ مَا كَانَ یَدْعُو لَهُ نِعْمَةً مِّ تعالى: { وَإِذَا مَسَّ الْإِنسَانَ ضُرٌّ دَعَا رَبَّهُ مُنِیبًا إِلَیْهِ ثُمَّ إِذَا خَوَّ
إِلَیْهِ مِن قَبْلُ وَجَعَلَ لِلَّـهِ أَندَادًا لِّیُضِلَّ عَن سَبِیلِهِ ۚ قُلْ تَمَتَّعْ بِكُفْرِكَ قَلِیلًا ۖ إِنَّكَ مِنْ أَصْحَابِ النَّارِ



.﴿٨﴾ } [الزمر]

فاتّقوا الله واعلموا علمَ الیقین أنّ جنود الله فایروسات بعوضةٍ ما لا تحیطون بها علماً لهُم
المُسَیطرون في حربهِم على العالمین لإخضاعهم لخلیفة الله وعبده المهديّ ناصر محمدٍ، فلا
تظلموا أنفسكم بالتّأخیر وفرّوا إلى الله إنّي لكم منه نذیرٌ مُبین بالبیان الحق للقرآن العظیم،
فأطیعوا الله وخلیفته واتّبعوا كتابه القرآن العظیم لعلّكم تُرحمون، وقد جاءكم بیان الشّفاء

لكَشف عذاب الله بشكلٍ عام في بیان كتبناه في: (ستة وعشرین رمضان لعام
1441) بعنوانه التالي: (فایروس كورونا والبیان الفصل وما هو بالهزل..)

https://mahdialumma.com/showthread.php?p=329951
..انتهى

ولیس ذلك فحسب؛ بل تناوش كوكب العذاب سقر قد اقترب أكثر فأكثر فیرتفع عذاب ما
تسمونه بكوارث ما تسمونها التقلّبات المناخیّة، فلكَم أنذرناكم من عذاب الله منذ ستة عشر
عاماً؛ ذلكم ما تسمونه كوكب نیبیرو؛ كوكب سقر اللواحة للبشر من حینٍ إلى آخر وسوف

تظهر علیكُم من جنوب الأرض والشّمس وإنّا لصادقون وأن لعنة الله على الكاذبین، فإن كنت
بتم فحتماً سوف یصیبُكم ما وعدناكم بالحقّ تحذیراً من كاذباً فعليّ كذبي وإن كنتُ صادقاً وكذَّ

الله لمن أبٰ� واستكبَر وعصى الله وخلیفته المهدي المنتظر ناصر محمد الیماني، فإن
صدّقتم بداعي الله فما یفعلِ الله بعذابكم وهو أرحم الراحمین؟ وإن كذّبتم فسوف یكون لِزاماً
وفي أجله المسمّى إنّ الله لا یخلف المیعاد، فاتّقوا الله واعبدوه فلیس لكم من دونهِ من وليّ
ولا شفیع من عذابه لا في الدّنیا ولا في الآخرة، أفلا تتّقون الله شدیدُ العقاب؟ فاتّقوا الله یا
أولي الألباب وأطیعوا الله وخلیفته المهدي الذي یدعوكم إلى اتّباع كتاب الله القرآن العظیم؛
فأطیعوا الله وخلیفته لعلّكم ترحمون ولن یزید الله الشّاكرین منكم من كبرائكم إلا عزّاً إلى

عِزّه، فأقسم بربّي وربّهم (الله رب العالمین) أنهم ماشیین في الطریق المعاكس لإنقاذ أنفسهم
وأمّتهم من عذاب جند الله (ما یسمونها كورونا)، وأقسم بِمَن رفع السّماء بلا عمدٍ ترونَها إنّ
الله سوف یُملي لهم جنوداً تترى؛ آیات مفصّلات؛ كلّ آیةٍ أكبر من أختها سواءً في الطریقة
وسرعة المَكر وفي شدّة الضّرر في الصّدر وفي سرعة الانتشار. وتلك من أصغر جنود الله
في الكتاب ولا تتلقّى الأوامر من مَلَكٍ ولا جانٍْ ولا إنسانٍ؛ بل تتلقّى التّعلیم والتّسویم والأوامر
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من الرّحمن الذي خلقَ الإنسان ویعلم بنقاط ضَعف الإنسان ویعلم بدقّة تفاصیل خلق الإنسان،
دُورِ ﴿١٣﴾ أَلَا وا قَوْلَكُمْ أَوِ اجْهَرُوا بِهِ ۖ إِنَّهُ عَلِیمٌ بِذَاتِ الصُّ تصدیقاً لقول الله تعالى: { وَأَسِرُّ

.یَعْلَمُ مَنْ خَلَقَ وَهُوَ اللَّطِیفُ الْخَبِیرُ ﴿١٤﴾ } [الملك]

كون جنود الله لا تعلم الغیب؛ بل عبیدٌ لله؛ فایروسات بعوضةٍ ما؛ خلقٌ جدید ولیسَ لدیه أيّ
ن یَبْدَأُ الْخَلْقَ ثُمَّ خبرةٍ عن تضاریس جسم الإنسان الدّاخلیّة، تصدیقاً لقول الله تعالى: { أَمَّ
عَ اللَّـهِ ۚ قُلْ هَاتُوا بُرْهَانَكُمْ إِن كُنتُمْ صَادِقِینَ هٌ مَّ ٰـ مَاءِ وَالْأَرْضِ ۗ أَإِلَ نَ السَّ یُعِیدُهُ وَمَن یَرْزُقُكُم مِّ

مَاوَاتِ وَالْأَرْضِ الْغَیْبَ إِلَّا اللَّـهُ ۚ وَمَا یَشْعُرُونَ أَیَّانَ یُبْعَثُونَ ﴿٦٥﴾ ﴿٦٤﴾ قُل لَّا یَعْلَمُ مَن فِي السَّ
.} [النمل]

وأكرّر وأذكّر كافّة المعرضین عن الذّكر القرآن العظیم بأمر الله إلى خلیفته (الإمام المهدي
ناصر محمد الیماني) خلیفة الله على العالمین أن أتركَكم له سبحانه لیخضعكم بأصغر جنوده
في الكتاب یا معشر أصحاب الكبریاء في الأرض من قادات البشر، تصدیقاً لقول الله تعالى: {
نْ حَیْثُ لَا یَعْلَمُونَ ﴿٤٤﴾ } صدق الله العظیم ذَا الْحَدِیثِ ۖ سَنَسْتَدْرِجُهُم مِّ ٰـ بُ بِهَ فَذَرْنِي وَمَن یُكَذِّ

.[القلم]

فهل علمتُم مصدرَه یا (شي جین) رئیس الصین، ویا أیها الرئیس الأمریكي جو بایدن؟ ذلكم ما
تحدّیتُكم به من قبل عامٍ ببیانٍ بعنوان: ( فایروس كورونا من العذاب الأدنى دون العذاب الأكبر

لعلهم یرجعون .. )
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=324226

والله یحكُم بیني وبین من أبى واستكبر وهو خیر الفاتحین، ویهدي عباده الضّالین الذین لو
.علموا الحقّ لاتّبعوه ووعده الحقّ وهو أرحم الراحمین

..وسلامٌ على المُرسَلین والحمدُ للهِ ربِّ العالمین
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.خلیفة الله وعبده الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني
______________
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محرم - 1443 هـ - 19
مـ 2021 - 08 - 27

صباحًا 11:24
( بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=360168

________

.. منشأُ كُورونا وسِرّه المَكنُون

..بسم الله الرحمن الرحیم
یا مَعشَر صُنَّاع القرار ( قادة شعوب البشر ) وعلى رأسِهم الرئیس الأمریكيّ المُحتَرَم ( جو
بایدن )، ألم أقُل لكُم إنّي أعلم مِن الله ما لا تعلمون عن منشأ كورونا وسِرّه المَكنون عن

العالمین؟ وحَصْحَص الحقّ لِمَن یرید الحقّ، فما علیه إلا فقط أن یقوم بوضع كلمة بحثٍ في
:الإنترنت العالمیّة بكلمات البحث التالیة

( .. سلسلةُ بیانات البعوضة الخفیّة للإمام المهدي ناصر محمد الیماني )
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=324226

فَتَجِدوا حقیقة مَلَفّ القضیّة كاملة في شأن فایروس كورونا مِن البدایة إلى النّهایة، فذلك لِمَن
كَلَّف نفسه لقراءتها بَجَدٍّ وصِدقٍ من غیر استهزاءٍ، فیجد فیها الشّفاء من فایروس كورونا من
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غیر لقاحٍ ولا دواءٍ، ویجد فیها الحَلّ والقول الفَصْل وما هو بالهزل لبیان سرّ فایروس كورونا
.للإمام المهديّ ناصر محمد الیماني

وإلى الترَند العالميّ یا معشر الأنصار لإنقاذ شعوب البشر من شرّ فایروس كورونا القادم
الوَحْش؛ وشرّ كویكب الرّاجفة، وقارعة كوكب العذاب ( القارعة )، وما أدراك ما القارعة؟!
الطّامة الكُبرى الأدهى والأمَر على الأبواب؛ ذلكم كوكَب العذاب ( سَقَر )، فلَكَم حذّرتُ البشر
من اقتراب كوكب العذاب وهو كان لا یزال بالأُفُق الشماليّ، فاقترب مِن خَلف الشمس عابرًا
.خَطّ طول الدائرة القُطبیّة وأوشك أن یُشرِق بغتةً على أهل الأرض من جِهة جنوب الأرض

وأُقسِم بالله الواحد القهّار أنّكم سوف ترون استدارة قُرص كوكَب العذاب ( سَقَر) حین شروقه
مِن جنوب الأرض فیحجُب الفَضاء من الجنوب الشرقيّ إلى الجنوب الغَربيّ فیأتیكم بغتةً؛ ذلكم

كوكب العذاب ( سَقَر ) اللواحة بأُفُق أرض البشر، فقد أعذَر مَن أنذَر، وأُقسِم بالله الواحد
عر ولا مُبالِغٌ بغیر الحقّ بالنثر وأعوذ بالله أن أكون من الجاهلین؛ القهّار أنّي لا أتغنّى لكم بالشِّ

مِن الذین یقولون على الله ما لا یعلمون، بل ذلكم كوكب العذاب ( سَقَر ) الذي وعدكم الله
بمرورها في الحیاة الدنیا في مُحكَم الذِّكر ( القرآن العظیم ) مِن آیات الله الكُبرى، تصدیقًا

٣٧﴾  وَیَقُولُونَ مَتَىٰ﴿  خُلِقَ الْإِنسَانُ مِنْ عَجَلٍ ۚ سَأُرِیكُمْ آیَاتِي فَلَا تَسْتَعْجِلُونِ } :لقول الله تعالى
٣٨﴾  لَوْ یَعْلَمُ الَّذِینَ كَفَرُوا حِینَ لَا یَكُفُّونَ عَن وُجُوهِهِمُ النَّارَ وَلَا﴿  هذََٰا الْوَعْدُ إِن كُنتُمْ صَادِقِینَ

هَا وَلَا هُمْ﴿  عَن ظُهُورِهِمْ وَلَا هُمْ یُنصَرُونَ ٣٩﴾  بَلْ تَأْتِیهِم بَغْتَةً فَتَبْهَتُهُمْ فَلَا یَسْتَطِیعُونَ رَدَّ
.صدق الله العظیم [ الأنبیاء ] { ٤٠﴾ ﴿  یُنظَرُونَ

فَلَكَم حذَّرت صُنّاع القرار وكافّة شعوب البشر ( منذ ستة عشر عامًا وبِضعة أشهُرٍ )
المُعرضین عن القرآن العظیم من عدم تَصدیق البیان الحقّ للقرآن (سُلطان عِلم خلیفة الله
على العالمین) فأبى أكثر النّاس إلّا كفورًا، وأعلم أنَّكم سوف تؤمنون به ( جمیع الكافرین

والمُسلمین ) ولكن حین یباغتكم من مكانٍ قریبٍ، برغم أنّه لَكَم ناوشكم بحربه المناخیّة وهو
لا یزال في مكانٍ بعیدٍ فتأثَّرت منه الشمس والقمر والأرض ولم یُحدِث لكم ذِكرًا ( ما یُعاني منه

العالم من حرب قارعة التغیّرات المناخیّة القاتِلة ) وصَدُّوكم عن التَّصدیق والنجاة أصحاب
قتموهم من بعد ما تبیَّن لهم أنّ نظریّتهم كانت خاطئة مائة نظریّة الاحتباس الحراريّ وصَدَّ



بالمائة بسبب أنّه خالفَ توقّعاتهم بعیدة المَدى، وحدث الآن فأصبح مُخالفًا لنظریّة الاحتباس
الحراريّ وخابت نظریَّتهم وأَسَرّوا النّجوى! وتبَیَّن لكافة أصحاب نظریّة الاحتباس الحراري
أنَّهم كانوا خاطئین وأسَرّوا النّجوى! إذًا فلیس لهم إلّا أن یُصَدِّقوا خلیفة الله المهديّ ناصر

.محمد الیمانيّ الذي یُحَذِّر البَشَر من كوكب العذاب منذ ستة عشر عامًا وبِضعة أشهر

وجاءت نهایة المُكَذّبین بكوكب العذاب، فسیأخذهم الله به من مكانٍ قریبٍ لیلة مروره برغم
بُوا به، أنّه ناوشهم بتأثُّر مناخ الأرض وهو لا یزال في مكانٍ بعیدٍ ولم یُحدِث لهم ذِكرًا وكذَّ

وحتمًا سوف یؤمنون به یوم الفَزَع الأكبَر، فیؤمنون به حین وصوله فیأخذهم من مكانٍ قریبٍ
قُلْ جَاءَ الْحَقُّ وَمَا یُبْدِئُ الْبَاطِلُ وَمَا } :كما فعل بأشیاعهم مِن قبل، تصدیقًا لقول الله تعالى

٤٩﴾  قُلْ إِن ضَلَلْتُ فَإِنَّمَا أَضِلُّ عَلَٰ� نَفْسِي ۖ وَإِنِ اهْتَدَیْتُ فَبِمَا یُوحِي إِلَيَّ رَبِّي ۚ إِنَّهُ سَمِیعٌ﴿  یُعِیدُ
كَانٍ قَرِیبٍ﴿  قَرِیبٌ ٥١﴾  وَقَالُوا آمَنَّا بِهِ وَأَنَّىٰ﴿  ٥٠﴾  وَلَوْ تَرَىٰ إِذْ فَزِعُوا فَلَا فَوْتَ وَأُخِذُوا مِن مَّ

كَانٍ بَعِیدٍ كَانٍ بَعِیدٍ﴿  لَهُمُ التَّنَاوُشُ مِن مَّ ٥٢﴾  وَقَدْ كَفَرُوا بِهِ مِن قَبْلُ ۖ وَیَقْذِفُونَ بِالْغَیْبِ مِن مَّ
رِیبٍ﴿  ن قَبْلُ ۚ إِنَّهُمْ كَانُوا فِي شَكٍّ مُّ ٥٣﴾  وَحِیلَ بَیْنَهُمْ وَبَیْنَ مَا یَشْتَهُونَ كَمَا فُعِلَ بِأَشْیَاعِهِم مِّ

.صدق الله العظیم [ سبأ ] { ٥٤﴾ ﴿ 

.اللهم قَد بلَّغت.. اللهم فاشهد

فلا تهِنوا في التَّبلیغ یا مَعشر الأنصار السابقین الأخیار ( جیش الإمام المهديّ الإلكترونيّ )
للسعي لإنقاذ شعوب البشر، فویلٌ للذین یَصُدّون الناس عن التّصدیق مِن عذابِ یومٍ عقیمٍ على

قوا بكتابه القرآن العظیم واتَّبعوا الأبواب، فاتَّقوا الله یا أولي الألباب وفِرّوا إلى الله وصَدِّ
الإمام المهديّ ناصر محمد، واعلموا أنّ الله شدید العقاب لِمَن عصى الله وكذَّب بخلیفته الإمام

المهديّ ناصر محمد الیماني، فمن یُكَذِّب خلیفة الله المهديّ فقد كَذَّب بسلطان آیات القرآن
.البیّنات المُحكَمات لعلماء الأمّة وعامّة المسلمین

:وأقولها الآن بكلّ اختصار
قُوا بداعي یا مُسلمین.. كوكَب العذاب وصَل وصار قریبًا، فأضعف الإیمان أنقِذوا أنفسكم وصَدِّ
دُوا الله واعبدوه وحده لا الحقّ مِن ربّكم قبل أن یأخذكم مع المجرمین مِن مكانٍ قریبٍ، فوحِّ



شریك له ولا تكونوا من المُشركین، واكفروا بشفاعة العبید بین یدَي الربّ المعبود كون ذلك
رك ظُلمٌ عظیٌم لأنفسكم، واعلموا أنّ الله لا یَغفِر أن یُشرَك به، فخافوا الله شَدید شِركًا؛ والشِّ

.العِقاب من قبل وصول كوكَب العذاب ( كوكب الجَحیم بعذابٍ ألیم )

..وسلامٌ على المُرسَلین، والحمدُ لله ربّ العالمین
.خلیفةُ الله وعبده الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ

________
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صباحًا 01:06
( بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=360485

_______________

.. ردُّ الجواب للسائلین في العالمین

وعلیكم سلام الله ورحمته وبركاته ونعیم رضوانه، إذا كان اللّقاح إجباریًّا مِن الحكومات فلا
مانع على الأنصار الذین اضطرّوا بسبب ضرر فقدان وظائفهم الحكومیّة والمدنیّة وسَفَرهم

.فحسبكم الله ونِعم الوكیل

َ

https://justpaste.it/redirect/4ipqe/https%3A%2F%2Fwww.blogger.com%2Fu%2F7%2Fblog%2Fpost%2Fedit%2F5712868147434044880%2F3357669369207208258
https://justpaste.it/redirect/4ipqe/https%3A%2F%2Fwww.blogger.com%2Fu%2F7%2Fblog%2Fpost%2Fedit%2F5712868147434044880%2F3357669369207208258
https://justpaste.it/redirect/4ipqe/https%3A%2F%2Fwww.blogger.com%2Fu%2F7%2Fblog%2Fpost%2Fedit%2F5712868147434044880%2F3357669369207208258
https://justpaste.it/redirect/4ipqe/https%3A%2F%2Fwww.blogger.com%2Fu%2F7%2Fblog%2Fpost%2Fedit%2F5712868147434044880%2F3357669369207208258
https://justpaste.it/redirect/4ipqe/https%3A%2F%2Fwww.blogger.com%2Fu%2F7%2Fblog%2Fpost%2Fedit%2F5712868147434044880%2F3357669369207208258
https://justpaste.it/redirect/4ipqe/https%3A%2F%2Fwww.blogger.com%2Fu%2F7%2Fblog%2Fpost%2Fedit%2F5712868147434044880%2F3357669369207208258
https://justpaste.it/redirect/4ipqe/https%3A%2F%2Fwww.blogger.com%2Fu%2F7%2Fblog%2Fpost%2Fedit%2F5712868147434044880%2F3357669369207208258
https://justpaste.it/redirect/4ipqe/https%3A%2F%2Fwww.blogger.com%2Fu%2F7%2Fblog%2Fpost%2Fedit%2F5712868147434044880%2F3357669369207208258


فقولوا: " اللّهم اكفِنا شرّ اللّقاحات المَزعومة ضِد كورونا، اللّهم إننا نَشهَد أنَّه لا یَقِي مِن
عذابك شیئًا إلا رحمتك وعفوك وحلمك سبحانك لا إله إلا أنت، اللّهم فَقِنا شرّ اللّقاحات بِحَولك
تك وقِنا شرّ عذابك برحمتك واجعل العذاب على المُعرِضین عن الدّاعي إلى الله ( عبدك وقوَّ
وخلیفتك على العالمین الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني ) على بَصیرةٍ مِن ربِّه ( القرآن
ارٍ عَنیدٍ كَرِه داعي الله إلى اتّباع سبیل رضوانك العظیم )، اللّهم وخُصّ بعذابك الشدید كلّ كفَّ
والاحتكام إلى كتابك القرآن العظیم، اللهم إنَّنا عبیدك الضعفاء المحتاجون إلیك ندعوك بحقّ لا
إله إلا أنت وبحقّ رحمتك التي كتبت على نفسك وبحقّ عظیم نعیم رضوان نفسك أن تَكفینا
لها تفصیلًا مِن شَرّ اللّقاحات، فإنّا مؤمنون بآیاتك البیّنات كما بَیَّنها خلیفة الله المهدي وفَصَّ
العذاب الأدنى في سلسلة بیانات كورونا وسِرّه المَكنون في سلالات بعوضة الدّم في مُحكَم

القرآن العظیم، اللّهم واكفِنا شَرّ كافّة آیات عذابك واكفِنا شَرّ العذاب الأكبر لیلة مرور كوكب
" .سَقَر اللّواحة للبشر بالآفاق مِن قبل یوم التَّلاق

وعلى كل حالٍ یا أحبَّتي في الله (الأنصار السابقین الأخیار) كونوا صادقین مع الله ومع
أنفسكم، فكلٌّ یعلم أنَّ الله یعلم بما في نفسه فاحذروه، فَمَن كان یعلم الله أنّه مصدّقٌ بآیات الله

م ( مَثَل التحدَّي في القرآن العظیم ) أنَّها فعلًا مِن عذاب الله الأدنى دون بحرب بعوضة الدَّ
العذاب الأكبر موعظةً مِن ربّ العالمین بالعذاب الأدنى دون العذاب الأكبر لعلّ العالمین إلى

ربّهم یرجعون فیتَّبعون الصّراط المستقیم على بصیرةٍ مِن ربّهم ( البیان الحقّ للقرآن العظیم
)؛ فاعلموا أنَّ الله یعلم بما في أنفسكم، فإن كُنتُم حقًّا مَجبورین مِن حكوماتكم باللّقاح فلا إثم

علیكم كونكم في حُكم المُضطَرّ بسبب الجامعات والوظائف الحكومیّة والمدنیّة، فلا مانع
ه ومِن عذاب وحسبكم الله ونعم الوكیل ومَن یتوكَّل على الله فهو حَسبُه ویحفظكم الله مِن شرِّ

.كورونا

ا بما ا وبحرًا وبرًّ روا العالَمین بكوفیدٍ جَدیدٍ وشدیدٍ ورَفْع عیار الحرب مِن الله جوًّ وبَشِّ
یسمّونها الكوارث الطبیعیّة ( طَبَع الله على قلوبهم فهُم لا یؤمنون )؛ إضافة مَدَدِ كوفید جدید
إلى جنوده الصغرى، وكویكب العذاب ( الرّاجفة ) وما یلیها، أو یسبق بقیّة آیات العذاب الأدنى
ل الله للمجرمین بالعذاب الأكبر؛ ذلكم كوكب سَقَر الذي سوف یأتي لأرض ( كوكب سقر ) فَیُعَجِّ

البشر مِن جَنوبها فیحجُب جهة الجنوب الشّرقيّ وجهة الجنوب الغربيّ حین شروقه، وأمّا



سبب التعجیل بكوكب العذاب الأكبر لكافّة قرى البشر ذلك بأنّهم كَفَروا بجمیع آیات الله من
العذاب الأدنى، فمَهما حذَّرهم خلیفة الله المهديّ ناصر محمد الیمانيّ مِن كلّ مَدَدٍ جدیدٍ وشدیدٍ
مِن عذاب ما یسمّونه فایروس كورونا لقال الملحدون: " هذا شيءٌ طبیعيّ؛ لیست آیات عذاب

د تحوّرات وبائیّة معروفة "! فاستَخَفّوا بعقول الناس فصدَّقوهم، تحذیریّة مِن الله بل مُجرَّ
د وباء فهي غَیمة وتزول ولیس برغم أنَّ التحوّر هو إلى الأدنى لِضَعْف الوباء ( لو كان مُجرَّ
ا على طول الدّهر )، وإن حذَّرناهم مِن عذاب الله الأدنى بِرَفْع عیار طوفان الماء ابًا مُستَمِرًّ عذَّ
المُنهَمِر وحِجارة شظایا مِن جِبالٍ مِن برد وصواعق وغَرَق وبراكین وزلازل وإعصار فیه نار

لیحرِق غابات البشر الخضراء فَیَطال دیارهم، وإعصار الرّیح العاصِف الحَلَزوني وإعصار
الریح القاصف المُستَقیم، وأشَدّها العَقیم المُستَقیم ذو صِرٍّ شَدیدٍ؛ أي ذو بردٍ شدید، لقالوا "
هذا شيء كان مُتَوقَّعًا بسبب الاحتباس الحراريّ " وإنَّهم لكاذبون؛ بل بسبب اقتراب كوكب
سَقَر وتأثیره على الشمس والأرض، ولسوف یعلمون حین یأتیهم كوكب سَقَر إنّا لصادِقُون؛

ففَزِعُوا فزعًا شدیدًا فیقولون آمنّا به، فیأخذ الله المُجرمین المُعرِضین أعداء ربّ العالمین مِن
مكانٍ قریبٍ، ویُعَذِّب ما دُون ذلك مِن الضّالین فیهدیهم أجمعین إلى الصّراط المستقیم لَئِن
سألوا الله بحقّ لا إله إلا هو وبحقّ رحمته الّتي كتب على نفسه فعسى الله أن یرحمهم
فیكشف عنهم عذاب كوكب عذابه بعد أنْ تَشیب مِن أهوالِه رُؤوسهم لیتّبعوا كتابه القرآن

العظیم لیُطِیعوا الله وخلیفته على العالمین ویُنجي أولیاء الله الصّادقین لا خوفٌ علیهم ولا هم
.یحزنون

..وسلامٌ على المُرسَلین والحمدُ لله ربّ العالمین
.أخوكم خلیفة الله وعبده الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ
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( بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=365126

____________

.. حَربٌ مِن الله كونیّة وكورونیّة

بسم الله الجبّار الواحد القهّار، ربّ السماوات والأرض وما بینهما؛ ربّ كل شيءٍ وملیكه؛ الله
..ربّ العالمین

ویا للعجب یا معشر العَجَم والعرَب! وإنكم لتعلمون ما أنتم فیه من حربٍ كونیّةٍ وحربٍ
كورونیّةٍ، والسؤال الذي یطرح نفسه لكافة العجَم والعرَب: فمن وراء هذه الحرب الكونیّة
والحرب الكورونیّة؟ كونه اشتدّ معیار حرب الله الكونیّة من العذاب الأدنى في عام 2020

وكذلك عام 2021 مـ وما یلیه أشَدّ للذین لا یعقلون أنه الحقّ من ربهم، والسؤال الذي یطرح
نفسه هو: لماذا ارتفع معیار حرب كوارث التغیّرات المناخیّة موافقًا في خِضَم أذان حرب

كورونا العالمیّة؟ وذلك لحكمةٍ من الله كي یعلم العالمین أن الذي وراء حرب كورونا العالمیّة
هو ذاته الذي وراء الحرب الكونیّة ( الله لا إله إلا هو ربّ ملكوت السماوات والأرض وما

بینهما ورب العرش العظیم ) لو كنتم تعقلون، وإنها لحُجّةٌ بالغة وما تُغني الآیات ونُذُر العذاب
.عن قومٍ لا یؤمنون بالله ربّ العالمین

ولا أرید أن أكتُب بیانًا جدیدًا بل تذكیرًا بما جاء في البیانات من قبل هذا وذلك حتى لا یظن
الجاهلون أنّنا نكتب البیانات من بعد الأحداث العالمیّة، ولكنّي الإمام المهديّ ناصر محمد

الیمانيّ خلیفة الله على العالمین أعلم مِن الله ما لا تعلمون یا معشَر العجَم والعرَب الإمّعات؛

إن أحسن العجَم أحسَنوا وإن أساؤوا العجَم أساؤوا وراءهم، وحتى وإن دَخَلوا جُحر ضبٍّ
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دَخَلوا وراءهم، وإن ألحَد العجَم بالله ربّ العالمین فكذلك یُلحِدون بالله صُنّاع القرار العرب
وعلماؤهم وراء العجَم، وبما أن العجَم اتَّخَذوا الله وراءهم ظهریًّا في عصر ارتفاع معیار
حرب الله الكونیّة والكورونیّة فكذلك العرَب یتَّبعونهم في عقیدة غضب الطبیعة والكوارث
الكونیّة، طَبَع الله على قلوب المُجرمین الذین یعلمون الحقّ من ربّهم وهم للحقّ كارهون،
عون بسبب إلحادهم بالله ربّ العالمین فكذلك وبما أن العجَم لم یستكینوا لربِّهم ولا یتضرَّ

عون، فخبركم هذا قد أنزله الله في عِلم العرَب یفعلون مثلهم فما استكانوا مثلهم لله وما یتضرَّ
وَلَقَدْ أَخَذْنَاهُم بِالْعَذَابِ فَمَا اسْتَكَانُوا } :الغیب في مُحكَم القرآن العظیم تصدیقًا لقول الله تعالى
عُونَ ٧٦﴾  حَتَّىٰ إِذَا فَتَحْنَا عَلَیْهِم بَابًا ذَا عَذَابٍ شَدِیدٍ إِذَا هُمْ فِیهِ مُبْلِسُونَ﴿  لِرَبِّهِمْ وَمَا یَتَضَرَّ

ا تَشْكُرُونَ﴿  مْعَ وَالْأَبْصَارَ وَالْأَفْئِدَةَ ۚ قَلِیلًا مَّ ٧٨﴾  وَهُوَ الَّذِي ذَرَأَكُمْ﴿  ٧٧﴾  وَهُوَ الَّذِي أَنشَأَ لَكُمُ السَّ
٧٩﴾  وَهُوَ الَّذِي یُحْیِي وَیُمِیتُ وَلَهُ اخْتِلَافُ اللَّیْلِ وَالنَّهَارِ ۚ أَفَلَا﴿  فِي الْأَرْضِ وَإِلَیْهِ تُحْشَرُونَ

.صدق الله العظیم [ سورة المؤمنون ] { ﴾٨٠﴿  تَعْقِلُونَ

وربما یودّ السائلون أن یقولوا: " یا ناصر محمد الیماني، ما دُمت تستنبط علوم الغیب
لأحداثٍ كُبرى فتأتي بخبرها من كتاب الله القرآن العظیم أفلا تُخبرنا في شأن أومیكرون

الجَدید؟ فهل هو سوف یكون أخفّ مِن كورونا أم أشد فتكًا؟ فلا یزال العجـم والعرَب في حیرةٍ
من أمر فایروس أومیكرون، فهل هو أشد أم أخفّ؟ " فمن ثمّ یردّ خلیفة الله المهديّ ناصر

محمد الیمانيّ على السائلین في العالمین وأقول: سبق أن فصلنا لكُم الأخبار تفصیلًا في بیاناتٍ
مِن قبل الحدَث، أم تظنُّوا خلیفة الله على العالمین یتكلّم بالتوقُّعات كمثلكم؟! فهل تجدوا في

بیاناتي أنّي أقول أنّي أتوقّع؟! ولكنّ التوقّع مُجرّد ظنّ لا یُغني من الحقّ شیئًا، هیهات هیهات
ورب الأرض والسماوات لا أنطق لكم بالظنّ الذي لا یُغني مِن الحقّ شیئًا؛ بل الحقّ والحقّ
أقول كما عَلَّمني مَن اصطفاني خلیفته على العالمین ( الله ربّي وربّكم ): أن ما تُسمّونه

أومیكرون عذاب من رجزٍ ألیمٍ كما وعدناكم مِن قبل بإذن الله بفایروس ذي شركاءٍ ( تحالف
جز الألیم بسبب تكذیبكم بآیات الله وتصدیتكم فایروسيّ )، فقد دخلتم في مرحلة عذاب الرِّ
وتضلیلكم عن تصدیق الناس بها، وعلیه فحتمًا سوف ینال المجرمون منكم عذابًا من رجزٍ

جْزٍ أَلِیمٌ } :ألیمٍ تصدیقًا لقول الله تعالى ن رِّ وَالَّذِینَ سَعَوْا فِي آیَاتِنَا مُعَاجِزِینَ أُولئَِٰكَ لَهُمْ عَذَابٌ مِّ
بِّكَ هُوَ الْحَقَّ وَیَهْدِي إِلَىٰ صِرَاطِ الْعَزِیزِ﴿  ٥﴾  وَیَرَى الَّذِینَ أُوتُوا الْعِلْمَ الَّذِي أُنزِلَ إِلَیْكَ مِن رَّ

.صدق الله العظیم [ سورة سبأ ] { ٦﴾ ﴿  الْحَمِیدِ



فاسمعوا واعقِلوا ما سوف نفتیكم بالحقّ: فاعلموا عِلم الیقین أن ما تُسمّونه متحوّر
أومیكرون إن كان حقًّا وصَل فایروس جدید مِن آیات العذاب فلا ینبغي له أن یكون أخفّ حِدّة
مِن بطش كوفید ما قبله من كورونا من آیات العذاب، كون ناموس آیات العذاب الأدنى في
نْ آیَةٍ إِلَّا هِيَ } :الكتاب ( فكلّ آیةٍ هي أكبر من أختها ) تصدیقًا لقول الله تعالى وَمَا نُرِیهِم مِّ

صدق الله العظیم [ سورة الزخرف { ٤٨﴾ ﴿  أَكْبَرُ مِنْ أُخْتِهَا ۖ وَأَخَذْنَاهُم بِالْعَذَابِ لَعَلَّهُمْ یَرْجِعُونَ
[.

وبناءً على فتوى الله في مُحكَم كتابه في سُنَن الله في العذاب الأدنى في كلّ زمانٍ فحتمًا لا
شكّ ولا رَیب أنّ ما تُسمّونه متحوّر أومیكرون هو أشدّ بطشًا مِن ذي قبله في عذاب القلوب

التي في الصّدور، تلكم كائنات دمویّة؛ كائنات حیّة ذَكیّة كما علَّمها الله خالقها وقائدها،
مُرسَلة بأمره كما جهّزها وعلَّمها فیفعلون ما یؤمرون من ربّهم، وسبقت فتوى الإمام المهديّ

ناصر محمد الیمانيّ منذ ما یُقارِب السنتین منذ أوّل بیانٍ وما یلیه في شأن بعوضةٍ ما لا
تُحیطون بها علمًا سلالاتها ما تسمونها فایروسات كورونا المستجدّة، وسبقت فتوانا بالحقّ
یَّة وبحریّة؛ عابرات الحدود والقارات والمحیطات، ولیست أنها كائنات حیّة ذكیّة هوائیّة بَرِّ

كمثل الفیروسات الوبائیّة، وأفتیناكم مُنذ سنتین أنّ لها قائدًا عظیمًا لستم بقدّه ولا كُفوًا له ولا
بُ } :لجنوده الصغرى كونها بقیادة الله ربّ العالمین تصدیقًا لقول الله تعالى فَذَرْنِي وَمَن یُكَذِّ

نْ حَیْثُ لَا یَعْلَمُونَ ذَا الْحَدِیثِ ۖ سَنَسْتَدْرِجُهُم مِّ ٤٥﴾ ﴿  ٤٤﴾  وَأُمْلِي لَهُمْ ۚ إِنَّ كَیْدِي مَتِینٌ﴿  بَِ�ٰ
.صدق الله العظیم [ سورة القلم ] {

ألا وإنّ جُند الله هُم الغالبون ولسوف تعلمون، وما ظلمَكم الله ولكن أنفسكم تظلمون، فلكَم
نصحت لكُم لیلًا ونهارًا ولَم یزِدكم نُصحي إلّا فرارًا وإلحادًا بالله كونكم للحقّ كارهین ولا
تحبّون الناصحین، وجاءكم الموت وأنتم معرِضون، فادعوا الذین زعمتَم مِن دون الله

.لیكشفوا عنكم عذابه إن كنتم صادقین یا معشر المُلحدین بالله ربّ العالمین

فلا تزال الكائنات الصغرى في الكتاب الحیّة الدمویّة تشن حربها العالمیّة، وإحصائیّات یومیّة؛
.إصابات وقَتلى یومیًّا؛ آلاف.. ما بین مُصاب وقَتیل



فلكم نصحت لكم أن اعبدوا الله وحده لا شریك له واتَّبِعوا كتابه القرآن العظیم ولكن لا تحبّون
الناصحین، فلا تزالون في العذاب الأدنى دون العذاب الأكبر لعلكم ترجعون، وما تُغني الآیات
ونُذُر العذاب الأصغر دون العذاب الأكبر عن قومٍ لا یؤمنون كونهم لا یعقلون ولا یتفكَّرون ما
بال هذه الكائنات الحیّة الذكیّة ذات خطة إستراتیجیّة ذكیّة في حربها؟ بل تتَّخِذ القلب المُعسكَر
وغرفة العملیّات لشنّ حربها وهي الآن تتسلل إلى بطون قلوب مَن یشاء الله في العالمین فمِن

ثمّ تنتظر أوامر الله لشنّ حربها الشرسة فتُسیطر على قلبِ الإنسان فتتَّخذ القلوب التي في
الصدور قاعدتها الإستراتیجیّة لشنّ حربها إلى كافة أجهزة الإنسان فتُصیبها بالشلل التام عبر
م الى كافة عروق الجِسم، ولذلك تسري في الجِسم ها بنفسه عبر الدَّ الدَّم وتجعل القلب یضُخَّ

كسریان النار في الهشیم مِن حافّة الرأس إلى القدم كونها تجري مَجرى الدَّم كما عَلَّمناكم مِن
م یا بني آدم فلا ولن تجدوا الإمام المهديّ قبل أن تعلموا، وقلنا لكم أنّها سلالات بعوضة الدَّ
ناصر محمد الیمانيّ یتناقض في نقطةٍ واحدةٍ مِن عشرات النقاط التي كتبناها في شأن ما

تسمونه كورونا وما هو بكورونا؛ بل سلالات بعوضةٍ ما لا تُحیطون بها عِلمًا، وعلَّمناكم مُنذ
أوّل بیانٍ صَدَر في تاریخ: ( 05 - 03 - 2020 مـ )

( https://mahdialumma.com/showthread.php?p=324226 )
د وباءٍ غَیمة وتزول، وعلَّمناكم یا معشر أطباء البشَر أنَّكم أنّها عذابٌ عالميٌّ مُقیمٌ ولیس مجرَّ
سوف تجِدوا مِن مَكر الكائنات الحیّة الذكیّة ما لم تكونوا تحتسبون فتعجزكم علمیًّا؛ بل وتجعل

عِلمكم صفرًا على الشمال؛ مُجرّد احتمالات بعد أن كان عِلمكم فیزیائیًّا دقیقًا فتجعله صفرًا
روا على الشمال حتى ینزع العالمین ثقتهم في أطبائهم الذین فرحوا بما عندهم مِن العلم فأخَّ
ع إلى الله وطاعة الله وخلیفته على العالمین الإمام المهديّ ناصر محمد تَهم عن التضرُّ أُمَّ

روهم علماء الطب وعلماء المناخ وعلماء الدین عن الاستجابة لداعي الله الحقّ، الیمانيّ، وأخَّ
ولسوف یعلمون بأيِّ مُنقَلَبٍ ینقلبون، والذین یستخفّون بعقولهم من الشعوب فیَصَدِّقونهم

ویكذِّبون بكلام الله في مُحكَم القرآن العظیم فلن یستطیعوا أن یحجزوا عنهم عذاب الله بل لا
یستطیعون نَصر أنفسهم من عذاب الله الجیش الأبیض، فعمّا قریبٍ سیُهزَم الجَمع فیولّون
الدُّبُر ولن یُعَقِّبوا فرارًا مما سوف یشاهدون من الإصابات والوفیّات فتخرّ وزارات الصحة
خاویة على عروشها في العالمین، وشركات اللقاحات سوف تغزوهم جنود الله الذكیّة من

ع إلى الله والرجوع إلیه حیث لا یشعرون كونهم ألْهوا العالمین بانتظار لقاحاتهم عن التضرُّ
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.واتِّباع كتابه القرآن العظیم

ویا معشر الأنصار السابقین الأخیار إنّي كذلك أخشى علیكم من كورونا كونكم تهِنوا في
التبلیغ في انتظار بیانٍ جدیدٍ فتجبِرون خلیفة الله المهديّ ناصر محمد الیماني بكتابة بیانٍ
لت لكم في البیانات الغیبیّة مِن قَبْل الأحداث، فهل ترون نشر جدیدٍ برغم إنّي سبق وأن فصَّ

م اقتباس أي بیانٍ ما لم ترفقوا تاریخ البیان من البیان قَبل الحدَث أفضل أم بعد الحدَث؟! ونُحَرِّ
قبل الحدَث، واعلموا علم الیقین أن كافة النقاط في بیاناتي سوف ترونها تتحقَّق على الواقع

الحقیقيّ جمیعًا بإذن الله، فلیست بیانات الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني رجمًا بالغیب وأنتم
على ذلك من الشاهدین، فكونوا شهداء بالحقّ على أنفسكم وعلى أمّتكم بالتبلیغ بالبیان الحق

.للقرآن العظیم إلى العالمین أجمعین ما استطعتم، فلا تهِنوا في إنقاذ العالم ما استطعتم

ومَن أراد بیان الشفاء التّام مِن كورونا مِن العالمین أو أراد أن یصرف الله عنه عذاب
كورونا فحسَب فتوى الله أن الشفاء التام لِما في الصدور هو في البیان الذي كتبناه في
تاریخ: ( 26 رمضان لعام 1441 ) بعنوان: ( فایروس كورونا والبیان الفصل وما هو

بالهزل .. )
( https://mahdialumma.com/showthread.php?p=329951 )

ومَن أبى واستكبَر عن دعاء الله في ذلك البیان واستنكَف أن یدعو بالدعاء الكامل الكامل
الكامل في ذلك البیان واستكبَر فقد ظَلم نفسه حسب فتوى الرحمن؛ فیه شفاءٌ لِما أصاب

.القلوب التي في الصدور مِن الكائنات الحیّة الدمویّة

واعلموا علم الیقین أن بالنسبة لخلیفة الله الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني فإن ما یسمونه
فایروس كورونا لیس مجهول الهویّة وأعلم عنه كل حركاته الإستراتیجیّة وكافّة مكره بإذن

الله، ونستنبط لكم أخباره من القرآن العظیم ونفصلّه تفصیلًا، إضافةً إلى ما سبـق تفصیله في
.البیانات الحقّ للقرآن العظیم

فبلِّغوا یا معشر الأنصار في مختلف الأقطار، فلا تهنِوا ولا تستكینوا بكافة سلسلة بیانات حرب
.الله الكونیّة والكورونیّة لعلَّكم تنقذون العالمین، ومعذرةً إلى ربِّكم ولعلَّهم یَتَّقون
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..وسلامٌ على المُرسَلین والحمدُ لله ربّ العالمین
.خلیفةُ الله وعبدُه الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ

____________

- 20 -
الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني
جمادى الأولى - 1443 هـ - 08

مـ 2021 - 12 - 12
صباحًا 07:24

( بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=365252

____________

بكم كورونا .. لقد أضْحكتُم إمامَكم بِرُغْم حُزنهِ حین خشیتم أن یؤَدِّ

سلامُ اللهِ علیكُم ورحمتُه وبركاتُه یا معشر قومٍ یُحبّهم اللهُ ویحبّونه، حفظكم اللهُ ووقاكم
رِ الَّذِینَ آمَنُوا وَعَمِلُوا } :العذاب الأدنى والأكبر برحمته وعفوه وحلمه، وقال الله تعالى وَبَشِّ
ذَا زْقًا ۙ قَالُوا َ�ٰ الِحَاتِ أَنَّ لَهُمْ جَنَّاتٍ تَجْرِي مِن تَحْتِهَا الْأَنْهَارُ ۖ كُلَّمَا رُزِقُوا مِنْهَا مِن ثَمَرَةٍ رِّ الصَّ
رَةٌ ۖ وَهُمْ فِیهَا خَالِدُونَ طَهَّ ٢٥﴾ ﴿  الَّذِي رُزِقْنَا مِن قَبْلُ ۖ وَأُتُوا بِهِ مُتَشَابِهًا ۖ وَلَهُمْ فِیهَا أَزْوَاجٌ مُّ
ا الَّذِینَ آمَنُوا فَیَعْلَمُونَ أَنَّهُ ا بَعُوضَةً فَمَا فَوْقَهَا ۚ فَأَمَّ ۞ إِنَّ اللَّهَ لَا یَسْتَحْیِي أَن یَضْرِبَ مَثَلًا مَّ

ذَا مَثَلًا ۘ یُضِلُّ بِهِ كَثِیرًا وَیَهْدِي بِهِ ا الَّذِینَ كَفَرُوا فَیَقُولُونَ مَاذَا أَرَادَ اللَّهُ بَِ�ٰ بِّهِمْ ۖ وَأَمَّ الْحَقُّ مِن رَّ
٢٦﴾  الَّذِینَ یَنقُضُونَ عَهْدَ اللَّهِ مِن بَعْدِ مِیثَاقِهِ وَیَقْطَعُونَ مَا﴿  كَثِیرًا ۚ وَمَا یُضِلُّ بِهِ إِلَّا الْفَاسِقِینَ

َ
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صدق الله العظیم { ﴾٢٧﴿  أَمَرَ اللّهُ بِهِ أَن یُوصَلَ وَیُفْسِدُونَ فِي الْأَرْضِ ۚ أُولئَِٰكَ هُمُ الْخَاسِرُونَ
.[البقرة]

وجعلَ اللهُ بَعْث خلیفته المهدي ناصر محمد نعمةً علیكم، ونقمةً على المجرمین المفسدین في
الأرض الكارهین للحقَّ من ربّهم الذین كرهوا رضوان الله فأحبط أعمالهم، إنْ یتوبوا یَكُ خیرًا
شد من ربّهم لهم، ما لم فسوف تزیدهم بیاناتُ النّور رجسًا إلى رجسهم مهما یرونَ سبیل الرُّ

فلن یتّخذوه سبیلًا فیصرف اللهُ قلوبَهم عن اتِّباع الحقّ من بعد ما تبین لهم أنّه الحقُّ من ربّهم
فاستكبروا على داعي الله بسبب تكبّرهم وحسدًا من عند أنفسهم؛ فلما زاغوا أزاغ اللهُ قلوبهُم
سَأَصْرِفُ عَنْ آیَاتِيَ الَّذِینَ یَتَكَبَّرُونَ فِي الْأَرْضِ بِغَیْرِ } :بسبب تكبّرهم تصدیقًا لقول الله تعالى
شْدِ لَا یَتَّخِذُوهُ سَبِیلًا وَإِن یَرَوْا سَبِیلَ الْحَقِّ وَإِن یَرَوْا كُلَّ آیَةٍ لَّا یُؤْمِنُوا بِهَا وَإِن یَرَوْا سَبِیلَ الرُّ
بُوا بِآیَاتِنَا وَكَانُوا عَنْهَا غَافِلِینَ صدق الله العظیم { ١٤٦﴾ ﴿  الْغَيِّ یَتَّخِذُوهُ سَبِیلًا ۚ ذلَِٰكَ بِأَنَّهُمْ كَذَّ

.[الأعراف]

٦٢﴾  الَّذِینَ آمَنُوا وَكَانُوا﴿  أَلَا إِنَّ أَوْلِیَاءَ اللَّهِ لَا خَوْفٌ عَلَیْهِمْ وَلَا هُمْ یَحْزَنُونَ } :وقال الله تعالى
نْیَا وَفِي الْآخِرَةِ ۚ لَا تَبْدِیلَ لِكَلِمَاتِ اللَّهِ ۚ ذلَِٰكَ هُوَ الْفَوْزُ﴿  یَتَّقُونَ ٦٣﴾  لَهُمُ الْبُشْرَىٰ فِي الْحَیَاةِ الدُّ
مِیعُ الْعَلِیمُ﴿  الْعَظِیمُ ةَ لِلَّهِ جَمِیعًا ۚ هُوَ السَّ ٦٥﴾  أَلَا إِنَّ لِلَّهِ مَن﴿  ٦٤﴾  وَلَا یَحْزُنكَ قَوْلُهُمْ ۘ إِنَّ الْعِزَّ
مَاوَاتِ وَمَن فِي الْأَرْضِ ۗ وَمَا یَتَّبِعُ الَّذِینَ یَدْعُونَ مِن دُونِ اللَّهِ شُرَكَاءَ ۚ إِن یَتَّبِعُونَ إِلَّا فِي السَّ

نَّ وَإِنْ هُمْ إِلَّا یَخْرُصُونَ ٦٦﴾  هُوَ الَّذِي جَعَلَ لَكُمُ اللَّیْلَ لِتَسْكُنُوا فِیهِ وَالنَّهَارَ مُبْصِرًا ۚ إِنَّ فِي﴿  الظَّ
.صدق الله العظیم [یونس] { ﴾٦٧﴿  ذلَِٰكَ لَآیَاتٍ لِّقَوْمٍ یَسْمَعُونَ

ن نَّبِيٍّ قَاتَلَ مَعَهُ رِبِّیُّونَ كَثِیرٌ فَمَا وَهَنُوا لِمَا أَصَابَهُمْ فِي سَبِیلِ اللَّهِ } :وقال الله تعالى وَكَأَیِّن مِّ
ابِرِینَ ١٤٦﴾  وَمَا كَانَ قَوْلَهُمْ إِلَّا أَن قَالُوا رَبَّنَا اغْفِرْ﴿  وَمَا ضَعُفُوا وَمَا اسْتَكَانُوا ۗ وَاللَّهُ یُحِبُّ الصَّ
١٤٧﴾  فَآتَاهُمُ اللَّهُ﴿  لَنَا ذُنُوبَنَا وَإِسْرَافَنَا فِي أَمْرِنَا وَثَبِّتْ أَقْدَامَنَا وَانصُرْنَا عَلَى الْقَوْمِ الْكَافِرِینَ
نْیَا وَحُسْنَ ثَوَابِ الْآخِرَةِ ۗ وَاللَّهُ یُحِبُّ الْمُحْسِنِینَ صدق الله العظیم [آل { ﴾١٤٨﴿  ثَوَابَ الدُّ

.عمران]

تْهُمُ } :وقال الله تعالى سَّ ثَلُ الَّذِینَ خَلَوْا مِن قَبْلِكُم ۖ مَّ ا یَأْتِكُم مَّ أَمْ حَسِبْتُمْ أَن تَدْخُلُوا الْجَنَّةَ وَلَمَّ

َ َ َ َ



سُولُ وَالّذِینَ آمَنُوا مَعَهُ مَتَٰ� نَصْرُ اللّهِ ۗ أَلَا إِنَّ نَصْرَ اءُ وَزُلْزِلُوا حَتَّٰ� یَقُولَ الرَّ رَّ الْبَأْسَاءُ وَالضَّ
.صدق الله العظیم [البقرة] { ﴾٢١٤﴿  اللَّهِ قَرِیبٌ

فقد اتّخذكُمُ اللهُ شهداء تبلیغ البیان الحقّ للعالمین لیطّلعوا علیه وكفى باللهِ شهیدًا وكفى باللهِ
.رقیبًا وحسیبًا

ویا أحبّتي في الله إن لكلّ حادثٍ حدیثٍ، فقد جاء میقاتُ أحداثٍ كبرى وتَتْرى وغضبَ اللهُ
لكتابه ولسوف یرفعُ معیارَ حربه الكونیّة والكورونیّة بشكلٍ متسارعٍ جدًا بما لم یكونوا

یحتسبون، واعلموا أحبّتي في الله أنّ الفتح والتّمكین على العالمین صار وشیكًا بأمر الله
ولكن بعذابٍ ألیمٍ فهو أعلم بما یوعون به أنّه الحقّ من ربّهم، ولكن یجب علیكم هذه الأیام

نشر سلسلة بیانات حربِ اللهِ الكونیّة والكورونیّة ولیس في تویتر فحسب بل في كافّة المواقع
الإخباریّة والیوتیوب (بیاناتٌ كاملةٌ) ولیس مجرد اقتصاص بل تجعلوا البیانات كالبیان

المرصوص، ولا تقولوا أنّهم لا یقرأون ولذلك نختَصِر الخَبَر؛ فمن ثم نفتیكم بالحق أنّه لا
یهتدي إلّا مَن یبحث عن الحقّ فهذا تجدَهُ شغوفًا لهوفًا سوف یقرأ فلا یملّ في البحث عن
الحقّ ثم یهدي اللهُ قلبه إلى صراطِ الحقّ من ربّه، وما أكثرُ النّاس ولو حرصتُم لمُهتَدین

وَلَقَدْ أَنزَلْنَا إِلَیْكَ آیَاتٍ بَیِّنَاتٍ ۖ } :بسبب عدم استخدام العقل تصدیقًا لفتوى الله في مُحكَم كتابه
.[البقرة] { ٩٩﴾ ﴿  وَمَا یَكْفُرُ بِهَا إِلَّا الْفَاسِقُونَ

یُؤْتِي الْحِكْمَةَ مَن یَشَاءُ ۚ وَمَن } :فلنْ یهتدي إلّا أولو العقولِ من عباده تصدیقًا لقول الله تعالى
رُ إِلَّا أُولُو الْأَلْبَابِ كَّ صدق الله العظیم { ﴾٢٦٩﴿  یُؤْتَ الْحِكْمَةَ فَقَدْ أُوتِيَ خَیْرًا كَثِیرًا ۗ وَمَا یَذَّ

.[البقرة]

فلا یحزنكُم تخویفُ إمامكم لكم فتوكلوا على اللهِ هو حَسْبكم الذي یعلم تقلّبكم في العالمین
.ویعلم ما في قلوبكم

ولقاءٌ قریبٌ یا معشر قومٍ یحبّهُم اللهُ ویُحبّونُه أنتم وأهالیكم فإنّي أحُبّهم بسبب عظیم حبّي
لِمَن كان من أنصاري منهم، واعلموا أنّ اللهَ أرحم بأهلكم منكم، فهكذا عقیدتُكم فیُصدقكم



.ووعده الحقّ وهو أرحمُ الراحمین

.وهذا بیانٌ خاصٌّ لأنصاري في قسم الأنصار لا یُرفَع إلى الموسوعة

..وسلامٌ على المُرسَلین والحمدُ لله ربّ العالمین
.حبیبُ قلوبكم في حبّ اللهِ؛ خلیفتُه وعبدُه الإمام المهدي؛ ناصر محمد الیماني

_______________

:تابع للبیان

الإمام المهديّ ناصر محمد الیماني
جمادى الأولى - 1443 هـ - 09

مـ 2021 - 12 - 13
صباحًا 05:38

( بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى )
____________

نأذن برفع البیان إلى الموسوعة وكذلك رفعه في سلسلة بیانات كورونا، ویتم تكثیف نشر
بیانات سلسلة كورونا بشكلٍ غیر مَسبوقٍ معذرةً إلى ربِّكم أنَّكم بلَّغتُم ولعلَّهم یتَّقون، وأحبكم

.في حب الله
___________
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صباحًا 07:43
( بحسب التقویم الرسمي لأمّ القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلیة للبیان ]
https://mahdialumma.com/showthread.php?p=366278

_______________

.. جوابُ السّائلِ ذكرى لكلِّ عاقلٍ

وعلیكم السلام ورحمة الله وبركاته، أخي السّائل حین تقرأ القرآن فلتقرأهُ كما أنزلهُ الله حین
تتلوه، وأمّا حین تستنبط الدّعاء فادعوا اللهَ بما علّمكم أن تقولوا، وعلى سَبیل المثال قال الله

هًا آخَرَ لَا بُرْهَانَ لَهُ بِهِ فَإِنَّمَا حِسَابُهُ عِندَ رَبِّهِ ۚ إِنَّهُ لَا یُفْلِحُ } :تعالى وَمَن یَدْعُ مَعَ اللَّهِ إَِ�ٰ
احِمِینَ﴿  الْكَافِرُونَ بِّ اغْفِرْ وَارْحَمْ وَأَنتَ خَیْرُ الرَّ  صدق الله العظیم { ﴾١١٨﴿  ١١٧﴾  وَقُل رَّ

.[المؤمنون]

:فعِند استنباط الدّعاء من القرآن لدُعاء القُنُوت فحتْمًا سوفَ نقول
."ربِّ اغفِر وارحَم وأنت خیرُ الرّاحمین"

."ربِّ أعوذ بك من همَزات الشّیاطین وأعوذ بك رَبِّ أن یَحضرون"
."ربّنا لا تُزغ قلوبنا بعد إذ هدیتَنا وهَب لنا من لدنك رحمة إنَّك انت الوهّاب"

."ربَّنا لا تؤاخذنا إن نسینا أو أخطأنا"

ل، وأمّا حین تَتلو القرآن فلا یجوز تَقصیر حرفٍ بتعمّدٍ في الكتاب؛ فعنِد القراءة نقرأهُ كما تنزَّ
:كما یلي

حِیمِ نِ الرَّ حْمَٰ بِسْمِ اللَّهِ الرَّ

َ َ َ
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مَدُ﴿  قُلْ هُوَ اللّهُ أَحَدٌ } { ﴾٤﴿  ٣﴾  وَلَمْ یَكُن لّهُ كُفُوًا أَحَدٌ﴿  ٢﴾  لَمْ یَلِدْ وَلَمْ یُولَدْ﴿  ١﴾  اللّهُ الصَّ
. [الإخلاص]

حِیمِ نِ الرَّ حْمَٰ بِسْمِ اللَّهِ الرَّ
﴿  ٢﴾  وَمِن شَرِّ غَاسِقٍ إِذَا وَقَبَ﴿  ١﴾  مِن شَرِّ مَا خَلَقَ﴿  قُلْ أَعُوذُ بِرَبِّ الْفَلَقِ } ٣﴾  وَمِن شَرِّ

اثَاتِ فِي الْعُقَدِ .[الفلق] { ٥﴾ ﴿  ٤﴾  وَمِن شَرِّ حَاسِدٍ إِذَا حَسَدَ﴿  النَّفَّ

حِیمِ نِ الرَّ حْمَٰ بِسْمِ اللَّهِ الرَّ
٤﴾ ﴿  ٣﴾  مِن شَرِّ الْوَسْوَاسِ الْخَنَّاسِ﴿  ٢﴾  إِلهَِٰ النَّاسِ﴿  ١﴾  مَلِكِ النَّاسِ﴿  قُلْ أَعُوذُ بِرَبِّ النَّاسِ }
.صدق الله العظیم [الناس] {٦﴾  ﴿  ٥﴾  مِنَ الْجِنَّةِ وَالنَّاسِ﴿  الَّذِي یُوَسْوِسُ فِي صُدُورِ النَّاسِ

كونه لا خلاف في قراءة القرآن في التّلاوة كما أنزلَه الله دون حذف حرفٍ حین قراءة القرآن
العظیم، فلا یجوز حذف كلمة (قل) أو أن تنقصوا في قرائتهِ حَرفًا أو كلمةً بتعّمدٍ من القارئ؛
م، كون القرآن محفوظًا مِن النّقص والتّحریف والإدراج، وأمّا حین نستنبط الدّعاء بل مُحرَّ

للتضرّع في دعاء القُنُوت قیامًا أو قعودًا أو على جنوبِكم فلا إثم في حالة استنباط الدّعاء من
ع لله في دعاء القُنُوت في الصّلوات كمثل دعاء القُنُوت في صلاة القرآن العظیم لدعاء التضَرُّ

الفجر، وأمّا أنّك ترید أن تقول: "الله أحد الله الصمد" وتحذف (قل) وأنت تقرأ سورة
الإخلاص أو سورة الفلق أو سورة النّاس فلا یجوز حذف كلمة (قل)؛ كون قراءة القرآن هو

.كما أنزله الله

وحفظكم الله أحبّتي في الله فلیس هذا وقت أسئلة في ظِلّ قارعة رِجز كورونا العالمیة، وسبَق
أن أشعرناكم قُبیل وصول (أومیكرون) أنّه قادمٌ إلى العالم مددٌ جدیدٌ وشدیدٌ یعمل على انهیار

ا كان علیه بادئ المرافق الصّحیة (مستشفیات العالمین) كوني أعلم أنّ الأمر سوف یختلف عمَّ
جز في حرب المَدَد ذات السُلالةِ الأمر، والاختلاف یأتي في طریقة المَكْر في مراحل عذاب الرِّ
ركاء (التحالُف الفایروسيّ) فالدّاخلین للمستشفیات حتمًا أضعاف الخارجین منها، وبهذا الشُّ

المَكْر تمتلئ المستشفیات كون الدّاخلین إلیها مِن المرضى أكثر من الخارجین وهذا یحدثُ في
جز الأوّل الذي یظنّون أنّه جاء لإنقاذ البشر المُعرِضین لِقَمْع ما یسمّونه (دِلتا) خِضَمّ مَدَد الرِّ



وقَمْع ما قبلها، هیهات هیهات وربّ الأرض والسّماوات ما أرسل الله ما یسمّونه (أومیكرون)
رَةً مُضادّة ةٍ، تحمِل أسلحةً مُطَوَّ زًا لكافّة ما قبله من السّلالات الدّمویّة، تعزیزات ذات قوَّ إلَّا مُعَزِّ

زٍ بمختلف العیارات جاء لتدمیر الحواجز الدفاعیّة، بل هو كمثل أسطولٍ حربيٍّ عظیمٍ مُجهَّ
تعزیزًا لسفنٍ حربیّةٍ صُغرى في خِضَمّ المعركة، فلا یزال ما یسمونه (أومیكرون) في مرحلة
المُناورة، فنصیحة لكلِّ سائلٍ وعاقلٍ أن یُصَدِّقوا فتوى الله في مُحكَم القرآن العظیم في سُنَن

نْ آیَةٍ إِلَّا هِيَ أَكْبَرُ مِنْ أُخْتِهَا ۖ } :الله في العذاب الأدنى في قول الله تعالى وَمَا نُرِیهِم مِّ
.صدق الله العظیم [الزخرف] { ٤٨﴾ ﴿  وَأَخَذْنَاهُم بِالْعَذَابِ لَعَلَّهُمْ یَرْجِعُونَ

قوا الله ولا تُصَدِّقوا ما یخالف لسُنن الله في حكمة عذابه من العذاب الأدنى، فكیف یكون فَصَدِّ
دوا الله فما استكانوا لربِّهم وما ما یسمونه (أومیكرون) أقلّ حدّةٍ مِمّا قبلَه وهم لم یوَحِّ

ىٰ
عون؟ إذًا فكیف جاء لیُنقِذهم؟! تصدیقًا لقول الله تعالى: { إِنَّ اللَّهَ لَا یُغَیِّرُ مَا بِقَوْمٍ حَتَّ یتضرَّ

.یُغَیِّرُوا مَا بِأَنفُسِهِمْ } صدق الله العظیم [الرعد]

ا ةٍ مِمَّ إذًا فهو حتمًا أشدُّ بأسًا وأشدُّ تنكیلًا مِمّا قبله، أمّا أن تأتي آیات العذاب الصّغرى أقلّ حِدَّ
قبلها مِن قبل الرّجوع إلى الله وتوحید أُلوهیّته سبحانه!! إذًا فتوقُّعهم في شأن (أومیكرون)

أنّه جاء لتحقیق مناعة العالم وهم لم یرجعوا إلى ربّهم فهذا مخالف لآیات الكتاب
البیّنات؛ هیهات هیهات وربِّ الأرض والسّماوات أنّهم لفي مَكْرٍ حتى ینتشر فمن ثمّ لیتفاجَأوا
جز تأخذ مواقعها الإستراتیجیّة في القلب بِما لم یكونوا یحتسبون، فلا تزال جنود سُلالات الرِّ

لتقوم أوّلًا بِصناعة ذخائرها الدّمویّة وتنتظر الأوامر لِشَنّ الهجوم، وإنّما الآن تعطیهم
إشعارات بوصولها إلى أجسامهم ثم تأخذ مواقعها الإستراتیجیّة في القلوب التي في الصّدور

ثم صناعة قنابِل الجلطةِ الدّمویة لیذبحهم رغم أنوفهم من بعد تحطیم كافّة تحصیناتهم الدّفاعیّة
والاختراق إلى القلب فیقوم بشيءٍ مِن النّذُر، كمثل أن یُمیت قلیلًا من الحالات التي استوفَت

ى (نُذُرٌ) في الجرعة التّعزیزیّة لعلّهم یرجعون مِن قبل الهجوم الشّرس؛ فُیرسِل إنذارات وتُسَمَّ
الكتاب لعلَّهم یفقهون الخَبَر أنّها لن تنفعهم لقاحاتهم لعلَّهم یفقهون خطورة الأمر مِن قبل أن
یتلّقى الأمر من الله بالضّربات القاصمة القاضیة المُمیتة قیامًا وقعودًا وعلى جنوبهم بموت

الفجأة! كونها لا تُغني آیات نُذُر العذاب لقومٍ لا یُؤمنون بالله العظیم بعد رجزِ رُعب مَلَأَ
.المستشفیات وما یشاء الله من وفیّات النُّذُر



ویا أحبّتي الأنصار إنّ تعزیزات الرّجز الجدیدة واللاحقة هي حقًّا عذابٌ من رجزٍ ألیمٍ بسبب
سعیهم في الصَدّ عن تصدیق ما قبله مِن السّلالات الدّمویّة فیصدّون النّاس عن التّصدیق أنّها
عذابٌ من ربّ العالمین من العذاب الأدنى لعلّهم یَرجِعون، وللأسف فما استكانوا لربِّهم وما

م ما یسمونه (أومیكرون) سُلالاتُ كیدٍ من الله متینٍ یتضرّعون، ولكن الفارس المُلَثَّم والمُسوَّ
جاء لحِسْم المعركة، ولیس أنّه جاء لیزید ما قبله من سلالات الدّم خَبَالًا أو جاء لیقمعها أو
یقضي علیها انتصارًا للمُعرضین عن كتاب الله القرآن العظیم، سبحان الله العظیم! هیهات

هیهات وربِّ الأرض والسّماوات أن ما یسمّونه (أومیكرون) لا یزید (كوفید تسعة عشر) وما
ا تحصیناتهم الدّفاعیة، ألا وإنّ مًٍ عًا ومُحَطِّ بعده إلَّا قوّةً! وجاء مُتحَدّیًا ذا طبلون سریعٍ ومُدَرَّ
الله لا یرسل سلالاتِ الرّجز الدّمویة إلا تعزیزات لِما قبلها من السّلالات الدّمویّة لنُصرتها في
حربها العالمیّة الثالثة كونه مضى علیها عام 2020 وعام 2021 مـ، وداخلون في حرب

السّلالات الدّمویّة العالمیة في عامها الثالث 2022 مـ، وسوف ننظر ونرى من المنتَصِر ومن
یكبحُ جماحَ الآخر؟ هل هم جنود الله سُلالات الدّم أم المعرضین مِن بني آدم؟! اللّهم فاجعلها

.بردًا وسلامًا على المؤمنین وعذابًا ألیمًا على المُعرضین

ولم تشنّ حربها العالمیة الثالثة بعد بل في حالة تسلّلات ومناورات عسكریّة لأخذ مواقعها
ة الإستراتیجیّة في القلوب استعدادًا لِبدء الهجوم الشّرس في العام الجدید بكل ما أوتِیَت من قوَّ

مة ومُعلَّمة مِن الله الذي أرسلها كیف التّسلیح الدّموي كما عَلَّمها الله سبحانه، فهي مُسوَّ
تخادع المغرورین بعلمِهم فتمكُر بهم بما لم یكونوا یحتسبون وبما یخالف توقعاتهم بمكرٍ

بمنتهى الذّكاء لیفقد الأطباء مصداقیّتهم لدى شعوبهم فتخلط أوراق خبرتهم التي ظنّوا أنّهم
استفادوا منها في الحرب الدّمویة العالمیة الأولى (عشرین عشرین) والثانیة (واحد وعشرین)

عتها سُلالات الرّجز صفرًا على الشّمال! لیعلَموا أنّهم في حرب ذات فإذا خِبراتهم رَجَّ
مة ومُعلَّمة ولیست حربًا عشوائیّةً، ولسوف ؛ مُسوَّ إستراتیجیّة حربیّة وتكتیكیّة ذات مَكْرٍ حربيٍّ
یعلمون عمّا قریب فیریهم الله آیات اقتراب عذابه في الآفاق وفي أنفسهم لعلّهم یفقهون أنّهم

حقًّا في حربٍ (كونیّة وكورونیة) بأمر من الله ربّهم؛ ربّ ملكوت كل شيءٍ؛ ربّ ملكوت
.السماوات والأرض وما بینهما؛ الله العزیز الحكیم الجبّار



واعلموا یا معشر الأنصار علم الیقین أنّي لا أقول لكم في شأن ما یسمّونه كورونا (وما هو
بكورونا؛ بل سلالات الدّم الدّمویّة) إلَّا بحسب ما أعلم بسیر خطتّها الحربیّة في آیات القرآن

العظیم؛ بل أقولُ ما أعلمُ وأنا جازم وأُزَكّي الخَبَر بالقسم بالله الواحد القهّار كوني لا أقول على
الله ما لا أعلم، فحفظكم اللهُ لا تجبروني على كتابة بیانات جدیدة فلكلِّ حادثٍ حَدیث، واهتمّوا

بنشر بیانات سلسلة بعوضة الدّم، فَفیها تجدون ربط حرب الله الكونیّة والكورونیّة لعلَّهم
یفقهون أنّهم حقًّا في حربٍ من الله حقیقیةٍ كونیّةٍ وكورونیّةٍ بقیادة الله ربّ ملكوت السّماوات

والأرض؛ رحمةً مِن الله فیذیقهم من العذاب الأدنى دون العذاب الأكبر لعلَّهم یهتَدون قبل
مرور كوكب سَقَر ذي التدمیر الشّامل، فإن استسلموا لله وأسلموا له واتَّبَعوا أحسن ما أُنزِل
إلیهم من ربّهم في مُحكَم القرآن العظیم فسوف تكون (كوكب سقر) لیلة مرورها علیهم بردًا
بوا وأخلفوا الله ما وعدوه فسوف تُهلِكهم وسلامًا حین مرورها كما على أولیاء الله؛ وإن كَذَّ

.الطّامّة الكُبرى، والأمر لله من قَبْل ومن بَعْد

..وسلامٌ على المُرسَلین والحمدُ للهِ ربّ العالمین
.خلیفةُ اللهِ وعبدُه الإمامُ المهدي؛ ناصر محمد الیماني
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.. أومیكرون قارِعةٌ عالَمِیَّةٌ

..بسم الله الرحمن الرحیم
مِن خلیفة الله المهديّ ناصر محمد الیمانيّ إلى رئیس الولایات المُتَحدّةِ الأمریكیّة جو بایدن

المُحتَرَم وكافة قادات العالم وشعوبهم أجمعین، إنِّي الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ جعلني
الله خلیفته على العالم بأسرِه، ویا أیُّها الرئیس الأمریكيّ المُحتَرَم جو بایدن وكافة قادات

شعوب العالمین فما ظَنّكم بالله ربّ العالمین إن كان ناصر محمد الیماني حقًّا جعله الله خلیفته
على العالم بأسرِه؟ فهل ترون الله بالغُ أمرِه؟

ویا أیُّها الرئیس الأمریكيّ جو بایدن ویا معشَر رؤساء العالم بأسرِه فاسمعوا واعقِلوا ما
سوف نُفتیكم بالحقّ: فإن كُنت كاذِبًا فَعَليّ كَذِبي ولن یُصیبكم مَكروهًا وإن كُنت صادِقًا خلیفة
الله المُختار مِن بین البَشَر وأبیتم الخضوع والطاعة لخلیفة الله المهديّ ناصر محمد الیمانيّ

فأُقسِم بالله العظیم ربّ السماوات والأرض وما بینهما وربّ العرش العظیم أنَّ الله سوف
بین) مِن بین ر كورونا (أومیكرون) هو الأشَدّ بطشًا وتنكیلًا (بالمُكَذِّ یجعل ما تسمونه مُتحَوِّ

كافة جنود الله في عبیده أجمعین، ولسوف یزیده الله قوّةً بِكُن فَیَكون بِما لم تكونوا
.تحتسبون

وها أنتم على عَتَبةِ الحرب العالمیّة الثالثة بینكم وبین ما تسمونه كورونا وما هو بكورونا؛ بل
سلالات عذاب بعوضةٍ ما لا تُحیطون بِها عِلمًا ذات سلالات دمویّة تَخوض حربًا مِن الله

عالمیّة تَغزو صُدور مَن یشاء الله مِن البشر فتُصیب قلوبَكم التي في صدوركم، ذات مَدَدٍ مِن
الله یتلوه مَدَد، وكُلّ مَدَدٍ هو أشَدّ مِن ذي قبله؛ كیدٌ مِن الله متینٌ وما أنتُم بمعجزین الله ربّ
العالمین، واعلموا عِلم الیقین أنَّها سُلالات بعوضةٍ ما لا تُحیطون بِها عِلمًا ذات سُلالات دمویّة
تَخوض حربًا مِن الله عالمیّة، فكیف تستطیعون هزیمة جنود الله قائدها؟! سبحانه وتعالى
ا كبیرًا، فوالله الذي لا إله غیره أنَّها سوف تُخضِعكم لخلیفة الله المهديّ ناصر محمد علوًّ

.الیمانيّ فتُسَلِّموا تَسلیمًا وأنتم صاغرون شِئتم أم أبیتم



ماء مُعلِنین الاستسلام والهزیمة في حرب الله العالمیّة وأنتم صاغرون، فارفَعوا أیدیكم إلى السَّ
وأسلِموا لله ربّ العالمین تسلَموا، واتَّبِعوا كتابَه القرآن العظیم تسلَموا مِن عذابه فلیس لكم
ا كبیرًا .حقّ الفیتو على اختیار خلیفة الله على العالم بأسرِه؛ سبحان الله العظیم وتعالى علوًّ

وإنِّي خلیفةُ الله المهديّ ناصر محمد الیمانيّ حقیقٌّ لا أقول على الله إلَّا الحقّ؛ إنَّكم لَفي حربٍ
مِن الله عالمیّة بجنودٍ ذات سُلالات دمویّة سوف یأخذكم الله بها مِن الشاطئ الأیمن بالقلب

لِمَن أبى واستكبر فیُرسِل الله علیه كیدَه المَتین فیقوم بِقَطْع الوَتین، ولن تجِدوا لكم مَن
یحجِزها عَنكم مِن دون الله أحدًا ولن تجدوا لكم مِن دونه مُلتَحَدًا، فأین تذهبون؟! كَلَّا لا وَزَر
فلا مَفَرّ مِن بأس الله الواحد القهار، ولم أكذِب على الله أنَّه جعلني خلیفةً له في الأرض على
بَ بِآیَاتِهِ } :العالمین فإن كنت كاذِبًا فقال الله تعالى نِ افْتَرَىٰ عَلَى اللَّهِ كَذِبًا أَوْ كَذَّ وَمَنْ أَظْلَمُ مِمَّ

الِمُونَ .صدق الله العظیم [ سورة الأنعام ] { ﴾٢١﴿  ۗ إِنَّهُ لَا یُفْلِحُ الظَّ

اللهم إنَّك تعلم أنّي لم أفتَرِ علیك أنَّك اصطفیتني خلیفة الله على العالم بأسرِه ناصرًا للحقّ
ل في القرآن العظیم على محمدٍ رسول الله وكافة المُرسَلین صلى الله علیهم وأُسلِّم الذي تنَزَّ
لهم إلى خاتمهم محمد النبيّ الأميّ رسول الله بالقرآن العظیم رسالة الله إلى تَسلیمًا مِن أوَّ
العالمین صلى الله علیه وأُسَلِّم تَسلیمًا، وأدعو العالمین إلى ما دَعاهُم إلیه كافة الأنبیاء
والمُرسَلین؛ إلى عبادة الله وحده لا شریك له ونحن له عابدین حنیفًا مُسلِمًا وما أنا من

المُشركین؛ خلیفة الله المُصطفَى على العالمین، اللهم إن كُنت كاذِبًا فَعلَيّ كَذِبي وسَلِّط على مَن
م الدمویّة ذات الكید المَتین بإذن الله ربّ العالمین، افترى علیك مِن عبادك سِرْب سُلالة الدَّ

فَمَن یحجِز كید الله عن المُجرمین في العالمین؟ إنِ الكافرون إلّا في غُرُور، أو مَن یحجزه عن
ل على الله أنَّ الله اصطفاه خلیفته على العالم بأسرِه؟ اللهم ناصر محمد الیمانيّ إن كان تَقَوَّ
إنَّك تعلم أنّي لم افتَرِ علیك أنّي الإمام المهديّ ناصر محمد خلیفة الله على العالمین بسلطان
٣٨﴾ ﴿  فَلَا أُقْسِمُ بِمَا تُبْصِرُونَ } :عِلْم البیان الحقّ للقرآن العظیم، اللهم إنَّك قُلت وقولك الحق
ا تُؤْمِنُونَ﴿  ٣٩﴾  إِنَّهُ لَقَوْلُ رَسُولٍ كَرِیمٍ﴿  وَمَا لَا تُبْصِرُونَ ٤٠﴾  وَمَا هُوَ بِقَوْلِ شَاعِرٍ ۚ قَلِیلًا مَّ

رُونَ﴿  ا تَذَكَّ بِّ الْعَالَمِینَ﴿  ٤١﴾  وَلَا بِقَوْلِ كَاهِنٍ ۚ قَلِیلًا مَّ ن رَّ لَ عَلَیْنَا﴿  ٤٢﴾  تَنزِیلٌ مِّ ٤٣﴾  وَلَوْ تَقَوَّ
نْ أَحَدٍ﴿  ٤٥﴾  ثُمَّ لَقَطَعْنَا مِنْهُ الْوَتِینَ﴿  ٤٤﴾  لَأَخَذْنَا مِنْهُ بِالْیَمِینِ﴿  بَعْضَ الْأَقَاوِیلِ ٤٦﴾  فَمَا مِنكُم مِّ

َ َ َ َ



بِینَ﴿  ٤٧﴾  وَإِنَّهُ لَتَذْكِرَةٌ لِّلْمُتَّقِینَ﴿  عَنْهُ حَاجِزِینَ كَذِّ ٤٩﴾  وَإِنَّهُ لَحَسْرَةٌ﴿  ٤٨﴾  وَإِنَّا لَنَعْلَمُ أَنَّ مِنكُم مُّ
صدق الله { ٥٢﴾ ﴿  ٥١﴾  فَسَبِّحْ بِاسْمِ رَبِّكَ الْعَظِیمِ﴿  ٥٠﴾  وَإِنَّهُ لَحَقُّ الْیَقِینِ﴿  عَلَى الْكَافِرِینَ

ا كبیرًا، سبحان الله العظیم .العظیم [ سورة الحاقة ]. سُبحانك ربّي وتعالیت عمّا یشركون علوًّ

رَبِّ انصُرني بِما كَذَّبون بكیدِ كوفید المَتین، واهدِ به كثیرًا وضِلّ به كثیرًا إنَّك محیطٌ
بالمُجرمین، اللهم لا بُشرى للمُجرمین الذین ینقضون عَهْد الله مِن بعد میثاقه ویقطعون ما

.أمر الله به أن یُوصَل ویفسِدون في الأرض أولئك هم الفاسقون

ا یَصِفون وسلامٌ على المُرسَلین والحمدُ لله رَبِّ العالمین ةِ عَمَّ ..سُبحانَ ربِّك رَبِّ العِزَّ
.خلیفةُ الله على العالمین وعبدُه الإمام المهديّ ناصر محمد الیمانيّ
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.. كوفید كیدٌ من اللهِ متینٌ

حِیمِ ذي القوّةِ المتینِ حْمنِ الرَّ .بِسْمِ اللهِ الرَّ
ویا معشر العالمین إلیكم الخبرُ الیقینُ من ربّ العالمین عن استمرار حرب الله الكونیّة

والكورونیّة حتى یأتيَ وعدُ اللهِ بتمكین عبده وخلیفته الإمام المهدي ناصر محمد الیماني خلیفةُ
وَرَبُّكَ یَخْلُقُ مَا} :اللهِ على العالمین، فلیس لي ولا لكم من الأمر شیئًا تصدیقًا لقول الله تعالى

َ



ا یُشْرِكُونَ ﴿  یَشَاءُ وَیَخْتَارُ ۗ مَا كَانَ لَهُمُ الْخِیَرَةُ ۚ سُبْحَانَ اللّهِ وَتَعَالَىٰ عَمَّ ٦٨﴾  وَرَبُّكَ یَعْلَمُ مَا تُكِنُّ
هَ إِلَّا هُوَ ۖ لَهُ الْحَمْدُ فِي الْأُولَٰ� وَالْآخِرَةِ ۖ وَلَهُ الْحُكْمُ﴿  صُدُورُهُمْ وَمَا یُعْلِنُونَ ٦٩﴾  وَهُوَ اللَّهُ لَا إَِ�ٰ

.صدق الله العظیم [القصص] {٧٠﴾ ﴿  وَإِلَیْهِ تُرْجَعُونَ

ویا معشر صنّاع القرار وشعوبهم في العالمین إنّي خلیفة الله المهدي ناصر محمد الیماني أفتیكم
بالحقّ عن قرار الله في محكم كتابه القرآن العظیم عن استمرار قارعةِ حرب الله المناخیّة

الكونیّة بسبب اقتراب كوكب سقر الذي سوف یشرق علیكم من جنوب الأرض، وقارعةِ حربِ
كورونا العالمیّة تصبكم في أنفسكم حتى یأتيَ وعدُ الله بتحقیق الخلافة العالمیّة ویُتمّ بعبده نوره
عَتْ} :ولو كره المجرمون ظهوره تصدیقًا لقول الله تعالى وَلَوْ أَنَّ قُرْآنًا سُیِّرَتْ بِهِ الْجِبَالُ أَوْ قُطِّ
بِهِ الْأَرْضُ أَوْ كُلِّمَ بِهِ الْمَوْتَٰ� ۗ بَل لِّلَّهِ الْأَمْرُ جَمِیعًا ۗ أَفَلَمْ یَیْأَسِ الَّذِینَ آمَنُوا أَن لَّوْ یَشَاءُ اللَّهُ لَهَدَى
ن دَارِهِمْ حَتَّٰ� النَّاسَ جَمِیعًا ۗ وَلَا یَزَالُ الَّذِینَ كَفَرُوا تُصِیبُهُم بِمَا صَنَعُوا قَارِعَةٌ أَوْ تَحُلُّ قَرِیبًا مِّ

.صدق الله العظیم [الرعد] {﴾٣١﴿  یَأْتِيَ وَعْدُ اللَّهِ ۚ إِنَّ اللَّهَ لَا یُخْلِفُ الْمِیعَادَ
فأما ما یصیبكم الله به في أنفسكم فذلك بحرب الله الكورونیّة تصیب قلوبَكم التي في صدوركم
ولسوف ترون من مكر الله ما لم تكونوا تحتسبون، وأمّا قول الله تعالى أو قریبًا من دارهم
.فذلك قوارع حرب الله الكونیّة بما تسمونها الكوارث المناخیّة البریّة والبحریّة والجویّة

ویا معشر قادات البشر وشعوبهم أجمعین فهل تظنّون الحرب العالمیّة الثالثة لعامكم هذا 2022
الجدید سوف تكون أخفّ من حرب الله الكونیّة والكورونیّة لعام 2020 وعام 2021 ؟! كلّا
وربّ الأرض والسّماوات؛ إنّ حربَ اللهِ العالمیّة الكونیّة والكورونیّة لعامكم هذا 2022 هي

.أشدّ بطشًا وأشدّ تنكیلًا بالمجرمین، ولسوف یأخذ اللهُ المجرمین وأولیاءهم أخذًا وبیلًا

ویا معشر صنّاع القرار ومَلَئِهم في حكوماتهم یكفي تطنیشَ الله ربّي وربّكم قائد الحرب الكونیّة
رُ وأُنذِرُ وأُحذّرُ كافّة صنّاع القرار في حكومات العرب والكورونیّة ( اللهُ ربّ العالمین )، وأذَكِّ
والعجم وأقول لهم: " لا تتخذوا اللهَ وراءكم ظِهْرِیًّا " أي لا تتخذوا اللهَ وراءَ ظهورِكم مُطنّشین
ربّ العالمین آمنین مكره وكأنّه لیس من وراء الحرب الكونیّة والكورونیّة؛ فعلى مَن تستكبرون
أیّها الصّغار عند الله؟! فما عساكم تكونوا بین یديّ جبّار السّماوات والأرض ربّي وربِّكم اللهُ

!ربّ العالمین؟! فهل أنتم ترون أنفسكم أكبر خلقًا من ملكوتِ السّماوات والأرض؟



:فاسمعوا واعقلوا هذا النّبأ العظیم
لقد ألقى خلیفة الله المهدي ناصر محمد الیماني بسؤالٍ في الرؤیا الحقّ ولكنّ هذا السّؤال كان
موجهًا بصوتٍ عالٍ إلى السّماوات والأرضِ والجبالِ فقال لهم خلیفة الله المهدي ناصر محمد
الیماني: " فهل یود أحدُكم أن یكون الله؟ " فرددنَ على خلیفة الله المهدي بصوت واحد موحد

وكأنّه صدى صوت الإمام المهدي فقالوا: " بل مُتْعَتُنا أن نكون عبیدًا لله " فقلت لهم: " صدقتم "
وأعیني تفیض من الدّمع فرحًا بردّهم بالحقّ على خلیفة ربّهم، والله على ما أقول شهیدٌ ووكیلٌ

.وكفى بالله شهیدًا، وهم أنصاري إلى الله. انتهت الرؤیا بأمر الله وهي تخصني

فكذلك خلیفة الله المهدي ناصر محمد الیماني أقول كمثل قول السّماوات والأرضِ والجبالِ أنّ
مُتْعَتي أن أكون عبدًا للهِ ولذلك خلقني لحكمة بالغة لكي أكون له عبدًا مُخلصًا له دیني وحده لا
ا كبیرًا. فكونوا عبیدًا للهِ كمثل خلیفةِ اللهِ المهدي شریك له سبحانه وتعالى عمّا یشركون علوًّ

ناصر محمد الیماني وتضرّعوا إلى اللهِ أنْ یغفرَ ذنوبكم واعبدوا الله وحده لا شریك له لتحقیق
الحكمة من خلقكم لنعبدَ اللهَ وحده لا شریك له الذي خلقني وخلقكم وخلق السّماوات والأرض

وما فیهما وما بینهما فإیّاه فارهبوه وإیّاه فاعبدوه كما أمركم الله أنْ لا تعبدوا إلا إیّاه مخلصین له
الدّین فلا تدعوا مع الله أحدًا إنّي لكم منه نذیرٌ مبینٌ فلا تتخذوا اللهَ وراءَكم ظِهْرِیًّا من بعد الیوم
فاحذروا خیرٌ لكم یا معشر صنّاع القرار؛ ما لم فأقسم باللهِ الواحدِ القهّارِ أنّه سوف یأخذكم اللهُ
أخذَ عزیزٍ مُقْتدرٍ فتجأرون إلیه فلا یستجیب لكم حتى تذوقوا وبال أمركم بسبب استكباركم في
الأرض بغیر الحقّ وفسادكم فیها بغیر الحقّ وهو أعلمُ بالمفسدین منكم المجرمین في العجم

:والعرب تصدیقًا لقول الله تعالى
نَّا لَا تُنصَرُونَ﴿  حَتَّىٰ إِذَا أَخَذْنَا مُتْرَفِیهِم بِالْعَذَابِ إِذَا هُمْ یَجْأَرُونَ} ٦٤﴾  لَا تَجْأَرُوا الْیَوْمَ ۖ إِنَّكُم مِّ
٦٦﴾  مُسْتَكْبِرِینَ بِهِ سَامِرًا﴿  ٦٥﴾  قَدْ كَانَتْ آیَاتِي تُتْلَىٰ عَلَیْكُمْ فَكُنتُمْ عَلَىٰ أَعْقَابِكُمْ تَنكِصُونَ﴿ 

لِینَ﴿  تَهْجُرُونَ ا لَمْ یَأْتِ آبَاءَهُمُ الْأَوَّ بَّرُوا الْقَوْلَ أَمْ جَاءَهُم مَّ ٦٨﴾  أَمْ لَمْ یَعْرِفُوا رَسُولَهُمْ﴿  ٦٧﴾  أَفَلَمْ یَدَّ
٧٠﴾  وَلَوِ﴿  ٦٩﴾  أَمْ یَقُولُونَ بِهِ جِنَّةٌ ۚ بَلْ جَاءَهُم بِالْحَقِّ وَأَكْثَرُهُمْ لِلْحَقِّ كَارِهُونَ﴿  فَهُمْ لَهُ مُنكِرُونَ
مَاوَاتُ وَالْأَرْضُ وَمَن فِیهِنَّ ۚ بَلْ أَتَیْنَاهُم بِذِكْرِهِمْ فَهُمْ عَن ذِكْرِهِم اتَّبَعَ الْحَقُّ أَهْوَاءَهُمْ لَفَسَدَتِ السَّ
عْرِضُونَ ازِقِینَ﴿  مُّ ٧٢﴾  وَإِنَّكَ لَتَدْعُوهُمْ﴿  ٧١﴾  أَمْ تَسْأَلُهُمْ خَرْجًا فَخَرَاجُ رَبِّكَ خَیْرٌ ۖ وَهُوَ خَیْرُ الرَّ

سْتَقِیمٍ .صدق الله العظیم [المؤمنون] {﴾٧٣﴿  إِلَىٰ صِرَاطٍ مُّ



ویا محمد بن سلمان بن عبد العزیز آل سعود لقد نفدَ صبري على حبسِ أنصاري في سجون
المملكة العربیّة السّعودیّة منذ ما یزید عن ثلاث سنوات وعلى رأسهم (عبد العزیز محیي

مشرف الشهري)، وإنّي خلیفة الله المهدي ناصر محمد الیماني لا أترجّاك یا محمد بن سلمان
أنْ تُخرجهم؛ بل آمرك بالأمر أن تُصدر أمرًا بإخراجهم أجمعین عاجلًا غیرَ آجلٍ بل مع

تعویضهم مالیًّا في حبسهم ظلمًا لیس إلا بحُجّة أنّهم أنصار الإمام المهدي ناصر محمد الیماني
الذي یدعو إلى عبادة الله وحده لا شریك له وإلى رفع ظلمِ الإنسان عن أخیه الإنسان وإلى تحقیق
السّلام العالميّ بین شعوب البشر وإلى التّعایش السّلمي بین المسلم والكافر ومن یشاقني في ذلك

.فقد شاقّ اللهَ ورسلَه وخلیفتَه

ویا محمد بن سلمان وأولیاءك لقد أمرني اللهُ أنْ أقول لمن یشاقِقِ اللهَ وخلیفتَه فأمرني اللهُ أنْ
:أقول لكم ما یلي بین قوسین

( فما ظنّكم بمن كان اللهُ معهُ؟ )

ویا محمد بن سلمان أطلق سراح أنصاري السّعودیّین وغیر السّعودیّین في سجون المملكة؛
فاحذر مكر الله واعلم علم الیقین أنّ من یشاقِقِ اللهَ وخلیفتَه فإنّ اللهَ شدیدُ العقابِ ولسوف یعلم

العالمین أجمعون أنّ العاقبة للمتّقین وأنّ الأرض للهِ یورثها لعباده الصّالحین، ولسوف یعلم
الناسُ أجمعون أنّ اللهَ حقًّا بالغُ أمره إن كان ناصر محمد الیماني حقًّا الإمامَ المهدي خلیفةَ الله
على العالمین، وإنْ كنتُ كاذبًا فعليّ كذبي ولنْ یصیبكم مكروهٌ، فسوف ننظر ونرى فالحكم للهِ
وهو أسرع الماكرین وأسرع الحاسبین، ولسوف تعلم أنت وأمثالك في العرب والعجم أنّ القوّة

لله جمیعًا یا محمد بن سلمان وجمیعَ الذین ألقوا القبضَ على أنصاري في المملكة العربیّة
السّعودیّة وجمیعَ الذین حاكموهم عدوانًا وظلمًا، سوف نرى ما یفعل بهم اللهُ شدیدُ العقاب فلن
تغني عنهم من الله شیئًا، ولنْ أطلقَ علیكم صواریخ من الیمن فلا أملكها بل یملكها الحوثیّون
ولست بأسفهم، بل سوف یطلق اللهُ علیك وعلى من كان على شاكلتك في العالمین كوفید ذا
عذابٍ شدیدٍ فیزیده اللهُ قوّةً إلى قوّته فیجعله بكلماته ( كن فیكون ) كوفید جدیدًا؛ كیدٌ من الله
متینٌ لغزو صدور المجرمین ولیس لك وحدك یا محمد بن سلمان بل لكافّة الذین یُشاقّون اللهَ

وخلیفتَه من صنّاع القرار في مختلف الأقطار في العالمین فیُهلكهم اللهُ أجمعین بأمرٍ من عنده أو



یعذبهم عذابًا ألیمًا إلى ما یشاء اللهُ هو أعلمُ وأحكمُ وإلى اللهِ تُرجع الأمور؛ إلّا من تاب وأناب
إلى ربّه لیهديَ قلبَه ویغفرَ ذنبَه لیعبدَ اللهَ وحده لا شریك له وتخضعُ عنقُه لخلیفة الله على

العالمین الإمام المهدي ناصر محمد الیماني طاعةً للهِ ربّي وربّه فسوف یجدُ اللهَ توابًا رحیمًا،
ففروا من اللهِ إلیه إنّي لكم منه نذیرٌ مبینٌ واعبدوه وحده لا شریك له إنّي لكم منه نذیرٌ مبینٌ
وادعوه وحده لا شریك له فلا تدعوا مع الله أحدًا إنّي لكم منه نذیرٌ مبینٌ، اللّهم قد بلّغتُ اللّهم

.فاشهد

..وسلام على المُرسَلین والحمد لله رب العالمین
.خلیفةُ اللهِ وعبدُه الإمام المهدي ناصر محمد الیماني

_______________

[ لقراءة البیان من الموسوعة ]

https://www.mahdialumma.com/showthread.php?p=367847


